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; ^er fue aprobado un informe desfavorable a su

La UCLM no
quiere
La Junta de Gobierno de 
la Universidad de Casti
lla-La Mancha, reunida 
ayer en la Facultad de Quí
micas de Ciudad Real, apro
bó con 59 votos favorables 
y una abstención, un infor
me en el que se desaconseja 
¡a creación de campus en 
otras ciudades, al menos 
mientras no se consoliden 
los cuatro existentes.

Para el rector la creación de 
i nuevos campus en la región es 

desaconsejable actualmente 
Bpor la prioridad que tienen- 
jotras actuaciones, como el 
p incremento de la calidad aca- 
F démica, la consolidación de jos 
iJ campus actuales con sus res- 
toectivas carreras y terminar 
® todos los edificios proyectados. 
^Distraer ahora parte de los 
^ocos fondos con los que cuen- 
ida la Universidad sería perju- 
|Ldicial para el resto de los cam- 
Wus”, dijo Arroyo, quien sin 

embargo señaló que la aspi- 
í ración a una zona universitaria 
li^or parte de diversas ciudades

lógica y encomiable. Puer- 
* tollano y, sobre todo, Talavera 
i ven cerradas así las puertas a 
r^n campus, de momento.
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• |Los bailes en la
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U’laza Mayor, 
¿ novedad de los 
1 Carnavales de 
i Ciudad Real

Ca celebración de bailes en 
laza Mayor es una de Ias 

levedades que presenta el pro- 
de los Carnavales de 

Mudad Real de este año. El 
Ayuntamiento y de 

^^^^^C’ón de Peñas es 
Carnaval en la 

iL ^y convertir el centro de 
^^ el núcleo del 

pente festivo.
l ^ (Pág. 6)
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►'El Supremo 
desestima la 
nulidad 
del “caso 
Filesa”

(Pág. 19)
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El rector, Luis Arroyo, cree que la UCLM debe crecer en torno a los campus actuales. RUEDA

11.W
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Las empresas de Puertollano ya han presentado un plan logístico para realizar la obra.

►“Jueces para la 
Democracia” 
tilda de 
demagogo a 
Corcuera

(Pág. 20)

►Solana 
respalda 
el plan de paz 
para la ex 
Yugoslavia

(Pág. 21)

►Detenidos dos 
abogados por su 
presunta 
colaboración con 
ETA

(Pág. 21)

BONOLOTO 
2-4-6-9-15-17

Complementario: 12

Ya hay consorcio para 
realizar el trasvase del 
Jándula al Montoro

Representantes de las 
empresas de montaje y meta
lurgia Comoman, Cosempa, 
Ibemo, Masa, Navarro Piquer 
y M.M. Puertollanense entre
garon ayer al alcalde de Puer
tollano, Santiago Moreno, un 
informe sobre su capacidad 
para realizar obras de ingenie
ría del estilo del trasvase entre 
el Jándula y el embalse de 
Montoro. Además, se expone 
un plan logístico de actuación 
que permitiría que toda la obra 
del trasvase se realizase entre

las empresas de Puertollano.
El alcalde, por su parte, 

manifestó ayer en 44jeda de 
prensa que “sin echar las cam
panas al vuelo, porque no hay 
ningún compromiso ni del 
MOPT ni de Repsol Petróleo, 
si es cierto que han mostrado 
bastante interés, hoy por hoy 
es algo posible”. El proyecto 
beneficiaría también a otras 
empresas de la comarca, no 
sólo a las seis mencionadas.

(Pág. 10)
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Clinton y el proteccionismo [

► Clinton no es 

un malvado. 
Responde de 
forma 
sencilla, 
contundente, 
al clamor de 
sus votantes, 
cansados del 
sistema

LUIS MOLINERO

E
l nuevo presidente de EEUU, Bill Clinton, está actuando 
tal y como se esperaba. Tras más de una década de 
claro declive, con la guerra fría en el recuerdo, Clinton, 

representante de la generación de americanos nacidos después 
de la Segunda Guerra Mundial, ha decidido adecentar la casa 
propia para que su país pueda desempeñar con dignidad el 
papel de única potencia mundial que, al menos momentá
neamente, le ha reservado la historia. La economía y sanidad 
son sus objetivos primordiales. De la sanidad se encargará 
su más directa colaboradora, su esposa Hillary. De la economía, 
un equipo de expertos que llevan meses pensando cómo frenar 
los embates de las empresas europeas y japonesas. Así, Clinton 
ha decidido la adopción de medidas proteccionistas, con la 
imposición de aranceles sobre el acero de 19 países expor
tadores y el cierre de mercados públicos para productos de 
telecomunicaciones y equipos de producción de energía pro
cedentes de la CE. A Japón también le llegará su hora. Pro
hombres nipones llevan meses advirtiendo a Clinton que si 
se inclina por el proteccionismo a ultranza habrá guerra comer
cial. Y más crisis. La vuelta de tuerca de Clinton, con las 
conversaciones de Ronda Uruguay del Acuerdo General sobre 
Aranceles y Comercio (GATT) interrumpidas y en peligro 
ha asustado a muchos especialistas económicos, especialmente 
a los europeos. Se recuerda que en un contexto de crisis 
como es el actual, cualquier impedimento al libre comercio 
no hará sino agravar la situación. Países como España, con

tejidos económicos débiles, en proceso de apertura de mercadu 
y atacados por la crisis, pueden retroceder en meses lo ganad¡ 
en años. Clinton no es un malvado. Responde de forma senciUi ■ 
contundente, al clamor de sus votantes, cansados de un sisteu¡ 
que en los últimos diez años no ha hehco sino aurnentü 
la pobreza de los norteamericanos e incrementar los beneficia 
de compañías japonesas y, en muchos casos, europeas. EEüí i 
se repliega sobre sí mismo a causa de sus debilidades, ’■ 
aprovecha cualquier resquicio, cualquier disculpa, para limita, ’ 
la competencia. Los americanos parecen responder bien; i 
las iniciativas de su presidente. La economía estadounidensf f 
confirmó esta semana, nuevamente, su salida de la recesiói i 
económica con dos buenos datos: la construcción de nuevs 
viviendas, que subió un 6,8 por ciento en el pasado me 
de diciembre, y el índice de tendencia, que registró el avane 
más fuerte de los últimos años al subir un 1,9 por ciento, 
también en diciembre. EEUU, con muchos problemas po: 
resolver, entre ellos una ingente deuda externa -300.000 millo 
nes de dólares- apuesta por la agresividad al estilo de |¡ 
tortuga: utilizando su concha. Si la Comunidad Europea m 
contesta inmediatamente a las sanciones aplicadas a sus empre. 
sas, y no estalla de forma inmediata una guerra comercia 
de imprevisibles consecuencias, EEUU prolongará durante unts 
meses el clima de euforia que vive el país desde antes df 
las elecciones presidenciales. Luego moderará el ritmo. Ui 
crecimiento repentino e importante de la economía -3,9 pa 
ciento en el último cuatrimestre- no se puede mantener inde. 
finidamente tras más de una década de anquilosamiento

JAVIER 
GONZALEZ 
FERR.ARI

Instancia superior Francia en Bosnia

N
o es la primera vez 
que un ministro, o 
algún dirigente del 

PSOE, dice en público que 
ha habido, y quizá sigue 
habiendo, gente que se ha 
aprovechado de su carné 
del partido, o de su proxi
midad a algún dirigente 
para hacer negocio en 
beneficio propio. Antes de 
que se dijera en público a 
mí me los han dicho en 
privado algunos de ellos, y 
les he creído.

Esto viene a cuento de 
lo que, según se ha publi
cado, decían los comisio
nistas del AVE, del tren 
de alta velocidad, cuando 
urgían a los directivos de 
SIEMENS a firmar los con
tratos y, naturalmente, “sol
tar la mosca” de las comi
siones.

Apelaban a “instancias 
superiores”, dando a enten
der que el partido, y por 
lo tanto el Gobierno, era 
el destinatario final de las 
citadas comisiones. - Pues 
bien, en el PSOE no hay 
instancia superior a Felipe 
González que se ha com
prometido ante la opinión 
pública a limpiar de comi
sionistas y “listillos” el par
tido, y la verdad es que los

Ornia, Mangana y Aida 
Alvarez ya no están en el 
PSOE, pero que les quiten 
los “bailao”. Porque se han 
ido como si fueran unos 
pobres mártires, víctimas 
de esta moderna e impla
cable Inquisición que es la 
prensa.

Se han ido, y nunca 
mejor dicho, de “rositas”. 
Claro que lo de hacerse los 
mártires también afecta a 
los responsables de las 
finanzas del partido socia
lista, que ven en Barbero, • 
el juez instructor, a un ene
migo político. Lo que 
ocurre es que el asunto de 
los informes de FILESA se 
está complicando. Las pala
bras del presidente del 
BBV, Emilio Ybarra, reco
nociendo que nadie sabe 
nada de los informes pero 
que se pagaron religiosa
mente y en sus plazos por 
orden del que fuera co-pre- 
sidente de la entidad, el 
fallecido Pedro de Toledo, 
pone de manifiesto que se 
ha pagado por nada a una 
empresa donde había mili
tantes socialistas de cierta 
relevancia y relacionados 
con las finanzas, como es 
el caso de Carlos Navarro.

FERMIN 
BOCOS

N
o se extrañe el res
petable público si 
en los próximos 

días, una mañana nos des
pierta la radio con la noticia 
de una intervención militar 
directa de tropas francesas 
en Bosnia.

Podría tratarse de una 
acción selectiva, limitada al 
escenario de los tres o cua
tro enclaves en los que se 
sabe con certeza de la exis
tencia de campos de con
centración instalados por los 
irregulaes serbios. Si tal ini
ciativa llega a producirse 
tengan por cierto que con
tará con respaldo y puede 
que financiación alemana y, 
aunque a regañadientes, con 
cobertura aérea de los cazas 
basado.s en los portaaviones 
norteamericnaos y británico 
que en la actualidad operan 
en las agua.s jónicas del 
Adriático.

Naturalmente el esfuerzo 
principal, la punta de lanza 
de la misión correría a cargo 
de los sistemas de armas que 
navegan en el portaaviones 
“Clemenceau”. En tierra 
serían las unidades mecani
zadas de la Legión Extran
jera y los paracaidistas quie
nes llevarían a término la 
incursión.

Con el paraguas aliado 
neutralizando la artilleré 
“chetnik” y alerta ante cual 
quier aparición de los cazai 
de Belgrado, probablemenii 
la operación se saldaría coc 
tanta rapidez como exceb 
tes resultados. Si así acoit 
teciera y varios miles de pii 
sioneros fueran sustraídos! 
las violaciones, torturas y 
demás vejaciones de te 
campos en los que se Ilai 
a término la denominad! 
“limpieza étnica”, ¿quiét 
dejaría de aplaudir la ini
ciativa de París? ¿A quiéc 
le importarían las voces pro
cedentes de Moscú? ¿Qui 
podría hacer el recien lle
gado Clinton si él mismo 
durante la campaña electo
ral insinuó que habría que 
hacer algo parecido? Nads 
de ésto es todavía realidad 
pero si por un minuto pen
samos que faltan dos mese^ 
para las elecciones legisla
tivas en Francia y los socia
listas lo tienen francamenti 
mal, quizá caeríamos en b 
cuenta de que “algo” tiene 
que hacer el viejo zorro que 
es “Tonton” Mitterrand. Pot 
ejmplo entrar por la puedi 
grande en la historia * 
Bosnia.
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‘‘El Brigadier
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E
l profesor Juan Díaz Pintado, 
estudioso de la historia 
local, acaba de publicar su 

libro “El Brigadier Chaleco: tragedia 
de un comunero”. Me lo ha puesto 
en mis manos su autor, lógicamente, 
para que lo lea y para que le haga 
la crítica.

Pero uno no es crítico de libros 
que es profesión de altura literaria, 
y de profundo conocimiento de la 
Historia. Uno es sólo un creador 
que escribe y esto limita mi atre
vimiento de hacer un comentario 
que sirva para orientación de los 
lectores.

No obstante, no me achico porque 
mi amigo el profesor Díaz Pintado 
merece que le de mi opinión sobre 
su libro, bien pensado; bien escrito 
y perfectamente documentado. “La 
tragedia de un comunero” nos mue
ve el interés por conocer una época 
de la España del XIX; una España 
gacetillera, anecdótica y despótica 
en la actuación municipal.

El autor es un manchego de la 
Membrilla, tiene buena pluma para 
trasladamos la historia del personaje 
Valdepeñero Francisco Abad More
no en su peripecia militar de la 
Guerra de la Independencia.

El personaje del Brigadier “Cha
leco” es tratado en el libro con un 
gran respeto e incluso con cierta 
devoción, pues de la nada o de sim
ple guerrillero pasó a alcanzar el 
gra<^o de coronel. “De la guerrilla 
antinapoleónica al liberalismo exal
tado era la trayectoria recorrida por 
el coronel de caballería del ejército 
regular, don Francisco Abad—Mo
reno, alias Chaleco, apodo crifrado 
en una prenda del vestuario y que

Chaleco’’
llevó consigo tanto haciendo valer 
sus jerárquia como manteniendo 
lazos de afecto con sus subordina
dos, pues grandes eran su talento 
y carisma innato” —escribe el autor 
del libro.

Cualquier cosa podía ocurrir en 
aquella España confusa con diferen
cias tangibles en lo político y en 
lo militar; cualquier cósa podía apa
recer en la escaña social que nos 
mostrará el verdadero rostro de los 
políticos aduladores de la Corte o 
aquellos otros hechos a la vida públi
ca a fuerza de generosidad y 
fortaleza.

El libro del profesor Díaz Pintado 
rescata del olvido al Brigadier “Cha
leco”. Todo el es una bella cita bio
grafía del personaje con absoluta 
fidelidad; las citas y los textos que 
se aportan enriquecen las páginas 
del libro y de tal manera, que el 
lector entra en el tema con auténtico 
interés y porque además, se nos des
cubre datos, señas, listas, bandos, 
órdenes, manuscritos que nos ponen 
sobre aviso de la pequeña y gran 
historia de los hombres de la 
Mancha.

Uno no puede extenderse dema
siado en sus razonamientos y dar, 
como quisiera, su opinión sobre el 
libro que he devorado con gusto. 
Después de su lectura, uno ha sabido 
un poco más más de nuestra historia 
en esa España del XIX tan apa
sionante como ignorada. El acon
tecimiento capital de la invasión 
napoleónica marcó a nuestro pueblo 
con sangre y culpas y esto fue el 
germen de otras revoluciones. El 
Libro bien merece su lectura. El pro
fesor no ha defraudado, al menos 
a este aficionadillo de la Historia.

M. LOPEZ 
CAMARENA

Corcuera y el cinismo

R
evuelto anda el ■ mundo políti
co-judicial de España, por culpa 
del inconcebible crimen cometido 

contra las tres jóvenes de Alcacer. La 
necesidad, comprensible, de unos y otros, 
de intentar evitar que alguna salpicadura 
de tan espantoso acto les llegue, ha hecho 
que se crucen, en esperpéntico e incon
cebible espectáculo, acusaciones durísimas 
entre los ministros de Justicia y, espe
cialmente, Interior y miembros del Con
sejo General del Poder Judicial.

A nadie con dos dedos de frente y 
pequeñas dosis de vergüenza ciudadana 
se le oculta, ni cuestiona, que en un Estado 
de derecho, las normas que rigen la vida 
y el quehacer diario, las leyes en suma, 
son responsabilidad única del Gobierno 
y del Parlamento: poderes Ejecutivo y 
Legislativo, respectivamente. Sólo cuando 
los instigadores y hacedores de las leyes 
han actuado, entra en función, cuando 
es requerido para ello, el otro poder con
formador del Estado: el Judicial. Este, 
con todos los matices que queramos, hace 
el cesto de la Justicia con los mimbres 
que, en forma de leyes, les da el Par
lamento. No hay otro sistema, democrá
tico, que se conozca. Y cómo esto es 
así, no es justo, sino todo lo contrario, 
que Corcuera exija, de los jueces, que 
experimenten, en casa, con gaseosa; Cual
quier partido político español podría pedir 
eso, pero no el PSOE, porque él ha sido 
el grupo que ha convertido España en 
un laboratorio de leyes y contraleyes. Basta 
recordar, por ejemplo, el tema de la des
penalización del consumo de drogas, las 
alabanzas hacia la “hierba” y el giro coper- 
nicano dado después, con la llamada “Ley 
Corcuera” y la patada a la puerta. Insisto 
que el hecho de que un ministro de un 
gobierno occidental actúe de esta manera 
tan ligera, sólo es prueba de una incli
nación peligrosa hacia el cinismo.
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ALEJANDRO 
COUS

L
a Constitución Española reconoce que 
todos los españoles tienen derecho a 
una vivienda digna. Pero la Consti

tución nos dice, digna de quién. ¿Digna de 
una coordinadora de finanzas de un partido 
político? ¿Digna de un rey de la empresa 
o de una reina del catre? Desdichadamente, 
no se precisan las circunstancias y, por tanto, 
los españoles que lean la Carta Magna, no 
saben a qué carta quedarse.

Según un estudio del Banco Hipotecario, 
una familia española con un nivel medio de 
ingresos, paga en la actualidad casi un 53% 
de su salario, durante 15 años, por la compra

Viviendas
de una vivienda nueva. Eso quiere decir que 
hay montones de gente que, si quieren tener 
techo no puden tener comida.

Lo primero es lo primero, el casado casa 
quiere y aunque también quiera comer y 
adquirir un nido de amor o de víboras, que 
todo puede suceder, es primordial para cual
quier pareja. Pues bien, esa primaria aspi
ración convierte a quienes la realizan en unos 
tramposos para tres quinquenios.

Los más neutrales datos confirman que el 
pago por las viviendas en España es un 25% 
superior al de la media de los países de la 
CE si se relaciona con los ingresos familiares.

Eso explica por qué vemos, desde la ven
tanilla del tren, tantos techos de uralita y 
tantas casas de hojalata, cuando nos acer
camos a las ciudades. El Gobierno anuncia 
que gastará 6.500.000.000 pesetas de oferta 
de empleo público, pero la lista del paro 
ha crecido el año pasado en más de 30.000 
personas. Hay muchos españoles sin lumbre 
en el hogar por la sencilla razón de que 
carecen- de hogar. Otros, que dicen profesar 
doctrinas sociales, acumulan bidets, y se pasan 
el día aquí me siento, aquí me levanto. En 
fin, de todo hay ya se sabe, en la viña del 
Señor. Que él nos coja confesados.
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Carta del obispo a 
las cofradías y 
hermandades (I)

Queridos hermanos; El 31
de marzo de 1991, el Consejo 
de Presbíteros de nuestra Dió
cesis aprobaba un documento 
que muchos de vosotros ya 
conocéis. Su título es “Cofra
días y hermandades, expresión 
destacada de la religiosidad 
popular”. En la presentación 
de este documento, yo mismo 
afirmaba; “es el primer paso 
de una tarea importante, pero 
difícil. Todos debemos sentir
nos comprometidos en ella. Es 
mucho lo que en este campo 
debemos hacer. Las posibilida
des son grandes. Invito, por 
ello a todos, especialmente a 
los sacerdotes y a los fieles per
tenecientes a cofradías y her
mandades a que colaboren con 
ilusión y sentido de iglesia por 
conseguir que las manifestacio
nes de piedad popular sean 
auténticos actos creyentes, aun
que para ello tengan que puri
ficarse en algún aspecto”.

1. La carta que ahora os diri
jo intenta colaborar positiva
mente a esta tarea de reno
vación y profundización que 
todos nos marcamos. Quiero 
expresaros mi pensamiento, 
como pastor vuestro, con toda 
sencillez y claridad. Aunque 
tengo presentes a todas las 
cofradías y hermandades, la 
proximidad de la Semana Santa 
me hace pensar particularmen
te en las cofradías y herman
dades de Pasión.

2. Las cofradías y herman
dades de Semana Santa son 
una expresión concreta y des
tacada de la religiosidad popu
lar. Una mirada a las activi
dades que llevan a cabo, hecha 
desde el conjunto de nuestra 
acción pastoral, descubre en 
ellas elementos positivos. En el 
documento a que me he refe
rido enumerábamos los 
siguientes; “brindar un cauce 
para la asociación de creyentes, 
posibilitar la manifestación 

pública de la fe, 
valores religiosos en 
de nuestro tiempo, 
generosamente en 

introducir 
la cultura 
colaborar 
acciones

sociocaritativas, participar en el 
quehacer pastoral de las comu
nidades parroquiales, organizar 
charlas y conferencias con que 
proclamar los valores del evan
gelio, cuidar de algunos lugares 
de culto, fortalecer el sentido 
de mutua ayuda entre sus 
miembros, plantearse con sere
nidad su acomodación a las 
orientaciones de la Iglesia”.

Pero no nos debe extrañar 
que entre los elementos posi
tivos se mezclen otros que no 
lo son tanto, o que son abier
tamente elementos negativos. 
Esto quiere decir que humil
demente nos debemos poner 
en actitud de conversación, 
para hacer de nuestras cofra
días y hermandades, con la ayu
da del Señor, verdaderas mani
festaciones de fe. EnumeráJja- 
mos en el citado documento 
algunos de estos elementos 
negativos; “centrar las activi
dades casi exclusivamente en 
lo exterior, escasa preocupa
ción por la formación religiosa 
de sus miembros, ausencia de 
manifestaciones y compromiso 
cristianos, desconexión respec
to al quehacer pastoral de la 
parroquia, que, a veces, puede 
llegar al enfrentamiento, 
modos pocos dignos de con
seguir dinero y manera de uti
lizarlo (gasto desmesurados y 
ostentosos, estableciendo dife
rencia entre las personas sólo 
por razones económicas. No 
faltan caso en que, con motivo 
de algunas manifestaciones de 
piedad popular, se producen 
comportamientos poco delica
dos, si no ofensivos e hirientes 
para una mínima sensibilidad 
religiosa...Frecuente confusión 
de lo netamente religioso con 
lo meramente cultural, o con 
lo político, con el consiguiente 
escándalo para muchos”.

3. Sinceramente estimulado 
por los aspectos positivos de 
nuestras cofradías y hermanda
des, pero preocupado también 
por los aspectos negativos que 
en ellas se han ido introdu
ciendo, os quiero transmitir 
algunos criterios para orientar 
una conversión sincera; -

a) Las cofradías y herman
dades son instituciones reli
giosas.

Es decir;
—Tienen una identidad cris

tiana, que se ha de manifestar 
en la santidad de vida, en la 
confesión de la fe cristiana, en 

la comunión con la Iglesia y 
en la participación en su tarea 
apostólica;

—Participan en la misión de 
la Iglesia. Deben, por tanto, 
cuidar la solidaridad con los 
pobres, la presencia pública en 
la sociedad como cristianos y 
el protagonismo seglar, por ser 
asociaciones de fieles.

Desde estas exigencias, 
imprescindibles para mantener 
el carácter religioso de nuestras 
cofradías y hermandades, os 
invito a un examen de con
ciencia práctico de la asocia
ción a la que pertenecéis. Os 
podríais hacer ésas o semejan
tes preguntas; ¿qué os movió 
a asociaros?, ¿fue realmente el 
deseo de afianzar vuestra vida 
cristiana en torno a alguno de 
los misterios de la pasión y 
muerte del Señor? ¿Intentáis 
sinceramente ser hombres y 
mujeres de la fe, a pesar de 
las dificultades y deficiencias 
que todos tenemos? ¿Creemos 
sinceramente que se puede 
pertenecer a una asociación 
cristiana asi ser creyentes, o 
incluso manifestando abierta
mente oposición a la fe, y sin 
cuidar sus exigencias en la vida 
práctica? ¿No será que estamos 
convirtiendo las cofradías y 
hermandades en asociaciones 
de tipo cultural o simplemente 
folklórico, abandonando pro
gresivamente su identidad reli
giosa? Vuestra afiliación a 
alguna de las cofradías y her
mandades, ¿os está acercando 
más a la vida de la iglesia, esti
mulando vuestra participación 
en ella?, o, por el contrario, 
¿os está cerrando en un grupo 
separado que no comparte 
habitualmente las tareas de 
apostolado y evangelización 
que el Señor ha encomendado 
a su Iglesia? ¿Cómo asume tu 
cofradía o hermandad la 
misión de la Iglesia, manifes
tada particularmente en la soli
daridad con los pobres y en 
los compromisos cristianos en 
la sociedad en que vivimos?

Si las respuestas a estas pre
guntas no os inquietan; más 
aún, si ni siquiera llegáis a 
comprender que es necesario 
que os las planteéis, como aso
ciación religiosa que sois, os 
digo sinceramente que es toda
vía muy largo el camino por 
recorrer. No digo que debamos 
ya estar én la meta, pero sí 
os pido qué nos pongamos en 
camino, si no queremos perder 
por completo la dirección, con 
el peligro de no responder a 
lo que el Señor quiere de noso

tros y de nuestras asociaciones.
b) Las manifestaciones 

públicas de las cofradías y her
mandades deben ser manifes
taciones de fe.

Me refiero, sobre todo, a las 
manifestaciones más caracterís
ticas; las procesiones. Por lo 
que tienen las manifestaciones 
externas, las procesiones están 
llamadas a ser una especie de 
catequesis plástica de los mis
terios que celebramos. Com
parto, sin embargo, la preocu
pación de muchos creyentes 
que piensan, con razón, que 
las procesiones están pidiendo 
su identidad catequizadora y se 
están convirtiendo en meras 
manifestaciones culturales y, a 
veces, sólo folklóricas. En oca
siones, nos mueven sólo moti
vos de ostentación, de luci
miento, de competitividad, o, 
incluso estamos adoptando 
maneras de hacer desfilar nues
tros “pasos” que no responden 
a nuestras tradiciones religiosas 
y que hasta pueden aparecer 
como irrespetuosas con las mis
mas imágenes.

Para vivir cristianamente la 
Semana Santa, es preciso que 
las celebraciones litúrgicas y las 
procesiones se apoyen mutua
mente, de modo que éstas sean 
una especie de prolongación 
popular de la que se vive , y 
realiza en el interior de nues
tros templos.

Es preciso, por tanto, cuidar 
los horarios de las procesiones, 
de modo que éstas no inter
fieran de la celebración litúr
gica de los misterios de la 
pasión y resurreción del Señor. 
La seriedad del mismo desfile 
procesional es la mejor apor
tación a mantener el espíritu 
de recogimiento de estos días 
tan sagrados. Intentar los 
aplausos y el lucimiento, 
haciendo del desfile procesio
nal más un espectáculo que una 
manifestación de fe es atentar 
contra la identidad misma de 
una procesión. Alargar innece
sariamente las procesiones, 
intentar cada cofradía hacer su 
propia manifestación popular, 
provocando el desorden del 
conjunto con paradas innece- 
sanas o 
sonales, 
respeto 
derecho

con lucimientos per- 
supone una falta de 
a quienes con todo 
esperan de una pro

cesión la manifestaciónde la fe 
que profesan. Acompañar el 
desfile de los “pasos” con músi
ca, pensadas más para provocar 
variedad de “bailes” que para 
fomentar el sentimiento reli
gioso, hiere la sensibilidad reli

giosa de mucha gente, por m^ 
que arranque los aplausos 
exclamaciones de quienes buv 
can más una experiencia de 
espectáculo que una experien, 
cia de fe.

Es grande la responsabilida,] 
de las juntas directivas en esta 
tarea. Sería poco cristiano y 
desconcertante para muchos 
que las mismas juntas direc. 
tivas entrasen en una especie 
de competencia de espectacu
laridad, olvidando el único 
nivel en el que los cristianos 
debemos competir; en vivii 
cada día la fe con más inten
sidad y en manifestaría publi
camente con la mayor seriedad 

S

y compromiso. Hago una lla.| 
mada apremiante a los presi. | 
dentes, hermanos mayores y 
juntas directivas de Ias cofra-l 
días y hermandades para que 
tomen en serio estas recomen
daciones y vuelen enérgica- 
mente por la preservación del 
cáracter religioso, propio de las 
procesiones en nuestra tierra. 
Que en otras regiones el sen
timiento religoso se exprese 
con sinceridad mediante otros 
estilos, no nos permite una 
“importación“ crítica de niode< 
los que no son los nuestros y 
que resultan añadidos, o “vio- 
lentamente“ introducidos.

Rafael Torija, obispo de Ciw 
dad Real

A nuestros 
comunicantes

Es condición indispensa
ble para la publicación de 
cartas o colaboraciones en 
estas páginas de opinión que 
vayan firmadas y acompa
ñadas de una fotocopia del 
DNI del remitente y que no 
excedan de 60 líneas meca
nografiadas.

En ningún caso se admi
ten originales fotocopiados 
y LA TRIBUNA se reserva 
el derecho de extractarlas o 
resumirías, sin obligación de 
mantener correspondencia 
sobre ellas ni devolverías.

LA TRIBUNA no tiene 
necesariamente que com
partir las ideas vertidas en 
estas páginas por sus lec
tores y colaboradores por lo 
que no se hace responsable 
de su contenido. !
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El rector cree que ahora sería 
negativo para el resto de la 
Universidad “distraer” para un 
nuevo campus “algo de los pocos 
fondos” con que cuenta la UCLM
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gpii El rector, Luis Arroyo, explica a los medios de comunicación el contenido de la Junta de Gobierno celebrada ayer en la nueva Facultad de Químicas de Ciudad Real.
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a nuevos campus
pi rector de la UCLM, Luis Arroyo, anunció ayer la 
fisión de informar desfavorablemente la creación de 
suevos campus universitarios en la región. Fuerzas polí- 
Ff3s y sociales de Talavera de la Reina y también de 
P^^rtoUano se habían movilizado en los últimos meses

para reclamar sendos campus universitarios. El informe 
elaborado para argumentar estar decisión fue debatido 
por la Junta de Gobierno de la UCLM, reunida ayer 
en Ciudad Real, y, tras larga discusión, aprobado por 
59 votos a favor, una abstención y ningún voto en contra.

j fajos MUÑOZ DE LUNA

| El informe aprobado ayer 
SPur la Junta de Gobierno de 

J Elniversidad de Castilla-La 
Ajocha contiene, en palabras 
y factor, tres líneas argumen- 

®®^- En primer lugar, el res- 
’^l® que a la Universidad le 
J’®''uce el hecho de que las 
Ilutes de un determinado lugar 
‘U3n estudios universitarios, lo 

1“^ dice mucho de su afán de 
’^ura, que les honra.

otro lado, el informe 
^Puua detalladamente las 
P^^'-^idades que la UCLM tie- 
jf(^^odavía sin cubrir en los cua- 

uampus, para las cuales son 
‘Susanos cuantiosos recursos. 
^^10 se une la necesidad de 

incrementar la calidad acadé
mica para los estudios ya 
creados.

La conclusión del informe es 
que la creación de nuevos cam
pus deberá esperar, al menos, 
hasta “la consolidación de las 
actuales estructuras académi
cas”. No obstante, el informe 
también señala que, “aunque 
hubiera dinero suficiente para 
todas las inversiones que se 
necesitan, el futuro de la Uni
versidad está en la concentra
ción académica en las cuatro 
capitales de provincia, y no en 
una mayor dispersión, lo cual, 
de. producirse en un lugar, ter
minará reclamándose, con 
razón o sin ella, pero con capa
cidad de conflicto, en no pocos 

otros lugares”.
Con la decisión de la 

UCLM, que, a pesar de la prác
tica unanimidad final, requirió 
un debate de más de dos horas 
en el seno de la Junta de 
Gobierno, se pone punto final, 
al menos de momento, a las 
aspiraciones de Talavera de la 
Reina, ciudad en la que todas 
las fuerzas políticas, incluido el 
PSOE, reclamó la creación de 
un campus, y también a las de 
Puertollano, aunque en este 
caso la petición fue más limi
tada (el PSOE se opuso a la 
petición).

Sólo 350 alumnos

Luis Arroyo expuso también 

otros argumentos que desacon
sejan la creación de nuevos 
campus. En Talavera, según 
dijo, cada año aprueban la 
selectividad 350 alumnos, una 
cantidad muy baja como para 
plantearse un nuevo campus, 
algo que sólo puede plantearse 
en países muy ricos. Además, 
el nuevo campus reduciría la 
demanda en Toledo y, por con
siguiente, las inversiones nece
sarias en esta ciudad. En este 
sentido, dijo que “sería malo 
para el resto de la Universidad 
distraer ahora algo de los pocos 
fondos con los que cuenta”.

Para Luis Arroyo, lo ideal 
es que cada uno de los campus 
existentes cuenten con 10 ó 12 
mil alumnos para poder ren

tabilizar mejor las inversiones.
En otro orden de cosas, la 

Junta de Gobierno, según 
explicó el rector en rueda de 
prensa, analizó las perspectivas 
económicas que se traducen de 
la congelación presupuestaria 
impuesta por el Ministerio de 
Educación y Ciencia para 1993. 
Esto, que es grave para todas 
las universidades, lo es más 
para las que, como la UCLM, 
están creciendo, ya que habrá 
que hacer frente a estudios que 
se encuentran en tercer o cuar
to año y que no se pueden 
cortar.

Nuevas enseñanzas

Respecto a nuevas enseñan
zas, Ingeniería Química ya ha 
comenzado e Ingeniería Agró
noma lo hará en octubre, es 
decir la UCLM deberá sopor
tar el primer trimestre sin 
financiación específica para 
esta carrera, pero “esto sí 
podremos soportarlo”.

En cuanto a nuevos edificios, 
Arroyo señaló que la UCLM 
ha remitido al MEC una rela
ción de las necesidades, cuyo 
montante asciende a 8.500 
millones para el periodo 
1994-1999. El rector precisó 
que no es seguro que el Estado 
asuma estas inversiones, aun
que afirmó que ya lo ha hecho 
para construir la Facultad de 
Bellas Artes de Cuenca y la 
de Ciencias Jurídicas y Sociales 
de Toledo, y añadió que, en 
el primer caso, ya están rea
lizándose las pruebas geotéc
nicas.
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EJ presupuesto de la fiesta de Don Carnal y Doña Cuaresma asciende a más de doce millones

5y

La Plaza Mayor, novedad en los l
bailes del Carnaval de este año n

Pilar MUÑOZ

Potenciar el carnaval en la 
calle, convertir la Plaza Mayor 
y el centro de la ciudad en 
un ambiente carnavalero ha 
sido uno de los objetivos que 
se han propuesto el Ayunta
miento y la Federación de 
Peñas para la celebración de 
la fiesta de Don Camal y Doña 
Cuaresma.

El concejal de Cultura, Car
los López, y el presidente de 
la Federación de Peñas, Justo 
Serrano, explicaron en rueda 
de prensa, que han mantenido 
reuniones para acordar las acti
vidades que tendrán lugar 
durante la celebración del Car- 
naval-93, cuya finalidad es 
potenciar esta fiesta que ha 
sido declarada de interés turís
tico regional, para que se 
desarrolle sin incidentes desa
gradables, sobre todo, el día 
del entierro de la sardina, fecha 
propicia para llevar a cabo 
gamberradas.

En cuanto al Desfile de Car
naval, está previsto que par
ticipen unas cinco mil perso
nas. Hasta el momento se han 
inscrito más de treinta grupos 
y comparsas, una de ellas de 
Getafe (Madrid). Respecto a 
las actividades que tendrán 
lugar en la Plaza Mayor seña
laron que a partir de las seis 
de la tarde, dos charangas toca

rán temas carnavaleros, para 
que los ciudarrealeños puedan 
disfrutar de estos populares 
festejos. Para el desarrollo de 
esta actividad, el Ayuntamiento 
contará con la ayuda de los 
hosteleros de la Plaza Mayor. 
A partir de las diez de la noche, 
los festejos continuarán en el 
Torreón, donde también cola
borarán los hosteleros de esta 
zona.

En lo que respecta a la car
pa, cuya superficie es de 2.800 
metros cuadrados, indicaron 
que este año estará ubicada en 
los antiguos terrenos de REN
FE para que la gente no tenga 
que desplazarse fuera del cen
tro de la ciudad. Justo Serrano 
señaló que intentarán recupe
rar el ambiente que siempre 
ha caracterizado a los bailes 
de la carpa y que en los últimos 
años había decaído. Por ello, 
para que vuelvan a tener el 
ambiente de los primeros años 
se ha elaborado un interesante 
programa que incluye actuacio
nes, como la del grupo “Zapato 
Veloz”, que tendrá lugar el día 
25. Respecto a los precios, 
Serrano indicó que serán igual 
que los del año pasado, así 
como el del abono. Asimismo, 
en la sede de la Concejalía de 
Juventud e Infancia, los jóve
nes menores de 25 años podrán 
adquirir un abono nominal de 
1.500 pesetas.
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El concejal de Cultura y el presidente de las Peñas durante la rueda de prensa. Ruque ( 
de C

En cuanto al presupuesto, el 
concejal de Cultura, dijo que 
ronda los doce millones de 
pesetas, los establecimientos 
también colaborarán con la ilu
minación de las calles y pre
mios.

Por otro lado, indicaron que 
la proclamación de la reina y 

damas del Carnaval tendrá 
lugar el día 19 a las ocho de 
la tarde en el Palacio del Car
naval, así como la entrega de 
premios del concurso de esca
parates y la interpretación de 
las murgas premiadas. Los 
actos finalizarán con el Pregón 
del Carnaval a cargo de Paco

Clavel, que ha hecho un pre?^^™ 
especial y cobrará sólo 20fliÍ'“' 
pesetas. El cartel anunci^P^’ 
es una novedad en esta edioúS? ^ 
ya que recoge una de lasfJS ® 
sas obras del pintor Gutié®^ 
Solana, concretamente es^<-v 
reproducción del cuadro 
de Máscaras”. ,
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La Clínica Coreysa celebró sus dieciocho
años de existencia en la capital

Antonia CORTES

El 2 de febrero de 1975, tras 
más de dos años y medio de 
obras, se hacía realidad el sue
ño de tres profesionales de 
Ciudad Real, los doctores Jun
quera, Cárdenas y Rodríguez, 
dotar a esta capital, destacó el 
doctor Rodríguez, de una nue
va clínica que diera solución 
a la insuficiencia de camas que 
existía en el pequeño sanatorio 
del que disponían en la calle 
Toledo. Así, “luchando y 
teniendo que salvare muchos 
obstáculos”, como recordó el 
doctor Cárdenas, hace ahora 
18 años, nacía la Clínica Corey
sa. Para celebrar este aniver
sario, la tarde del pasado mar
tes, tras la celebración de una 
misa en la capilla de esta Clí
nica, en la que se recordó espe
cialmente a unos de sus fun
dadores, el doctor Junquilla, 
los trabajadores y representan
tes de este Hospital se reu
nieron para celebrar “la mayo
ría de edad” del que fuera un 
ambicioso proyecto. “Lo bonito 
es que nuestros mayores nos 
han construido la Clínica mejor 
de Castilla-La Mancha”, des-

tacó el presidente, el doctor 
José Hernández. La Clínica, 
que cuenta con un total de 
22.388 metros cuadrados, divi
didos en semisotano, Planta 
baja, cuatro pisos, más jardines 
y paseos, dispone actualmente, 
según el presidente de una 
dotación puntera, con 136 
camas y con una plantilla de 
personal sanitario no faculta
tivo de 128 personas.

Durante la celebración de 
este cumpleaños el Doctor Cár
denas dedicó algunas palabras 
a los asistentes en las que 
recordó a su compañero el doc
tor Junquera, hizo alusión a 
lo mucho que tuvieron que 
pasar para hacer realidad esta 
Clínica, a la vez que mostró 
su alegría por haber visto como 
cumplía su mayoría de edad.

Por otro lado, respecto a la 
situación sanitaria de país, el 
presidente de Coreysa, José 
Hernández, declaró a este dia- 
rió que no había que 
ciar entre la sanidad 
y privada “porque la 
es de todo el país”, 
añadió, que se deba 

diferen- 
pública 
sanidad 
de ahí, 
utilizar

todos los medios que sean posi
bles, “no se deben despreciar

EI gerente y el presidente de Coreysa con los fundadores de la clínica (en el centro).
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todos los recursos que tenemos dichos recursos”. Indicó que 
aquí, los poderes públicos
deben ir a la utilización de

esta Clínica tiene disponibili
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M^s de espera no pueden ser atendidas por ésta, sesún Arce

La sanidad privada 
no es solución

Pelayo MARTIN

HrlFélix Arce, director provin- 
0c¡al del Insalud, dijo que existe 
1 un problema “de momento 
t ] insalvable” para que los médi- 
Ixlcos de la medicina privada 
= ?^ atiendan las listas de espera de

las medicina pública, en lo que 
se refiere a las operaciones a 
realizar, “hay obstáculos lega-

“ i les que hacen inviable este pro- 
‘ yecto y así se lo he comunicado

7 11 dos médicos en las muchas 
' reuniones que hemos mante-

4 nido para intentar llegar a una 
J solución en este asunto”.
’ ¡Los médicos que pertenecen 

.•ja'ila medicina pública no pue- 
iden operar, si es el caso, en 

f ila medicina privada, “acoger 
7 estas listas de espera, aunque 
* ¡en los contactos mantenidos 

^con los médicos se ha estu- 
1 1 dfado un posible procedimien- 

P'^^'dan realizar por 
1 Imedio de un contrato estas 
^4^raciones”. Cabe recordar, 

g^que en el caso de la provincia 
de Ciudad Real ya ha habido 

n ^^^^^ ^” ^°^ ^^® ^^ ^”^^‘ 
2^^1ud, debido a la gran lista de 

inciai^^®'^^’ ^^^ enviado a los pacien- 
edicu*®^ ’ operar a Madrid, como 
jj^n el caso de las cataratas. 
rutie^^‘'^ ^y®’ asimismo, que en 

gjJla actualidad sólo hay dos 
Q «¿médicos en Ciudad Real que 

'podrían operar “sin ningún tipo 
de obstáculos legales”.

” ¡Sobre la falta de especialistas 
en los hospitales de la provin
cia, el director provincial des

tacó que aunque existen algu
nas deficiencias “las últimas 
contrataciones han supuesto un 
avance importante”. Aunque sí 
matizó que, aunque se preten
de cubrir todas las plazas, “no 
hay dinero suficiente”. Por otro 

n'^do, en referencia a la acu- 
1 sación por parte de varios cen- 
1 trps de salud de la provincia 

de la falta de especialistas, 
l^lix Arce señaló que especia- 
illas hay “pero no está bien 
^idido su trabajo, por ejem- 

en casos de nocturnidad 
cardias”.

1

Las listas de espera tienen una difícil solución

’̂ ^^ternativas al MIR

10 director provincial del 
nsalud, también se refirió a 

Imposible solución ante la falta 
i W ^ especialistas. El Colegio de 

., “védicos está estudiando la 
posibilidad de vías alternativas 
2|la actual, el MIR.

^^ lííi^'^^^ indicó que, en la actua- 
®ad, existen tres formas para

La elección tiene carácter provisional

García Martín, nuevo 
presidente de la CECAM

La Tribuna

Los presidentes de las orga
nizaciones empresariales de las 
cinco provincias de la región, 
reunidos ayer en la sede madri
leña de Confederación Espa
ñola de Organizaciones 
Empreariales (CEOE), deci
dieron por unanimidad que el 
presidente de la Federación 
Empresarial Toledana, Francis
co García Martín, asuma la 
máxima representación de la 
CECAM (Confederación de 
Empresarios de Castilla-La 
Mancha).

Esta elección tiene carácter 
provisional, en tanto se con

voca una asamblea general de 
CECAM, en la que se desig
nará de forma estable al nuevo 
presidente de los empresarios 
de Castilla-La Mancha, cargo 
que había quedado vacante tras 
la salida de Arturo Forriol, pre
sidente de la CEOE conquense 
que, al abandonar el cargo pro
vincial, había dejado también 
el regional. En la citada reu
nión celebrada en Madrid se 
acordó también que los secre
tarios generales de las cinco 
provincias elaboren un plan de 
coordinación técnica, paralelo 
a la convocatoria de elecciones, 
que se espera tenga lugar en 
los próximos meses.

Félix Arce

llegar a la especialidad en la 
medicina, a través de la Uni
versidad y Escuelas profesio
nales, MIR y formación en el 
extranjero, “pero ahora consi
dero que con el MIR, las plazas 
docentes son suficientes”.

También opinó que la pro
posición del Colegio de Médi
cos “no es la más deseable”,

añadió.

Atención Primaría

Por lo que respecta a la aten
ción primaria, Félix Arce mani
festó que sale cara por la dis- 
persidad existente, 2reconozco 
que los profesionales y los cen
tros deben atender muchas 
cosas pero es a un costo con
siderable”.

Igualmente, habló que los 
resultados de estos centros no 
son tan visibles como es en el 
caso de los centros hospitala
rios “un ejemplo es el de Nues
tra Señora de Alarcos, donde 
los resultados obtenidos pue
den ser calificados de buenos”.

También resaltó, a pesar de 
la carestía de los centros, que 
en éstos no hay listas de espera.

Por último, sobre la posible 
privatización de la atención pri
maria anunciado por un sin
dicato la pasada semana y por 
varios médicos a este periódi
co, Félix Arce dijo que “no 
me entra en la cabeza esto y 
no se de dónde ha podido sur
gir esta idea”.

Suspendido un juicio por drogas en 
la Audiencia

P.M.S.
4 ---------------

El juicio contra la salud 
pública, celebrado en la sección 
segunda de la Audiencia de 
Ciudad Real, por un asunto de 
drogas, fue suspendido tras la 
ausencia de la principal testigo, 
la novia del joven que murió 
por sobredosis.

El objeto del juicio era cla
rificar la muerte del joven 
Alberto Núñez por sobredosis 
de droga y en el que al parecer, 
según presentó el fiscal, la dro
ga estaba adulterada y de ahí 
su fallecimiento.

Los acusados son los pre
suntos traficantes de droga 
Miguel Ortiz Domenech, de 
Puertollano, con numerosos 
antecedentes penales (entre 
ellos había causado la muerte 
de su madre) y Carlos Santa 
Cruz Navas, de la misma 
localidad.

Antes de la suspensión del 
juicio, como hemos menciona
do anteriormente por la ausen
cia de la principal testigo (la 
novia de Alberto Núñez), los

Audiencia Provincial

dos acusados negaron que tra
ficaran con droga y que cono
cieran al fallecido.

Por su parte, otro testigo 
dijo sobre los acusados que era 
gente peligrosa, pero que no 
había indicios de que traficaran 
con droga.

^^ NADIE LE DA
Paniincar MAS

SU CENTRO COMERCIAL E HIPERMERCADO NUEVO HORARIO:
De Domingo a Jueves de 10 a 21 h.

DE LA CTRA. DE PORZUNA Viernes, Sábados y vísperas de Fiestas de 10 a 22

FILETE 
EMPERADOR 
FRESCO KG. 

1.380 Ptas. 
YOGURT NATURAL 

0 SABORES 
YOPLAIT 8 UNID 
179 Ptas.
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La retirada de tierras de cultivo tendrá una importante repercusión para los agricultores de nuestra provincia

Están orsanizadas por ASAJA y comienzan mañana en la Escuela Universitaria de ITA

Jornadas técnicas sobre la 
retirada de tierras

La Tribuna

La Asociación Agraria Jóve
nes Agricultores ha órganizado 
unas jornadas técnicas sobre 
“La retirada de tierras en la 
reforma de la Política Agraria 
Común y su impacto ambien
tal”, que se celebrarán mañana 
en la Escuela Universitaria de 
Ingeniería Técnica Agrícola.

La presentación de estas jor
nadas (patrocinadas por la 
empresa Monsanto S.A., la 
Caja de Castilla—La Mancha 
y la revista “Agricultura“), que 
comenzarán a las nueve de la 
mañana, correrá a cargo del 
rector de la Universidad de 
Castilla—La Mancha, Luis 
Arroyo, y del secretario general 
de Produccciones y Mercados 
del Ministerio de Agricultura, 
Luis Barreiros. A las nueve y 
media está prevista una con
ferencia a propósito de las 
repercusiones medioambienta
les que la reforma de la Política 
Agraria Común tendrá en 
nuestro país. Francisco Suárez, 
asesor de la Comunidad Euro
pea y miembro del departa
mento de Ecología de la Uni
versidad Autónoma de Madrid, 
será el encargado de desarro
llar esta conferencia. A con
tinuación, Jaime Boixadera, 
miembro de la Sección de Sue
los y Fertilizantes de la Gene- 
ralitat de Cataluña, promuncia- 
rá su charla sobre los efectos 
de la erosión y la desertifica
ción en la retirada de tierras.

La conservación del suelo y el 
barbecho

Alrededor de las once y 
media de la mañana, tras un 
breve descanso, serán pronun
ciadas otras dos conferencias, 
una sobre “La cobertura vege
tal como sistema de conserva
ción del suelo” y otra sobre 
“Barbecho tradicional, mecani
zación y conservación del sue
lo”, que estarán a cargo de Luis 
García Torres, miembros del 
Consejo Superior de Investiga
ciones Científicas y del Insti
tuto de Agriculturasostenible,

y Luis Márquez, miembro del 
departamento de Mecanización 
Agraria de la Escuela Superior 
de Ingenieros Agrónomos de 
la Universidad Politécnica de 
Madrid, respectivamente, con 
lo que se llegará al final de 
la jornada matinal.

Las jornadas técnicas sobre 
“La retirada de tierras en la 
reforma de la Política Agraria 
Común y su impacto ambien
tal” continuarán a las cuatro 
y media de la tarde con la cele
bración de una mesa redonda 
sobre el tema, que será mode
rada por Florencio Rodríguez,

^ Fomentar los foros de 

discusión sobre el sector
ASAJA pretende, con la 

realización de estas jornadas, 
fomentar los foros en los que 
se discutan temas que, como 
el de la retirada de tierras, 
tienen una repercusión tam 
importante en la vida presente 
y futura de los trabajadores 
que viven de la agricultura, un 
sector que está sufriendo una 
de las reconversiones más 
duras de la reciente historia 
de España. Según esta 
organización agraria, esta 
reconversión es debida, en 
gran medida a la incapacidad

manifiesta de nuestros 
gobernantes “que no sólo nos 
llevaron a una incorporación 
a la CE precipitada, y en la 
que el sector agrario fue 
sacrificado en beneficio de 
otros sectores, sino que en las 
sucesivas negociaciones que 
en el seno de la Comunidad 
Europea se realizan, 
continúan demostrando una 
pésima disposición a defender 
los intereses del campo, que 
se ve abocado de esta forma 
a su práctica exterminación”.

secretario provincial de ASA
JA, Antonio Bello, del depar
tamento de Agroecología, del 
Centro de Ciencias Medioam
bientales y del Consejo Supe
rior de Investigaciones Cien
tíficas, y Jesús Hernando, de 
la Dirección General de Agri
cultura y Alimentación de la' 
Comunidad de Madrid.

Conclusiones

Como ponentes de esta mesa 
redonda, en la que se inten
tarán sacar las conclusiones de 
estas jornadas técnicas, inter
vendrán Pedro Arnal, del Ins
tituto Técnico y de Gestión del 
Cereal de Pamplona, Jaime 
Costa, de una de las empresas 
patrocinadoras de las jornadas, 
Monsanto S.A., Armando Mar
tínez Raya, del Centro de 
Investigación y Desarrollo 
Agrícola de Granada, Domin
go Gómez Orea, del departa
mento de Proyectos y Plani
ficación Rural de la Escuela 
Superior de Ingenieros Agró
nomos de la Universidad Poli
técnica de Madrid y un repre
sentante de la Cátedra de Aná
lisis Geográficos de la UCLM.

La clausura de estas jornadas 
técnicas sobre “La retirada de 
tierras en la reforma de la PAC 
y su impacto ambiental” está 
prevista para las siete de la tar
de y se espera en ella la asis
tencia del consejero de Agri
cultura, Fernando López 
Carrasco.

Campaña de 
plantación de ' 
árboles en el 
Pantano del Vij

Más de cien niños J 
les lectores de las bj| 
municipales, participaij 
una campaña de plantas 
árboles, que tendrá 1¡ 
sábado en el Pantano d¡| 
rió. Alrededor de cien
autóctonos, chopos, 
sauces, etc, aportados

,.En 
iirani

Delegación de Agrie, barí 
quedarán plantados enlBpre 
como una actividad editante 
y formativa para todosIninos
vales, que llegarán en hado 
autocares al Pantano defires 
rió sobre las diez de landres 
acompañados por los ife 
res de las bibliotecas íwres
cipales. )les

La Concejalía de Culaprc 
previsto también para Ileal 
una comida típica mancl®dri 
la Casita del Pescador, ^ 
de los chavales podrán ^t‘‘ 
nerse del trabajo real!’ Bal •
charlar con los monitores de
nicos sobre las caractei fc: 
de los árboles plantadoaK 
pormenores de las planta® 
que se realizan en

Ampliación del 
campaña de TeJ 
infantil y juveni

La Comisión Munici® 
Gobierno aprobó la amp® 
de la campaña de Teatro® 
til y juvenil, propuesta® 
concejala de Juventud 
cia, Rosa María MorenoK 
que una vez ofertada alo® 
gios de EGB, la dema® 
sido mayor de la previs® 
cialmente. También fue® 
bada la fiesta infantil dí n 
naval que tendrá lugar el *“ 
mo día 20 de febrero ■ 
carpa instalada en los teí ] 
de la antigua estación de 
fe. la música, el baile, lo 
gos y las sorpresas sen 
ingredientes fundamental 
esta fiesta, que contará; 
actuación del grupo de 1 
Uno y la intervenciót 
muñeco Popelín.

Centros sociales

Asimismo, fue aprote ■ 
programación de los; 
centros sociales de la ó 
que está dividida en difó 
periodos, destacando ' 
ellos la programación 
del yerano y Navidad, te 
tintos sectores de la pote 
niños, jóvenes, mujeres, 
tos, etc, tendrán ocasií 
participar en las múltipla 
vidades que desde la '■ 
jalía de Bienestar Sod^ 
sido programadas, tales 
cursos, talleres, viajes,«® 
tros, fiestas, concursos, ^ 
ticiones, etc, todas elte 
gidas por los monitor^® 
Concejalía, que entablte^ 
contacto directo y persof’, 
los vecinos de los d*^ ' 
barrios y su particular 
blemática. "
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tcí<i^ eguHibrar ¡a supresión de trenes poco rentables en algunas poblaciones

^NFE mejorara los 
servicios en la provincia

Garantizada la 
ocupación 
del personal de 
talleres

cipar?
lantad La Tribuna

cien «Ullas reuniones mantenidas 
os Mte las últimas semanas 
idosSre los directivos de Renfe

5enftresa se comprometió a 
d edintener la plantilla en los tér- 
doskEosdel Acuerdo Marco fir- 
i en ido entre la empresa y la 
10 del pentación de los trabaja
da ir; ¡es el 2 de julio de 1992. 
los n pife pretende equilibrar la 
eess^resión de trenes poco ren

gles en algunas localidades de 
CulJferovincia con la mejora de 

ara Realidad del servicio entre 
lancfirid y Ciudad Real por 
ior, Sazar, sustituyendo la unidad 
)dránB*rfea ^^^ salida de Ciudad 
realizfel a las siete de la mañana 
¡torete Madrid a las siete de la 
racte 
itadoi 
)lan 
n i

tarde por un tren Electrotrén 
de mayor confortabilidad. 
Según Renfe, la línea 
Madrid—Ciudad Real tendrá 
una nueva comunicación con un 
tren que efectuará su salida 
alrededor de las nueve y media 
de la mañana de Madrid, con 
parada en Manzanares, Daimiel 
y Almagro para llegar a Ciudad 
Real en torno a las doce del 
mediodía. Valdepeñas tendrá 
comunicación con Madrid los 
sábados a las nueve menos cuar
to de la mañana por medio de 
una Unidad Eléctrica puesta a 
tal efecto; este mismo tren pres
tará servicio Madrid—Valdepe
ñas, con salida desde Madrid 
a las ocho y veinte de la tarde 
y destino a Valdepeñas, donde 
llegará alrededor de las once

de la noche. Valdepeñas verá 
también mejorada su comuni
cación con Andalucía (Sevi- 
lla/Cádiz) con la parada del tren 
Torre del Oro aproximadamen
te a las cuatro y media de la 
tarde todos los días. Los par
lamentarios socialistas manifes
taron también a Renfe de la 
necesidad de que sea facilitado 
el transporte de mercancías en 
localidades como Campo de 
Criptana y Valdepeñas, y Renfe 
se comprometió a ponerse en 
contacto con las empresas inte
resadas. Renfe manifestó su 
voluntad de negociar con el sec
tor empresarial las condiciones 
para llevar a cabo el transporte 
de mercancías desde las esta
ciones de Criptana y Valde
peñas. Renfe mejorará el servicio

El gabinete parlamentario 
socialista trasladó también a 
Renfe la necesidad de agilizar 
la construcción del almacén en 
la estación ferroviaria de Ciu
dad Real, así como la moder
nización de los talleres de Alcá
zar de San Juan.

En este sentido, la Dirección 
General de Producción de 
Renfe anunció su intención de 
garantizar la ocupación del 
personal de talleres con las 
reparaciones de máquinas loco
motoras traídas al efecto desde 
Cataluña, así como su dispo
sición favorable a iniciar el 
estudio informativo que con
duzca aconcretar en qué tér
mino se llevarían a cabo las 
obras de modernización de 
ambos talleres.

La empresa Renfe se com
prometió a trasladarlo con la 
máxima prontitud a usuarios y 
trabajadores.
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w ¡Tel: 21 03 51

EL FILTRO 
DE AGUA

WATER-FILTER-SYSTEM

LA CAL 
LE QUITA

DE VENTA EN ALMADEN

ELECTRODOMESTICOS LAUDELINO
C/ Mayor, 1 08 ELECTRODOMESTICOS LUPA C/ Santa Brígida, 4

“ASESORIA JURIDICA, LABORAL, 
FISCAL Y CONTABLE, S.L.”

En Junta extraordinaria y universal de accionistas, celebrada el día 
14 de enero de 1993, en el domicilio social de la Entidad, se acordó 

por unanimidad:
Cambiar el domicilio social, quedando ubicado el nuevo domicilio, 
en Ciudad Real, en su calle Azucena número 19. bajo, 2® portal.

En Ciudad Real, a 18 de enero de 1993
El Administrador único de la Sociedad D. JUAN SANCHEZ GALAN

(TI IR^O9
DE FORMACION EN 

CASTILLA-LA MANCHA

CURSO DE

COMO DIRIGIR Y 
RENTABILIZAR UN 

COMERCIO

PROFESORADO:
D. Miguel López Ferreras

DURACION DEL CURSO
20 horas

FECHA
15-02-93 

al
19-02-93

HORARIO

de 17 a 21 
horas

LUGAR

Cámara de Comercio 
e Industria de Ciudad Real

INFORMACION E INSCRIPCION^
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE CIUDAD REAL 

C/ Lanza, 2. Teléfonos: 22 25 31 y 22II49

ORGANIZA: PATROCINA:

Grsefcnade í 
Indusina y tusmo ¡

CAMARA OFICIAL DE 
COMEROO E INDUSTRIA

Manzanares 
(C. Real)

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

Hü^Junli útComunldidn di i

Gastllla>la Mancha i

JUNTA DE COMUNIDADES - CAMARA DE COMERCIO E 
DE CASTILLA-LA MANCHA INDUSTRIA DE CIUDAD R^AL

C
M
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Moreno ha hecho las gestiones para promover esta iniciativa ante la Consejería

'1

Está fonnado por seis empresas locales de montaje

Ya hay consorcio 
para el trasvase

Ana BARCENILLA

Como adelantó LA TRIBU
NA el pasado domingo, las 
empresas de montajes de la 
comarca han diseñado un plan 
conjunto de actuación para eje
cutar el trasvase de agua desde 
el pantano del Jándula al de

Montoro. El alcalde, Santiago 
Moreno, ha hecho gestiones 
para promover esta iniciativa 
ante la Consejería de Industria, 
ante parlamentarios socialistas 
nacionales y ante la Dirección 
Técnica de Repsol Petróleo en 
Madrid “sin echar las campa
nas al vuelo porque no hay nin

¿SOLO POR LEER
La Tribuna ?

gún compromiso ni del 111 
ni de Repsol Petróleo si es 
to que han mostrado bass 
interés, hoy por hoy es 
posible”, según manifestó 
en rueda de prensa.

Representantes de 
empresas de montajes y j 
lurgia Comoman, Cose 
Ibemo, Masa, Navano Pj 
y M.M. Puertollanense e 
garon ayer al alcalde un t 
me sobre su capacidad 
realizar obras de ingenien 
este estilo y las obras ei 
que cada una han partiq 
Además, se expone un 
Logístico de actuación que 
mitiría que toda la obra 
trasvase se realizase entn 
empresas de Puertollano 
sólo de estas seis que han 
mado un consorcio, sino 
beneficiaría a un impon 
número de empresas ó 
comarca. Según dijo el ak 
de Puertollano, las empi 
locales en su informe p< 
de la hipótesis de que el 
de conducción de aguas 
enterrado. En el dossier 
sentado por las empresa 
demuestra “que se tiene c 
citación técnica y profes 
y que existen recursos di 
nibles en Puertollano para 
no tenga que venir nada 
fuera a hacemos esa ol 
matizó el alcalde. Por ó 
que según los datos dispon 
en el Ayuntamiento ta 
pasado viernes, la regula 
de empleo en estas empi 
auxiliares de Repsol Quín 
que están sufriendo impoi 
tes daños económicos po 
cese de actividad de 
empresa por la sequía, af 
ya a unos doscientos tr 
jadores.

Calidad del agua

ÜSI, SOLO POR LEER LA TRIBUNA!! 
EL LUNES TE VAS A ENTERAR

En relación con los coa 
tarios difundidos ayer ea 
emisoras de radio por re 
sentantes de Iniciativa Cá 
daña argumentando quf 
peor calidad del agua del. 
dula podría repercutir nei 
vamente en la calidad del¡ 
del Montoro, y que por 
sería aconsejable reali^ 
conducción desde el Jáai 
directamente al Conipl 
Industrial, Santiago Mor 
señaló que en PuertoUa® 
está sobrado de alarmismo 
alcalde, que aludió a los 1 
reros“ que quieren “aguan 
la fiesta de una obra qx 
buena para Puertollano.* 
mintió rotundamente qot 
trate de aguas no potable 
cierto que son de peor caí 
pero que se deseche M 
de que el agua del JánduM 
de contaminar el pantano 
Montoro porque es falsoj 
Puertollano ya estamos 
dos de alarmas”. Sa^ 
Moreno señaló que losOR 
daños de Andújar y Maro-1 
están bebiendo el agua ddj 
dula y no tienen sin 
problema sanitario.
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u^civio^ de abril comenzarán las obras de su construcción

Registrado el proyecto de 
la central termoeléctrica

subvención concedida por la 
Comunidad Europea de 5.000 
millones de pesetas aunqeu 
está previsto que las subven
ciones totales alcancen los 
10.000 millones de pesetas. Las 
citadas fuentes señalaron que 
en ningún momento se han 
planteado paralizar el proyecto 
por la actual situación de esca
sez de agua.

Viviendas

Ana BARCENILLA

Responsables de la sociedad 
^rElcogas, encargada de cons- 
^'®rtruir la central termoeléctrica 

? de Puertollano, presentaron el 
^^t martes en el Ayuntamiento, 
y 4 como adelantó ayer LA TRI- 

' BUNA, el proyecto de cons- 
’ Ítrucción de la central con una 
° mversión de 76.000 millones de 
‘““ «pesetas, según manifestó en 

: *rueda de prensa el alcalde de 
¡ Puertollano, Santiago Moreno. 

’.T a partir de ahora se inician 
'^tlos trámites administrativos 

principios de abril 
comenzar las obras de 

construcción de esta central 
”^*'que empleará una tecnología 

de Gasificación de carbón inte- 
. Agrada con ciclo combinado 

(GICC), una alternativa de 
^•producción limpia de energía
jiJeléctrica.

Moreno señaló que con el 
tramitación 

Í^uedan despejadas todas las 
^dudas que “algún alma escép- 

•^r tica” pudiera tener sobre las 
.gj^^ repercusiones negativas que la 

Xfaka de agua podría tener para 
instalación de la 

¡^central termoeléctrica. Ahora 

tara =

se inicia la tramitación admi
nistrativa para que a principios 
del mes de abril pueda comen
zar la obra “si además comien
zan las lluvias puede darse la 
vuelta la sensación pesimista 
que tenemos en Puertollano”, 
señaló el alcalde.

Los impuestos de construc
ción de este proyecto están 
contemplados en los presu
puestos municipales del año 93 
y suponen un aporte importan
te de recursos aunque la tri
butación no es sobre el importe 
global de los 76.000 millones 
de pesetas, matizó Moreno.

La sociedad Elcogás, encar
gada de gestionar el proyecto, 
está participada por las empre
sas eléctricas españolas Ende
sa, Iberdrola, Sevillana e 
Hidroeléctrica del Cantábrico 
y por las europeas Electricité 
de Francia (EDF) y Electrici- 
dade de Portugal (EDP). Por
tavoces de Elcogas señalaron 
a este diario que la empresa 
de electricidad italiana, ENEL, 
está estudiando formar parte 
del proyecto Elcogás por el que 
también se ha interesado la bri
tánica General Power. El grupo 
termoeléctrico cuenta con una Santiago Moreno informó ayer de la presentación del proyecto de la central térmica.
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Durante la rueda de prensa 
celebrada ayer, el alcalde seña
ló que en estos momentos la 
Junta de Castilla-La Mancha 
mantiene inversiones por valor 
de 668,5 millones de pesetas 
para las obras de urbanización 
del Sector I de Puertollano y 
para la construcción de 82 
viviendas de protección oficial. 
Ayer la Comisión municipal de 
Gobierno aprobó las corres
pondientes licencias de obra. 
Las obras de urbanización del 
Sector I cuentan con una inver
sión prevista de 223 millones 
de pesetas. El proyecto ha sido 
redactado por la Junta de 
Comunidades y se contempla 
que también pueda tener cabi
da la iniciativa privada. En la 
zona, donde predominarán las 
viviendas unifamiliares sobre 
los bloques, se encuentra el 
lago de las Pocitas del Prior 
que será recuperado como 
espacio de ocio. La Comisión 
de Gobierno puso como con- 
dició para conceder la licencia 
de obras que se eliminen los 
elementos agresivos para el 
carácter natural que se quiere 
dar a la zona de las Pocitas, 
empleando maderas, paseos de 
arena y tierra.

EROSKÍ IMPLANTA EN CIUDAD REAL, SUS PRODUCTOS MARCA 3 EROSKí

¿POR QUE UTILIZA LA MARCA EROSKI EN SUS PRODUCTOS?

Hemos incorporado nuestro nombre a la marca de los productos que reco
mendamos, para dar un paso adelante en la garantía de calidad que conllevan, 
y nos compromete a todos los que trabajamos en EROSKI, con los consumidores 
de etos productos.

Es un compromiso que había que asumir y supone un reto serio, porque 
nos estamos jugando en cada decisión que tomamos respecto de éstos, toda 
la imagen que de EROSKI tienen nuestros consumidores.

¿QUE CRITERIOS TIENEN PARA CREAR UNA MARCA EROSKI?

Los criterios básicos de trabajo para la creación de una marca EROSKI, 
es dedicar todos los esfuerzos a ofrecer el máximo nivel posible de calidad 
a un precio no sólo razonable, sino diferenciador respecto de los productos 
de la competencia, se trata de hacer posible cada día que el cliente, al comprar 
un producto de similiar calidad a la del líder del mercado, se ahorre una 
parte considerable de su presupuesto.

Además nos marcamos un objetivo específico de compromiso de calidad.

¿COMO DEFINIR LOS ARTICULOS QUE FORMARAN PARTE DE LAS 
FAMILIAS DE MARCAS PROPIAS?

Los productos de la marca EROSKI de hoy y de mañana seguirán siendo 
productos de gran consumo, de compra cotidiana. El criterio más importante 
según los directivos, es responder a las necesidades de los consumidores 
que confían en EROSKI.

¿QUE VENTAJAS TIENEN LOS PRODUCTOS EROSKI PARA LOS 
CONSUMIDORES?

No por orden de prioridad, pues cada una de estas ventajas, supone una 
prioridad en el compromiso de EROSKI hacia los consumidores. Las ventajas 
serian las siguientes:

3) Ventaja en el precio
La política a seguir en la determinación del precio de los productos EROSKI, 

resulta decisiva para los intereses económicos del cliente habitual.
La lucha por mantener y aumentar la calidad de todos y cada uno de 

US Productos EROSKI río debe incidir en el precio, que ha de ser en todo 
fromento ventajoso para el consumidor.

Esto es posible por ser productos que EROSKI compra en gran volumen 
y un los posteriormente reduce al máximo todos sus gastos de comercialización 
P3ra ofrecérselos a un precio inmejorable.

b) Ventaja en ofrecer calidad ante todo
EROSKI, cuenta con un Area de Calidad, cuya razón de ser y dedicación es 

informar, asesorar y controlar toda la gestión de los Productos EROSKI, que implique 
a la calidad de los mismos, desde visitar las fábricas en que se elaboran, hasta 
analizarlos en el laboratorio o proponer nuevas formas de tratamiento de algunos 
productos.

Precisamente es en el laboratorio especializado en el control de los productos 
alimentarios, que analiza todos los años gran número de productos.

También existe un Panel de Cata, que testa organolépticamente los productos 
EROSKI, por lo que realiza pruebas semanales.

Este Panel de Cata está formado por personas instruidas ex-profeso para éste, 
cometido, para damos criterios de trabajo en una cuestión tan personal y ambigua 
como lo es el olor, el sabor, y la textura de los alimentos.

Desde el punto de vista de la imagen que tenemos como empresa de distribución, 
los Productos EROSKI marcan nuestra línea de comunicación con la sociedad, porque 
integran los objetivos del trabajo de toda la organización: la calidad máxima al precio 
más competitivo, el atento servicio a las expectativas de los consumidores y una 
permamante aportación a la modernización del sector de la distribución.

J

D. Juan Redondo, gerente 
algunos de los productos que

de EROSKI CIUDAD REAL nos muestra 
se comercializarán con la marca EROSKI.
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La concejala de Festejos, Francisca López, está trabajando para losrar esta posibilidad

El Sorteo de la Vendimia y las 
Fiestas del Vino, el mismo día

T Fel

Elisa LADERAS

El Ayuntamiento de Valde
peñas está negociando con el 
director gerente de apuestas y 
Lotería Nacional del Estado, 
Manuel Trufero, la fecha de 
la celebración del sorteo 
extraordinario de lotería de la 
vendimia, para el próximo día 
4 de septiembre, según afirmó 
la concejala de Festejos, Fran
cisca López.

Aunque la fecha inicial para 
la celebración de este sorteo 
que tendrá lugar en Valdepe
ñas se fijó para el próximo día 
18 de septiembre, se está estu
diando la posibilidad de ade
lantarlo para que coincida con 
la inauguración, el día 4 de 
ese mismo mes, de las Fiestas 
del Vino, que han sido decla
radas de interés turístico nacio
nal.

Para la responsable de Fes
tejos del Ayuntamiento, Val
depeñas reúne todas las carac
terísticas necesarias para alber
gar este sorteo extraordinario 
de lotería, que también había 
sido solicitado por ciudades 
como Barcelona, y agregó que 
con el mismo se podrá pro
mocionar la localidad y sus cal
dos, protagonistas de las Fies
tas del Vino, que este año 
alcanzan su cuadragésima edi
ción.

De momento, y aunque la 

fecha definitiva para que se lle
ve a cabo el sorteo aún no 
se ha confirmado, se está tra
bajando en la selección de los 
elementos más significativos de 
Valdepeñas, para su inclusión 
en las participaciones. En este 
sentido, Francisca López se 
refirió, como posibles elemen
tos a tener en cuenta, al Molino 
de Gregorio Prieto, Iglesia 
Nuestra Señora de la Asunción 
y algunas tinajas, con las que 
poder realizar algún montaje 
que identifique a la ciudad.

La Plaza de España y el 
Pabellón Ferial

La concejalade Festejos se 
refirió, por otro lado, a los 
recintos en los que presumi
blemente se celebrará el sorteo, 
ya que este organismo exige 
como mínimo dos lugares, uno 
cubierto y otro al aire libre, 
para poder utilizar cualquiera 
de ellos en función de las con
diciones meteorológicas del día 
del sorteo.

La Plaza de España, de 
momento, parece ser el marco 
más adecuado en cuanto a 
espacios abiertos se refiere y 
el Pabellón Ferial, ubicado en 
la Avenida del Vino, como el 
más idóneo en caso de tener 
que celebrarse en un sitio 
cerrado.

La responsable de Festejos,

La concejala de Festejos, F. López, señaló que el sorteo se celebrara posiblemente en la Plaza de España o en el Pabellón Ferial

1

\ 1
que se mostró muy ilusionada 
con la elección de Valdepeñas 
para la celebración del próximo 
sorteo extraordinario de la ven
dimia, está trabajando para 
conseguir que este evento 
incluya algunos aspectos tradi
cionales en las Fiestas del 
Vino, como la pisa de uva, que 

todos los años realiza el grupo 
“Fermento”, para ofrecer el 
mosto a la Patrona de Valde
peñas, Nuestra Señora de Con
solación, además de la inter
pretación y ejecución de algu
nas jotas, como la de la Ven
dimia. De cualquier forma, aún 
se está a la espera de confirmar 

la fecha definitiva del soiik-O 
que previsiblemente se cor m 
cerá la próxima semana, ii4
Francisca López, que agrij 
que cuentan con un 90 tO 
ciento de posibilidades p- or 
que pueda realizarse w mi 
tamente con las Fiestas I as 
Vino. vo

£ de

Bono y Barreda se reunieron con los 19 
alcaldes de los municipios de MANSERJA

E. LADERAS

Los presidentes de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha y de las Cortes 
regionales, José Bono y José 
María Barreda, respectivamen
te, compartieron el martes en 
la localidad de Moral de Cala
trava un almuerzo de trabajo 
con diecinueve alcaldes de los 
municipios que conforman la 
Mancomunidad de Servicios 
del Jabalón (MANSERJA).

En el almuerzo, al que tam
bién asistió el alcalde de La 
Solana, Nemesio Lara, los 
comensales analizaron infor
malmente algunos aspectos 
relacionados con la Mancomu
nidad, y las próximas eleccio
nes generales.

Bono visitará Manserja 
próximamente

José Bono, que venía de 
Salobre (Albacete), su locali
dad natal, donde participó en 
el Festival de la Candelaria, 
se mostró interesado en girar 
algunas visitas a varios pueblos 
de la Mancomunidad de Ser
vicios del Jabalón en próximas

fechas.
Por otro lado, la Mancomu

nidad de Manserja celebrará 
a mediados de este mes de 
febrero un pleno en el que se 
tratará la nueva ordenación de 
la maquinaría agrícola desti
nada al arreglo de caminos 
rurales, y cuyo programa de 
trabajo se ha basado en el 
número de habitantes de las 
poblaciones que han solicitado 
este servicio, que costará alre
dedor de 18.000 pesetas por 
hora, y que los ayuntamientos 
de las localidades solicitantes 
podrán abonar en cantidades 
fraccionadas durante todo el 
año.

En esta misma sesión ple
naria se someterá a su apro
bación el presupuesto de la 
Mancomunidad de Servicios 
del Jabalón para el presente 
ejercicio, y que el año pasado 
ascendió a cincuenta y cinco 
millones de pesetas.

Solicitud de un módulo de 
promoción y desarrollo

Entre otros asuntos, los 
miembros de la Mancomuni
dad de Servicios del Jabalón

La reunión de Bono y Barreda con los alcaldes de los municipios que componen Manserja tuvo lugar en Moral de Calatrava

1?

tienen previsto aprobar una 
solicitud al Instituto Nacional 
de Empleo para un módulo de

promoción y desarrollo, con 
objeto de realizar un estudio 
de viabilidad económica de la

J * U lili zona que abarca dicha 
comunidad. u

P
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^0l^ido por los votos de 7 de ¡as 11 cooperativas asoeiadas

Ofelio López 
preside ya Ceresco

Elisa LADERAS

8
S

1

El presidente de la Coope
rativa agrícola y ganadera de 
¡vliguelturra, Ofelio López, 
resultó elegido presidente de 
Ceresco, cooperativa de segun
do grado que adquirió recien
temente en régimen de arren
damiento, las instalaciones de 
Mercados en Origen (Merco), 
en Manzanares por la cantidad 
de doscientos cincuenta millo
nes de pesetas.

La elección de la persona 
que a partir de ahora presidirá 
fresco tuvo lugar el pasado 
martes, día 2 de febrero, en 
el transcurso de una asamblea 
general en la que también se 
eligieron a los miembros del 
nuevo Consejo Rector, y se 
aprobó la modificación de los 
estatutos para dotarla de un 
carácter regional, además de 

>mbiar su domicilio social, 
que anteriormente estaba ubi
cado en la localidad de Arga
masilla de Alba.

En cuanto a la financiación 
de las instalaciones de Merco 
recientemente adquiridas, las 
fuentes consultadas indicaron 
que no supondrá problema 
alguno, según se desprende del 
estudio de viabilidad que se 
realizó cuando se adquirieron 
estas instalaciones, y en el que

se contempla tan sólo el 50 
por ciento del movimiento eco
nómico de Merco en los últi
mos años, a lo que hay que 
sumar la facturación propia de 
Ceresco, que superó los 2.000 
millones de pesetas durante el 
pasado año 1992.
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Ceresco se dedica fundamentalmente a la comercialización de cereales y melones

Lancia Delta World Champion. 
Tiene Todo Al Rojo Vivo...

1 snnipbmyo 7 de los 11 votos 
se cÁ emitidos 
ia, im^-
; agís El nuevo presidente de 

90 ■■ Ceresco obtuvo siete de los 
les p! pnce votos emitidos por el mis- 

conjimo número de cooperativas 
:stas ||sociadas, frente a los dos 

votos que recibieron cada uno 
___de los otros dos candidatos, 

Sinforoso Fernández Camuñas, 
presidente de la Cooperativa 
“Nuestro Padre Jesús del Per
dón” de Manzanares y el pre
sidente de la Cooperativa 
“Castillo del Tocón” de Mem-

. brilla, Manuel Villalta.
L Ofelio López, sin embargo, 

cuenta con el apoyo de todos 
los socios y con la colaboración 

, .del Consejo Rector, compuesto 
/ por el presidente de la Coo- 

-^ perativa “Santa Catalina” de 
1/ Solana, Gregorio Martín 

^arco, como vicepresidente; el 
’ .j rsociedad agraria de trans- 
1 formación “Santiago Apóstol” 
| ' de Tomelloso, Alejandro Cañas 
1 á ‘^e secretario y como 
Mr tesorero Agustín Díaz Ponce, 

Cooperativa 
lll’^Los LLanos” de Los LLanos 

del Caudillo, entre otros.
' ^’^emás de los diez miem- 

< oros que conforman el Consejo 
8 . eotor, se designaron tres 

< ■ interventores, de los cuáles dos 
a^^’^^oecen a la Cooperativa 
^^panzanareña “Nuestro Padre 
Sr «^sus del Perdón”

« nuevo presidente de 
Qf^^^o López, se 

^ niisma en el primer 
ranking provincial 

[ cuanto a comercialización 
' del campo se

f^ridamentalmente 
y melones, además de 

y semillas, eli- ÍS"® ‘^ medida de lo 
^ a los intermediarios.

...INCLUSO EL PRECIO.
Lancia, la única marca que ha vencido 11 veces en el Campeonato del Mundo de Rallies 
(6 de ellas de forma consecutiva con el Lancia Delta), ha diseñado un coche único para 
conmemorar sus éxitos deportivos. Un coche fabricado exclusivamente en rojo. Rojo en 
la carrocería, en sus llantas especiales de aleación y en su nuevo paragolpes. Y por 
último, le ha puesto un precio "al rojo vivo".

P.V.P. 1.650.000 ptas.
Península y Baleares. I.V.A.. Impuesto de Matriculación y Transporte Incluidos.

CAMPEO DEL MUNDO 
RA LUES

Ecjiiipainiento de serie Delta World Champion:* Faros antiniebla * Volante Momo de tres Radios 
• Motor de Itiyección Electrónica • Catalizador • Check Panel * Elevalunas Eléctricos Delanteros 

• Cierre Centralizado • Tapicería Alcántara® en su interior.

RED DE CONCESIONARIOS LANCIA
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que estará abicj^ |
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Para Gómez Fuentes, esta 

situación es debida al “grado 
de paranoia del PSOE tanto 
a nivel nacional como local”.

ve 
se 
ni 
m 
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Ju 
Fí

un nuevo instituto en o

africana, i
hasta el 7 de febrero. Tambi^

pancartas y un mercadillo cof 
tra el hambre, así como un a^

terreno más adecuado de es 
población, en . cuya edifícactó ^'

lebrero^,

Dianda, situado al suroeste i 
Zaire.

Según los voluntarios alo 
zareños de Manos Unidas, tai. 
to este instituto como el tent

diversas colectas.
Por otro lado, en Campo® 

Criptana, ya ha empezado iB 
exposición y venta de artesa

di 
m 
ni

. CC
El proyecto de este año en ; 

siste en la reconstrucción j 
un centro escolar en Kboud-

están en muy malas condicic , 
nes y el objetivo que se fe v fí 
planteado es la construcción®: 

3
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El PP explico los motivos 
de su abandono del Pleno

El abuso de autoridad del alcalde Anastasio López en un debate, la causa essrímida

El concejal del Partido 
Popular en el Ayuntamiento de 
Alcázar de San Juan, Jesús 
Gómez Fuentes, explicó en 
rueda de prensa los motivos 
que le llevaron a abandonar 
la sesión del Pleno de esta Cor
poración el pasado viernes 29 
de enero.

Este abandono, según mani
festó Gómez Fuentes, fue con
secuencia de un abuso de auto
ridad por parte del alcalde de 
Alcázar de San Juan, Anastasio 
López Ramírez, cuando se 
estaba debatiendo la aproba
ción de las fichas catálogo de 
los puestos de trabajo, que se 
han realizado a todo el per
sonal del Ayuntamiento, espe
cificando competencias y tra
bajos a desempeñar. Esto dio 
lugar a un debate, que terminó 
con el abandono del Plan por 
parte de los representantes del 
Partido Popular, al retirarles al 
alcalde el uso de la palabra 
considerando que se estaban 
desviando del tema a tratar.

Gómez Fuentes declaró que 
Anastasio López debía saber 
que lo que estaba haciendo era 
injusto, ya que en el Regla
mento de Funcionamiento de 
las Corporaciones Locales no 
se reconoce el derecho a quitar 
el uso de la palabra en un caso 
como este ya que “no había 
incumplido ninguna de las obli
gaciones de respeto hacia el 
resto de los miembros de la 
Corporación municipal”, 
denunciando que no es la pri
mera vez que se da una situa
ción de este tipo.

Puesta en marcha de un servicio de
recogida de papel usado

La Concejalía de Medio 
Ambiente del Ayuntamiento de 
Alcázar de San Juan ha puesto 
en marcha, a través del pro
grama Ciudades Saludables, un 
nuevo servicio, de recogida de 
papel usado, con el que se 
intentará que los habitantes de 
la localidad no tiren el papel 
usado, sino que este se recicle 
para contribuir a la conserva
ción de los árboles y de la 
Naturaleza en general.

El departamento Ciudades 
Saludables editará una serie de 
folletos explicativos, donde 
dará una relación y orientación 
sobre la manera en que los ciu
dadanos pueden colaborar con 
este nuevo servicio que se ha 
puesto en marcha.

Los centros de barrio, cole
gios e institutos serán los que 
gestionen tanto la recogida 
como los lugares donde se

La actitud de Anastasio López en el Pleno, causa del abandono de los populares.

Por otro lado, Gómez Fuen
tes declaró que, aunque en 
principio está de acuerdo con 
la catalogación que se ha rea
lizado al personal del Ayun
tamiento, según la información 
que ha recibido de los sindi
catos, en esas fichas no se 
garantiza que si un trabajador 
falta, por cualquier motivo, a 
su puesto de trabajo, sea sus
tituido por otro que pueda rea
lizar, al menos, parte de su tra
bajo de atención al ciudadano.

Además Gómez Fuentes 
aseguró que los sindicatos ya 

almacenará el papel, que se 
retira cada jueves. La informa
ción que desarrolle Ciudades 
Saludables se extenderá a 
diversos organismos oficiales y 
administrativos. A través de 
este mismo programa, la Con
cejalía de Medio Ambiente va 
a reanudar el servicio de reco
gida de residuos urbanos en 
Alcázar. Este servicio se rea
lizará de forma gratuita los 
miércoles de cada semana, pre
via llamada al teléfono de Ciu
dades Saludables, que es el 
55-00-05, con el objetivo de 
que los alcazareños puedan 
deshacerse de aquellos electro
domésticos que ya no utilicen. 
Todas aquellas personas que 
deseen más información de 
estos servicios pueden dirigirse 
al centro de Ciudades Saluda
bles, que está en el número 
15 de la calle Canalejas, o bien 
ponerse en contacto con ellos 
a través del teléfono 55-00-05.

habían manifestado su reparo 
ante la ficha de una redactora 
del Gabinete de Prensa del 
Ayuntamiento de Alcázar, ya 
que para el concejal del Partido 
Popular, lo que Anastasio 
López pretende según el con
tenido de esa ficha, es atentar 
contra el legítimo derecho de 
libertad de prensa, reiterando 
las afirmaciones lanzadas por 
el portavoz de Izquierda Uni
da, Pedro Pablo Novillo, de 
que se ha llegado a amenazar 
a los medios de comunicación 
y a querer mediatizar su tra-

El objetivo es mantener limpios los alrededores de la localidad.
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La postura de Gómez Fuen
tes es apoyada por el resto de 
concejales del Partido Popular, 
que volverán a su lugar en el 
Ayuntamiento de Alcázar de 
San Juan para seguir trabajan
do, tras manifestar con este 
abandono la indignación que 
les produce la actitud de Anas
tasio López.

Manos Unidas- 
Arciprestazgo 
Mancha Norte 
reconstruirá una 
escuela en Zaire

La Coordinadora Maiv ■ 
Unidas del Arciprestazgo Ma¡; 
cha Norte, que engloba 
meda de Cervera, Campo j- 
Criptana, Pedro Muñoz, Ar 
nales de San Gregorio y Afe 
zar, ha asumido un nuevo p^. 
yecto que intentará realizar; 
través de la campaña conk 
el hambre 1993.

colaborarán los habitantes d ¡, = 
este pueblo de Zaire.

Para llevar a cabo este pro 
yecto, la coordinadora d • 
Manos Unidas del Arcipreste; t 
go de Mancha Norte necesit i 
recaudar cuatro millones d < 
pesetas, por lo que los volm i 
tarios de la organización api 1 
Ian a la solidaridad y la cokL 
boración de todos los habitaif 
tes de la comarca a través» 
lema que Manos Unidas w 
elegido para esta campan»- 
“Un mundo injusto te necit sita”. [

Con el objetivo de consegu! 1 
esa colaboración, los volunta p 
rios del Arciprestazgo Mancli • 
Norte han elaborado un p» 
grama de actividades, en el qu 
podrán participar todas aquí ;• 
llas personas que lo deseei K 
desde el 12 de febrero haat^ 
el 14 de marzo. p

Entre las actividades ques t 
organizarán en Alcázar de Sa ; 
Juan destaca la “cena del ham í 
bre”, que también se celebran ■ 
en Alameda de Cervera; t | j 
marcha ciclista; la ya tradicin £ 1 
nal “Carrera del duro”, en!; 
que se pretende superar e 
record que el año pasados ^^ 
estableció en 973 metros; y x 
Festival “Todos contra el ham 
bre”. También del 12 al 28 i 
febrero estará abierta al pubí ír . 
co en la casa parroquial i ^. 
Santa María la exposición il ^ | 
creaciones artísticas y literaní 
sobre Africa. '

En Herencia, con el misift t 
motivo, se celebrará un cof ír 
curso literario y una ■pi”^^ | 
con motivo de la campal’- g 
además de tómbolas, teatro! >; 

no voluntario. , ;?
Además, según han decíais ? 

do los voluntarios de Maa® 
Unidas, tanto el Ayuntami£'í'‘ 
de Alcázar, como él de Cf? 
tana van a financiar otro | 
yecto en el Tercer Mua®' ।
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l^jwperativa celebraría una asamblea antes de la tercera subasta

Posible solución en “La
Daimieleña” la III subasta

Pelayo MARTIN

La solución para la viabili
dad de la cooperativa vinícola 
“La Daimieleña" podría llegar 
durante esta semana. Para 
mañana está prevista una reu
nión entre los dirigentes de la 

. cooperativa, la Caja Rural y 
el Ayuntamiento de Daimiel.

La cooperativa, como hemos 
venido informando desde hace

alo
5.1»

' semanas, presentó varias alter
nativas, pero la que cuenta con 
más probabilidades, como ya 

!^"ft adelantó LA TRIBUNA, era
la segregación de parte del 
patrimonio de la cooperativa. 
Con esta posible venta, el pago
a la Caja Rural estaría cubier
to, según declararon fuentes de 
la entidad a este periódico.

“también estará en función de 
la calificación del suelo, lo que 
queremos destacar es que la 
Caja no quiere quedarse con 
la sociedad, sólo cobrar lo que 
se nos adeuda, nos quedaremos 
con los metros suficientes para 
cubrir la deuda”.

Por otra parte, en la reunión 
prevista (iba a celebrarse en 
un principio ayer) entre todas 
las partes podría ser tomada 
la decisión de realizar una 
asamblea de socios, la cual ten- ■ 
dría que tomar ya un acuerdo 
definitivo, antes de la tercera 
subasta a realizar para el próxi
mo mes de marzo; ya que la 
segunda, para el día 12, que
dará con casi toda seguridad 
desierta.

s5
^

La Caja Rural no pretende quedarse con la cooperativa RUEDA

“Para solucionar
esto, nos tendremos 
que mojar todos”

P. MARTIN

Esta es la frase más repetida 
entre los responsables de las 
instituciones inmersas en la so
lución de la cooperativa viníco
la “La Daimieleña”, pero a esto 
hay que añadir otra: “se- gún 
se mojen, nosotros nos moja
remos, ya que no preten
demos tampoco hacer el ri
dículo”.

En este sentido, fuentes de 
la Caja Rural señalaron que 
su predisposición es de un buen 
arreglo, “condonaríamos parte 
de los intereses, pero el nomi
nal de la deuda tendrá que ser 
pagada en su totalidad”. Por 
otro lado, existe la posibilidad 
de un acuerdo entre el Ayun
tamiento y la entidad para que 
los terrenos que pasaran a la 
Caja “se puediera hacer algo 
para la ciudad”.

Por último, todos destaca
ron el interés de los socios para 
llegar a una buena solución.

VEN AL SOL DE CANARIAS

Solidas todas las semanas desde Madrid y Sevilla.
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8 días Pensión Completa 
DESDE28*400 Píos.

11 días Pensión Completa 
DESDE32*900 Ptos.

15

DESDE

días Pensión Completa 
39400..

18 días Pensión Completa 
DESDE 42#900 Ptos.

Disponemos de las mejores ofertas para colegios y grupos.
EN HALCON SIEMPRE ES VERANO

SANTO 
DOMINGO CANCUN BRASIL IHAILANDIA
9dw DESDE

77.900
I6d¡c8 DESDE

90.900 ftx

9 dos DESDE 

85.500 pu
16 dos DESDE 

99.600FU

9dio,DESE 

69.900 FU
lódios DESDE 

79400 FU

9 dos DESDE 

8X900 FU
16 dos DESDE 

97.900FU

NUEVA YORK EGIPTO nAUA EURODISNEY* 
PARIS

’ 9dw DESDE 

77.900 hx

8 dos con CRUCERO 
DESDE 

7X500 FU

Grcuito 11 dos 
DESDE 

61.900 FU

ddkis en avión 
DESDE 

39400 FU

TUNEZ LONDRES ESPECIAL NIEVE
ESPECIAL RNES 

DE SEMANA
8 dios DESDE

31.700 Pkx

4 dos DESDE 

3X200 FU

FTsdeSentra 
AND0RRA(PxJ DESDE 

6.700 FU
Fin de Semana 

SIERRA NEVADA DESDE 

8.600 FU

En toda España en 
avión linea regular

3 cías DESDE 

39.300 FU 
an cnüoroxn oan ATACO

HALCON 
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FIESTA - FSCORT - ORION - S7£/v/?7I * SCORPIO * COURISR

¡Busca tu punto!
Ven y busca tu punto rojo, porque 
todos ¡os coches en stock identifica
dos con él llevan ofertas excepcio- 

. nales. Están en todos los modelos de 
vífí^as^^fiSflS!fia--de turismos y vehículos

comerciá^^Ei^d.
ita Red de Concesiomrid^ Ford tie- 
^ 7.,S9& unidades con padtÓ kO^. 
Ho^a^i^ disponemos de 6i .

¡Nú totes o te /o» pí&td^sl

61 Unidades.
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Autor del cuadro “Vista de la Plaza de la ViUa de Manzanares”

“Siembra” homenajea al 
pintor francés Dauzats

M.G.A.

Entre los numerosos actos 
programados por la revista 
“Siembra” para la conmemo
ración de su XXV aniversario, 
hay uno que incide sobre las 
artes plásticas y las sobrevuela 
con intenciones históricas, 
costumbristas "y de local inte
rés.

La exposición, más que pic
tórica, como siempre en la 
Galería de Arte de la Caja 
de Madrid, consiste en la exhi
bición de un cuadro romántico 
francés titulado “Vista de la 
Plaza de la Villa de Manza
nares” o “La iglesia de Man
zanares”, que supone el pri
mer documento gráfico cono
cido de la plaza de esta loca
lidad. Su autor, uno de esos 
hombres de la legión de 
honor, entusiasmados de lo 
exótico, reconocido pintor e 
incansable viajero, Dauzats, 
que no tuvo por menos que 
en su ya pintoresco recorrido 
Toledo-Sevilla, pararse a 
tomar notas sobre esta plaza 
y esta pueblo.

El cuadro, datado en el pri

mer tercio del siglo, en for
mato narrativo, es un óleo 
que, como el título o los títu
los indican, ofrece una vista 
de la plaza y de la iglesia, 
en general, con una diminuta 
aportación romántica de 
toques costumbristas; perso- 
najillos y caracteres desparra
mados en la parte inferior del 
lienzo.

Por eso se puede decir que 
su interés no es tanto artístico 
como histórico y costumbrista.

En efecto, desde el punto 
de vista estético, los manza- 
nareños pueden disfrutar con 
el cuidado dibujo de Dauzats, 
con su acusado pero acade- 
mizante juego de luces y la 
difuminación de las formas 
que son, en fin, junto a una 
muy estudiada composición, 
los elementos que otorgan 
vida al óleo

Preguntas

Pero sin duda alguna y por 
las circunstancias, el gozo es 
cotillero más que artístico. Por 
su gran valor documental, a 
la expectación del lienzo sur- Aspecto de la exposición de homenaje a pintor Dauzats. M.R.M.

_________________ Febreroj^

gen preguntas como “¿erg^ 
la plaza de Manzanares* 
“¿están embozados sus op 
tes?”, “¿así la cruzaban Í 
carros?” o “¿tal era la tone! 
Y nos fijamos en muje,, 
hacendosas, en la prensa y k 
tinajas, en el alfarero, eni 
arboleda, en la arquitec¿ 
eclesial tan sorpresiva... '

Todo resulta verosímil, p^,, 
también dudoso. No en va^ 
el cuadro es la visión den.! 
romántico francés y corno J 
poco creíble.

Sin embargo ¿qué animóji 
este hombre a pintar la pU 
de una pequeña villa manchó 
ga cuando sus magnas preterí 
siones eran extraerle el j¿ 
exótico a ciudades como Tofe.' 
do y Sevilla? He aquí la b¿' 
para todo estudio histórico-ai.¡ 
tístico de esta obra ahoq 
expuesta.

En homenaje a este lien^i 
se han dado también cita eí 
la sala, óleos y litografías ii 
pintores manzanareños. Todiyi 
versan sobre el mismo tenui 
la iglesia, su torre y la p^ 
Oleos de Manuel Fernánde¿| 
Salvador Patón, Matilde Fer' 
nández Pacheco, Taravilla; 
A. Serna, entre otros.

Un amplio espectro deesin 
los, casi todos en lenguaje rwi 
lista y que atesoran, si nol 
mucha calidad, sí cierto valoi| 
histórico pues abren vista ¡| 
edificios ya desaparecidos, ¡| 
breves cambios en la arqui-i 
tectura y en su función.

En suma, la exposición &, 
como los veinticinco años dí| 
“Siembra”, más que un home 
naje, una ventana al pasado?

Calle en Pedro Muñoz de 
los Donantes de Sangre

León MUÑOZ

El gobernador civil de Ciu
dad Real Tomás Morcillo 
inauguró días pasados una 
calle, en Pedro Muñoz, dedi
cada a la Hermandad de 
Donantes de Sangre.

En el acto estuvieron pre
sentes diversas personalidades 
entre las que hay que destacar 
al presidente regional de la 
Hermandad Miguel González 
Merchán; el delegado de Orga
nización de Donantes Antonio 
Aguilera; el alcalde Pedro 
Muñoz José Ortiz y por 
supuesto, el presidente de la 
Hermandad local de Donantes 
de Sangre Ramón Labrador 
que abrió el acto con unas 
palabras de agradecimiento a 
todos los presentes su emotiva 
presencia en el acto.

Después de la inauguración 
de la calle que consistió en 
el descubrimiento de una placa 
con el nombre de Calle de los 
Donantes de Sangre, el gober
nador civil improviso una rue
da de prensa en la que destacó 
que era la primera vez que 
había realizado un acto como 
este en el sentido de haber 
descubierto una placa de una 
calle con el nombre de Her
mandad de Donantes de San
gre.

Tomás Morcillo también

El gobernador civil de Ciudad Real Tomás Morcillo estuvo en el acto.

Malagón alberga estas 1 Jornadas.

destacó que después de cerrar 
esta ceremonia marcharía a 
Cuenca donde tenían una 
importante reunión de gober
nadores.

El cierre a este acto con
sistió en brindar con un vino

manchego en los salones Pepe 
de las localidad, acto al que 
asistieron varios vecinos de la 
calle inaugurada, invitados per-" 
sonalmente por el propio 
gobernador civil de Ciudad

I Jornadas sobre 
sexualidad, en Malagón

La Tribuna

El Centro de Salud de Mala
gón ha organizado la I Jor
nadas sobre sexualidad y su 
problemática que tendrá lugar, 
en el salón de actos de la Casa 
de Cultura de Malagón, el 
próximo día 9'de febrero a par
tir de las cinco de la tarde.

El programa comienza con 
la inauguración de las Jornadas 
y la presentación de los ponen
tes. Cuarto de hora más tarde, 
se celebrará una conferencia 
sobre “La sexualidad y proble
mática actual”, a cargo de la 
sexóloga Gema Pastor.

La segunda conferencia tra
tará acerca del programa de

la mujer en Atención Primaria, 
en concreto sobre temas de la 
psicoprofilaxis obstétrica, b 
detección precoz del cáncer 
ginecológico y la planificación 
familiar. Las ponentes serán 
María Carmen Bravo, médico 
y Manuela Caballero, matrona, 
así como responsables del Cen
tro Social de la Mujer de Cal
zada de Calatrava.

A las siete y media se abrirá 
un coloquio sobre el terna! 
media hora más tarde, el alcal
de de Fernán Caballer® 
Manuel Hondarza, procederán 
la clausura de estas I Jornada-' 
de educación sexual a celebra' 
en Malagón.
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^ún el PSOE de Criptana, que acusa a la oposición

Confunden .a la
gente con la N-420

J.M. OLIVARES

La comisión ejecutiva local 
del Partido Socialista de Cam
po de Criptana quiere hacer 
llegar a la opinión pública una 
serie de consideraciones ante 
la campaña política “que con 
motivo de la construcción de 
la variante de la N—420 a su 
paso por esta localidad, está 
siendo orquestada por deter
minados grupos”.

Según el PSOE, la actitud 
de defensa de la variante Norte 
como más beneficiosa para 
Campo de Criptana, adoptada 
por el alcalde de la localidad, 
Joaquín Fuentes, y por el grupo 
municipal socialista, no es una 
postura en solitario, sino que 
es la postura colegiada de toda 
la organización del PSOE, plas
mada en el programa munici
pal del año 91, y apoyada por 
cuatro mil ciudadanos de Cam
po de Criptana. Considera tam
bién que “los intereses que se 
persiguen con esta campaña de 
desinformación son únicamen
te intereses políticos, como 
resultado de la frustración de 
algunos grupos políticos mino
ritarios, que no obtuvieron 
representación en los comicios 
municipales del año 91, o de 
aquéllos que con escasa repre
sentación aspiraban a ser fuer
za bisagra y mantener al equipo 
de gobierno socialista en una 
situación de “chantaje perma
nente”, y éste hecho lo prueba 
que la mayoría de los dirigentes 
y cabecillas políticos, aunque 
no dan la cara tienen el carnet 
en el bolsillo de una u otra 
opción política”.

do comprobar en los últimos 
días una vez que se ha comen
zado a explicar y enseñar el 
proyecto definitivo de variante 
norte a los agentes sociales, 
económicos y culturales de 
Campo de Criptana. Porque 
creemos que se debe opinar 
sobre realidades concretas y no

sobre suposiciones falsas o 
hipótesis”.

Tanto el Partido Socialista 
como los colectivos firmemente 
partidarios de dicha opción, 
emprenderán una campaña 
informativa acerca de la futura 
variante Norte, con informa
ción veraz. EI paso de la variante por el norte o el sur de Criptana ha suscitado la polémica

El proyecto de la variante no 
está paralizado

El PSOE señala que en nin
gún momento el trayecto de 
la variante norte ha estado 
paralizado, y así lo demuestra 
la visita a Campo de Criptana 
el pasado día 13 de enero del 
jefe de la demarcación de 
carreteras del MOPT de Cas
tilla-La Mancha.

Denuncia el comportamien
to de algunas personas que 
haciendo usurpación de perso
nalidad y cargo público, así 
como en beneficio de amistad 
personal han tenido acceso al 
proyecto definitivo de la 
variante Norte antes incluso 
Que el Ayuntamiento. Denun
cia también el comportamiento 
ejercido por algunos “supues
tos defensores” de la opción 
ytir, que bajo pseudónimos o 
anonimatos han amenazado e 
lí^^ftado a miembros del 
PSOE.

Según el PSOE, la Informa
tion que se está dando a través 
úe determinados grupos de 
opinión en contra de la opción 

®fte, son falsos, partidistas y 
9tie tergiversan la realidad, y 
906 tan solo pretenden con- 
ondir y alarmar a’los ciuda- 
^oos, “tal y como hemos podi-

SOLO POR LEER

La Tribana
de Ciudad Real

DIAKIO INDErENDICNTK ■■

PODRAS GANAR UNA ENTRADA PARA ASISTIR 
AL PARTIDO DE BALONMANO

CASERIO VIGON -
MEPAMSA ALCO (PAMPLONA)

DOMINGO 7 DE FEBRERO -12,00 HORAS

a

ry

La Tribuna
de Ciudad Real

SORTEA 

DIEZ 

ENTRADAS
BASES

V.- El concurso consiste en el sorteo de DIEZ ENTRADAS 
para el partido Caserío Vigón-Mempamsa Alco (Pamplona).

2®.- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL, 
Plaza del Pilar, 7-Entpa. 13001. Ciudad Real, dentro de 
un sobre en el que se indicará “SORTEO CASERIO VIGON”, 
y entregando los sobres personalmente en la misma direc
ción o por correo.

3®.- El Sorteo se celebrará el jueves, 4 febrero, a las 19 horas 
y el viernes, 5 aparecerá publicado en el periódico.

4®.- El 'agraciado con el premio deberá pasarse por las oficinas 
de LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL, el viernes, 5 de 10 
a2yde5a8oel sábado, 6 de 10 a 13 horas, presentando 
el D.N.I.

5®.- No se admitirán cupones que no vayan debidamente cum
plimentados y LA TRIBUNA, se reserva el derecho de 
comprobar la identidad del concursante.

6®.- Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares direc
tos de LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL

ENTRE SUS LECTORES

NOMBRE:........... ........ APELLIDOS:..........................................

DOMICILIO:........................................PROVINCIA:....................

DNI:.....:...............................TELEFONO:....................................

CONCURSO CASERIO VIGON

EL CASERIO VIGON CUENTA CONTIGO

La Tribuna
de Ciudad Real CON EL CASERIO VIGON



La Tribuna
Jueves

18

Con 8.000 milíones de pesetas cuenta con la mayor deuda acumulada

La Diputación de Toledo 
es la más endeudada

* TOLEDO. (Efe).- La Dipu
tación de Toledo es con 8.000 
millones de pesetas la más 
endeudada de las cinco cor
poraciones provinciales caste
llano-manchegas, mientras que 
la de Guadalajara es la que 
cuenta con una menor deuda 
acumulada, 4.305 millones de 
pesetas, según informaron 
fuentes de dichas instituciones.

Por su parte, la Diputación 
de Albacete registra a 31 de 
diciembre de 1992 un endeu
damiento de 7.200 millones de 
pesetas, la de Ciudad Real de 
6.412 millones y la de Cuenca 
de 5.725 millones de pesetas.

El endeudamiento de las cin
co corporaciones asciende en 
su conjunto a 31.642 millones 
de pesetas y se prevé que para 
1993 se reduzca en cerca de 
1.200 millones, con lo que se 
situará en torno a los 30.472 
millones pesetas. La Diputa
ción de Toledo reducirá su 
deuda en unos 1.800 millones 
de pesetas durante 1993, con 
lo que el endeudamiento al 
finalizar este año será de unos 
6.200 millones, cantidad que 
según las previsiones del Equi
po de Gobierno deberá liqui
darse totalmente en 10 años.

Estas mismas fuentes indi
caron que la disminución pro
gresiva de la deuda es el resul
tado de las medidas de sanea
miento financiero puestas en 
marcha por el Gobierno pro
vincial desde el inicio de la pre
sente legislatura y que ha per
mitido pasar de una carga 
financiera cercana al 37 por 
ciento en 1991 a una carga 
financiera estimada para 1993

La Diputación de Albacete es la segunda más endeudada de la región.

1

del 22,5 por ciento. Guadala
jara es de las cinco corpora
ciones provinciales la que cuen
ta con menor endeudamiento, 
4.305 millones de pesetas y 
aunque según las previsiones 
esta cifra aumentará en 255 
millones de pesetas durante 
1993, la provincia alcarreña 
seguirá siendo la menos endeu
dada. En la Diputación de 
Albacete, la segunda más 
endeudada de la Región -7.200 
millones de pesetas-, se calcula 
que esta cifra se mantendrá 
igual durante el presente año.

^ Deuda en relación al 

número de habitantes
En relación al número de habitantes la situación más 

desahogada corresponde a las diputaciones de Toledo y Ciudad 
Real, cuyas previsiones de endeudamiento acumulado al 
finalizar el presente año supondrán 12.600 pesetas por cada 
toledano y 13.400 pesetas por cada ciudadrealeño. Guadalajara, 
31.400 pts/habitante; Cuenca, 29.700 pts y Albacete, con 21.000.

Las escuelas taller no cumplen el
fin de formación e inserción laboral

TOLEDO. (Efe).- Las 
escuelas taller de la Región no 
cumplen en su mayor parte el 
fin prioritario de la formación 
e inserción labora! de sus alum
nos, según se desprende de un 
estudio elaborado por el Con
sejo Regional de la Juventud.

El presidente del Consejo, 
José Luis Sánchez, explicó ayer 
en rueda de prensa los resul
tados de este análisis, cuyo 
objetivo es conocer la realidad 
de las escuelas taller para tras
ladar los resultados a los órga
nos competentes y que éstos 
procedan a transformar las 
situaciones susceptibles de 
mejora. ♦

Según comentó Sánchez, tras 
analizar las características posi
tivas y negativas de estas escue
las taller, se observa la pre
cariedad de la formación y la 
necesidad de adecuar el pro
yecto y motivar a los alumnos 
para que se consiga el fin de

la inserción laboral de los 
mismos.

El responsable regional pre
cisó que estos resultados no 
son opiniones del Consejo sino 
producto del análisis del estu
dio elaborado entre los alum
nos, monitores y directores de 
30 escuelas taller de la Región, 
si bien indicó que es absurdo 
que estas escuelas desaparez
can pues no han cumplido sus 
objetivos y deben trabajar para 
solucionar sus problemas.

Entre las características 
favorables de las escuelas taller 
recogidas en el estudio se seña
lan que los jóvenes contribuyen 
con su trabajo a mejorar su 
ciudad, que facilitan la inte
gración de los jóvenes con 
algún tipo de minusvalía y que 
contribuyen a colaborar con 
módulos de promoción y 
desarrollo que tienen como fin 
mejorar la calidad de vida de 
la zona.

Una escuela taller.

Por lo que a las críticas se 
refiere, el informe señala entre 
otras la falta de seguimiento 
de los proyectos por las enti-

dades promotoras de los mis
mos, la precariedad de los 
medios, la necesidad de for
mación de los monitores y la 
creación de equipos multidis
ciplinares.

Para solucionar estos proble
mas y otros planteados por los 
usuarios de las escuelas taller, 
desde el Consejo de la Juven
tud se pide una mayor cola
boración entre las instituciones 
y las empresas que financian 
los proyectos, así como dar una 
mayor motivación a los jóvenes 
y demostrarles que los que 
hacen es útil, entre otros 
aspectos.

Sánchez señaló que a la vista 
del citado estudio los chicos 
acuden a las escuelas taller en 
busca de salida práctica para 
su vida, pues piensan en formar 
una empresa o cooperativa, 
mientras que las chicas buscan 
la realización laboral o per
sonal.

José María Roncero.

Roncero advierte 
del riesgo de que 
nos convirtamos en) 
un ‘mercado basun

TOLEDO. (Efe).- El seca

h 
bl 
di 
fi

tario regional de la Unión í 
Consumidores de Castilla-! Í •
Mancha (UCCM), José Man 
Roncero, aseguró ayer en Tok
do que su organización fomeü

m
ni 
lo

tará durante 1993 la infomifc.^'
ción de los consumidores as 
el Mercado Unico Europa
para evitar “que nos comí 
tamos en un mercado basura' 

Roncero, que comparecióc 
rueda de prensa, se refería as 
a la posibilidad de que ara

el 
bl

au 
Al

la asusencia de fronteras« ^P^
Europa los consumidore 
menos vigilantes o informadí 
pudieran ser los destinatará 
de productos previamem
rechazos en otros países de
CE.

El responsable de la UCC) 
aseguró que su organizad» 
realizará un sobreesfuerzo s 
la información y formación d

CK 
pe 
pe

so 
se 
el 

los consumidores, ya que 
van a llover productos de otro q} 
países sin control fronterizoj ^'’ 
que exige que los ciudadano ^^
sean más vigilantes con la cali 
dad de los productos”.

Un recluso aparece 
muerto en 
Guadalajara

tr; 
:“c

te 
.ne

¡ina
Lm

GUADALAJARA. (Ete). 
El recluso José Luis Villalobo 
Sánchez, que cumplía una coa 
dena de 16 años en la prisiK 
provincial de Guadalajara re

¿CO

'a
 3

un delito de robo, apare¡:*-fc..qt 
muerto en su celda, colga®ca
por un cinto que presuntameaRaf 
te había atado a la reja de
ventana.

Roban más de 4 
millones en 
Azuqueca

GUADALAJARA. (Efe); 
robaH^Autores desconocidos 

más de cuatro millones ®

f Jc
Lp:

‘és

Jp

pesetas por el procediniit"'‘^ 
del butrón en una empresa í>^ E 
polígono industrial de Azuque U 
ca de Henares, según infoí®^ 
ayer el Gobierno Civil de 0#^

fe es

dalajara.

fes 
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.2022



1 lleven

El Tribunal Supremo solicita al 
juez Barbero que explique cuáles 
eran los indicios racionales de 
criminalidad existente contra Carlos 
Navarro y Josep María Sala

Jueves, 4 de Febrero de 1993 19

iun
secR

W

fe
. t

“caso Filesa”

El juez Marino Barbero, juez instructor del “caso Filesa”.

^to Tribunal insta a Barbero a que solicite el suplicatorio cuanto antes

El Supremo desestima la
nulidad del
la Sala Segunda deí Tri

,bunal Supremo ^'interesa” 
i del juez instructor del “caso

Biesa”, Marino Barbero,
‘'Q” ^ i que exprese cuáles son los 

indicios racionales de crimi- 
naiidad que existen contra 
los parlamentarios Carlos 

iforn<]Navarro y José María Sala, 
es ani J solicite el suplicatorio en 
uropa 'el plazo “más breve posi-

nTolí 
fomet

conré- 
asura’
ecióa ' MADRID. (Efe).- En un 

auto hecho público, ayer, el
e gpj Alto Tribunal desestima la 
faj j petición de nulidad de actua- 

ción solicitada por las defensas.
mado 
ataric

5 de

JCO

por no ser este el momento 
procesal oportuno.

El auto contiene un voto 
particular del magistrado José 
Augusto de Vega, que opina 
que sí se debe decidir ahora

¡2a(^ sobre esta nulidad, porque “no
rzo se puede poner en duda que 

el Partido Socialista es el gran
e “og afectado en un proceso en el 
g otro -A^^ 00 le está permitido ejer

citar ningún derecho de defen-rizo,t
adano ^^’> ^o Que puede crear inde-

fensión.
La Sala Segunda explica que, 

®tras la fase de investigación 
tt“ciertamente compleja” llevada 
8 a cabo hasta ahora, si el con- 
I tenido de esta instrucción “tie- 
^ne signo acusatorio”, el magis

trado debe ”dirigirse al Tribu
nal sin más, en un término lo

Efe).- 
alob«

más breve posible, solicitando 
razonadamente de ella los
correspondientes suplicatorios 

'^^^ ^^^^’ después de exa- 
^•.x, ™*"^^ detenidamente lo ins-
3risi«

larecii

truido, decida”.
El Alto Tribunal recuerda ■

9ue la ley establece que en Jas 
causas donde existen personasa®® 'aforadas 

de í ' -en este asunto han
1 ^^’''’^ociados el diputado 

s’Htarlos Navarro y el senador. 
■ María Sala, ambos del 
Í^^E-, en el momento en que 

descubran indicios'sraciona- 
®s de delito, la- investigación

■

Además, el Supremo “des
taca” que el propio juez ins
tructor señaló en un auto que 
en lo actuado “existen indicios 
racionales de criminalidad”, y

suplicatorio”.
“Es por ello -continúa la 

resolución- por lo que se inte
resa del instructor un informe 
concreto sobre cuáles sean, a

“por consiguiente, pareces su juicio, los indicios existentes, 
incontestable la necesidad de ’ a fin de proceder conforme a 
pedir ya el correspondiente Derecho, proponiendo razona

^ A. Márquez no separará las 

tramas en el ‘^caso Guerra”
. El juez Angel Márquez rechazó ayer un intento del abogado 

^^be paralizarse■ para pedir al’ de Juan Guerra, Antonio Mates, de separar las tramas del 
despacho en la delegación del Gobierno y el delito fiscal para> arlamento los correspondien- 

^s suplicatorios, y sólo cuando 
hayan sido concedidos 
continuarse con la ins- 

,baro®-‘^cción.
es ^^’^^^^’^do ya acreditado 
'^'^jWrpp^k j aforados se les ha 
’^^ÍBesp • , ^^cf^ración, diligencia 

; ncialísima, es indudable que 
' P^^de contar, o
a punto de hacerlo, con 

suficiente para 
aor '^^’' ^°Ere el suplicatorio”, 
W el auto.

que sean juzgados en procedimientos diferentes.
En un recurso presentado tras la apertura de juicio oral, 

el abogado de Guerra había pedido la separación de los dos 
asuntos por considerar que “la ley exige que cada delito sea 
objeto de un sumario, salvo que exista conexión entre los 
hechos”, explicó Mates a Efe.

En este caso, agregó el letrado, “no existe relación analógica 
ni ningún elemento que justifique celebrar un juicio conjunto”, 
por lo que había pedido, por tercera vez, celebrar, una vista 
ofal por el uso del despacho y otra por los cinco delitos fiscales 
de los que está acusado el hermano del ex vicepresidente del 
Gobierno.

blemente a la Sala lo proce
dente”.

En cuanto a la nulidad de 
actuaciones propuesta por las 
defensas, el Tribunal Supremo 
insiste, como ya hizo en otros 
autos anteriores, en que el 
momento procesal oportuno 
para estudiar este asunto es el 
juicio oral.

Sin embargo, el magistrado 
José Augusto de Vega discrepa 
en este punto de la Sala, ya 
que estima que al nó tratarse 
ahora la cuestión de nulidad 

• puede existir indefensión, sobre 
todo cuando el proceso afecta 
a un partido político -PSOE- 
que no está personado en la 
causa.

Sobre las consideraciones 
previas efectuadas por una de 
las defensas por las manifes
taciones que el juez Barbero 
hizo en un auto el pasado día 
treinta de diciembre sobre que 
los recursos de las defensas 
obstanculizan la investigación 
del caso, la Sala Segunda seña
la que “nadie pone en duda” 
que “el artículo 24.1 incluye 
el derecho a los recursos como 
una expresión importante del 
derecho”.

Los directivos de 
Focsa y Pryca 
desconocen el 
paradero de los 
informes

Francoise de Boyer, con
sejero delegado de Pryca, y 
el director de Saneamiento 
Urbano de Focsa, José Luis 
de la Torre Sánchez, ase
guraron ayer al juez Barbero 
que desconocen dónde se 
encuentran los informes que 
estas empresas solicitaron a 
Filesa.

José Luis de la Torre Sán
chez declaró que él había 
autorizado el pago de un 
informe para la implanta
ción de Focsa en varios paí
ses de Europa, y que el pre
sidente de su empresa le 
había dicho que para ello 
se pusiese en contacto con 
Luis Oliveró, copropietario 
de Malesa.

C

forn». 
; Gil-

22



La Tribuna

2o_________________________________________ 1121333! Ju
Sre^ ; Ff

Debido a sus dedaraciones sobre la política de permisos penitenciaríos tras el crimen de Alcacer

‘Jueces para la Democracia’ 
tilda de demagogo a Corcuera

La Generalitat j. !
Cataluña propon | 
la redención de |( i
presos por practi.
deporte

MADRID. (Efe).- La asocia
ción judicial Jueces para la 
Democracia, de carácter pro
gresista, mostró ayer su “de
sagrado” por lo que califica de 
“alarde de demagogia” del 
Gobierno en relación a la polí
tica de permisos penitenciarios, 
cuestionada tras el asesinato de 
tres menores en Valencia.

En un comunicado difundido 
ayer, esta asociación expresa 
también su “repulsa” por las 
manifestaciones del ministro 
del Interior, José Luis Corcue
ra, en las que responsabilizaba 
a los jueces de la concesión 
de permisos a delincuentes 
peligrosos y les decía que “los 
experimentos se hacen en casa 
y con gaseosa”.

El escrito añade que Cor- 
cuera “instrumentaliza la tra
gedia para proponer la susti
tución del control jurisdiccional 
de la ejecución de penas por 
el control administrativo, a 
modo de remedio de presuntas 
ineptitudes judiciales”.

Añade la nota que el res
ponsable de Interior desmues
tra “un absoluto desconoci
miento de los límites éticos del 
debate político en una sociedad 
democrática y califica de “rús
ticas” las manifestaciones del 
ministro.

Además, el comunicado des
taca que hay una “necesidad” 
de “buscar de inmediato” a los 
presos fugados que no han 
regresado tras sus permisos y 
“no se permita que permanez
can en su casa durante meses, 
para después culpabilizar sibi
linamente de cualquier delito 
que puedan cometer a quien

2t
lV

«1
1

-•J
H

Miles de jóvenes se manifestaron ayer en Valencia en repulsa por el asesinato de las niñas de Alcacer.

autorizó el permiso”.
Jueces para la Democracia 

también estima que “no se 
advierte en el Consejo General 
del Poder Judicial la actitud 
de firmeza e intransigencia que 
tales ataques demandan”.

Corcuera vuelve a la carga

Por su parte, el ministro del 
Interior, José Luis Corcuera, 
insistió ayer en que “se debiera 
ser más cuidadoso a la hora 
de dar permisos” a los internos 
con perfiles más peligrosos.

puesto que muchas ocasiones 
no regresan a la cárcel y vuel
ven a delinquir, dijo en unas 
declaraciones efectuadas a la 
Cadena SER.

El titular de Interior señaló 
que “si hoy la ley dice que 
derminados permisos los tiene 
que autorizar un juez, no tengo 
nada que decir. En ocasiones, 
con informes negativos del cen
tro penitenciario se dan per
misos que añaden inseguridad 
al conjunto de los ciudadanos”.

Por otra parte, el presunto 
asesino de las niñas de Alcácer,

Antonio Anglés Martins, cuya 
búsqueda se ha ampliado a las 
provincias limítrofes de Valen
cia, obtuvo en tres ocasiones 
una reducción de condena por 
su trabajo en la cárcel de 
Valencia, de la que se fugó 
aprovechando un permiso. El 
permiso concedido a Anglés en 
marzo de 1992 por el juez de 
vigilancia penitenciaria se basó 
en los informes de Institucio
nes Penitenciarias en los que 
se reflejaba una conducta regu
lar del interno durante el tiem
po que estuvo en la cárcel.

Incautado un cargamento de 350 
kilos de cocaína en Valencia

VALENCIA. (Efe).- La 
Guardia Civil se ha incautado 
en el puerto de Valencia de 
un cargamento de cerca de 350 
kilos de cocaína en un con
tenedor descargado del buque 
panameño “Cordigliera” y ha 
detenido a dos personas pre
suntamente implicadas en el 
tráfico de esta droga, informa
ron a Efe fuentes de la inves
tigación.

La droga se encontraba ocul
ta en la maquinaria pesada que 
transportó el mercante en un 
contenedor y fue localizada en 
la jornada del martes, aunque 
hasta ayer no pudo determi
narse con precisión la cantidad 
total incautada.

La proximidad del contene
dor en el que se localizó la 
droga al buque “Cartagena de 
Indias”, hizo pensar a los inves
tigadores en un principio que 
se trataba de este buque, aun
que fuentes de la Guardia Civil

han confirmado que la droga 
fue transportada en el “Cor
digliera”, de bandera paname
ña.

Las dudas acerca de qué bar
co fue el que transportó la dro
ga no han podido ser despe
jadas totalmente hasta ahora, 
ya que la información de que 
dispone la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad 
Valenciana, remitida desde la 
Audiencia Nacional por el juez 
Garzón, que dirige las inves
tigaciones, indica que la droga 
procede del “Cordigliera-Car- 
tagena de Indias”.

Ambos buques han abando
nado ya las instalaciones por
tuarias. El “Cordiglieri” llegó 
al puerto el pasado día 1, des
cargó sus contenedores, y pro
siguió su viaje hacia hacia Bar
celona. El “Cartagena de 
Indias” llegó el 1 de febrero 
al puerto y zarpó de nuevo 
anteayer, según informaron a

La droga se hallaba en un contenedor descargado de un buque panameño.

Efe fuentes del Puerto de 
Valencia.

El alijo de cocaína es uno 
de los mas importantes entre

los aprehendidos en la Comu
nidad Valenciana, dado que su 
volumen pudiera superar los 
350 kilos.

BARCELONA. (Efe)., 
direcciones de las cárcek 
lanas, dependientes i. 
Generalitat, proponen be 
cios penitenciarios a pres(|¡ 
su participación en activid 
lúdicas como fútbol-sala, i- 
o gimnasia, según criticó 
el fiscal de prisiones, José

m
• Ja 

re

quín Pérez de Gregorio.
La Audiencia de Barci 

también acusó ayer a la Q 
ralitat de no justificar las 
puestas para la concesiói 
redenciones extraordinarb 
presos.

Durante los últimos dij 
Sección Novena de la Aut 
cia ha dictado más de nc 
autos en los que deniej 
concesión de redencíi 
extraordinarias porque 
direcciones de las cárcete 
justifican los motivos para 
ceder los beneficios, si 
explicó ayer el fiscal Pére 
Gregorio. F

Muchos de estos autos, 
rechazan la concesión 4 
redenciones extraordiiii 
anteriormente otorgadas 
una juez de vigilancia y reo 
das por el fiscal, hacen; 
rencia a internos que

in 
D 
er

ni 
El 
In 
m 
ta 
ri(

al 
er 
la

Sc

P' 
V 
es

in 
m

de 
erdesarrollado actividades 

cas y deportivas, comoB^f 
bol-sala, ajedrez, expre
dinámica, teatro o vídeo,s 
Pérez de Gregorio.

En este sentido, los mi 
trados recuerdan que la re, 
ción extraordinaria “presuj 
la existencia de una aethi 
laboral por parte del inu 
y la concurrencia de era 
tancias especiales de Ian 
sidad, disciplina y rendinií 
en el trabajo”.

Pérez de Gregorio von 
acusar ayer a la Dire; 
General de Servicios Peá 
ciarios de la Generalití 
estar utilizando los perms 
redenciones penitencia 
para “pacificar a la pobls 
reclusa”. ¡

Uno de los autos que rs 
za una redención extraori 
ria de cuatro días coned 
inicialmente por el juzgai» 
vigilancia penitenciaria nía 
2 de Barcelona a un pre» 
su participación en activó 
de teatro, destaca que W 
aporta documentación soW 
tarea específica del W

La Audiencia dice en 
sentido que “no hay una 
ción detallada ni una pM 
ción de los resultados 
dos (del preso), hmitándi^ 
propuesta realizada a unafl 
tatación de la asistencia, 
se califica de buena, del mí 
ro de horas, 50, y estim^j 
además que la laboñosiól
rendimiento 
precisar en

es alto, p£^‘ 
relación 3

parámetros”.
Durante las pasadas» 

navideñas, un total de 
presos que cumplen co» 
en la cárceles catalana: 
beneficiaron de permiso 1 
tenciarios. Diecisiete in'' 
no regresaron, lo qu^ 
a Cataluña como la Co'’ 
dad española que tiene eP 
ce de fugas más alto de .

9
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“^^ta de la única alternativa viable para tratar de encarrilar la crísis”

Solana respalda el plan de
paz para la ex Yugoslavia

»esos
Ctiviil '■

iticó 
José 
'io. 
Barci 
laQ 

r las 
cesiói 
linari.

>s día 
1 Au¡ 
ic qo 
eniej 
encii 
rque 
ircele 
para 
'S, Si 
Pere

iUtOS, 
Dn i 
rdini 
adas 
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cen! 
que 
des: 
orno 
expte

EL ESCORIAL. (Efe).- El 
ministro de Asuntos Exteriores, 
Javier Solana, subrayó ayer el 
respaldo “sin fisuras” de la CE 
al plan de paz para la antigua 
Yugoslavia de los mediadores 
internacionales Cyrus Vanee y 
David Owen, “que ahora debe 
endosar la ONU”.

En la inauguración del semi
nario “España en la Unión 
Europea” organizado por el 
instituto Universitario Éurofó- 
mm de El Escorial, Solana des
tacó que los países comunita
rios han dado su apoyo “total” 
al citado plan “como única 
alternativa viable para tratar de 
encarrilar el problema yugos
lavo”.

A su juicio, el Consejo de 
Seguridad de la ONU debe res
paldar este plan, para lo que 
precisa el apoyo de otros países 
que no son de comunitarios, 
especialmente Estados Unidos 
y Rusia, que tienen “fisuras 
importantes” respecto al mis
mo.

Reconoció que las dificulta
des para solucionar la guerra 
en los Balcanes “están pesan
do” en la opinión pública euro-

Javier Solana, ministro de Asuntos Exteriores.

“No sabemos si el 
ataque al convoy 
escoltado por 
nuestras tropas 
fue intencionado”

21

Detenidos dos 
abogados de las 
gestoras 
pro-amnistía por 
colaborar con ETA

MADRID (Efe).- Los abo
gados Txemi Gorostiza y 
Arantxa Zulueta fueron dete
nidos durante el día de ayer 
acusados de su presunta cola
boración con la banda terro
rista ETA, según informaron 
a la agencia Efe fuentes de la 
investigación.

La detención de los dos abo
gados vascos, vinculados a las 
gestoras pro amnistía, se ha 
producido por orden de la 
Audiencia nacional, según las 
mismas fuentes.

pea y aseguró que “en los siete 
^Q’W meses que llevo como ministro

a no demorar más su definitiva 
ratificación.

Señaló que el reto principal 
de “los Doce” es la lucha con
tra la recesión y el desempleo, 
porque es muy difícil asociar 
a los ciudadanos con la cons
trucción europea mientras exis
ta una situación crítica con 
altos índices de desempleo.

La década de los 90, a su 
juicio, debe estar marcada por

una -mayor presencia de los 
poderes públicos en las eco
nomías y por una Comunidad 
que responda a las demandas 
planteadas por la sociedad 
europea.

Finalmente, declaró que “el 
proyecto histórico de España 
está ligado a Europa y el Tra
tado de Maastricht es el primer 
documento con huella españo
la”.

Por su parte, el ministro 
de Defensa añadió que no 
dispone aún de información 
suficiente para saber si el 
ataque sufrido el martes por 
un convoy escoltado por 
“cascos azules” españoles 
“fue intencionado o no”.

Preguntado por el citado 
ataque, el ministro dijo que 
“las condiciones de las 
misiones las conocíamos 
antes y no va a ser la pri
mera vez ni la última que 
se bombardee la carretera 
a su paso por Mostar”.

Noventa lesionarios 
regresan a Bosnia

he dedicado el ochenta por 
cient de mi tiempo a Yugos- 
lavia y me produce un enorme 

”’®^ dolor ver los niveles de cniel-
actit

1 im:
cirí 
lab 

idinú

dad que produce esta guerra”.

Tj^do de Maastricht

Direc 
Peí 

•alila! 
ermii 
encía

En su conferencia destacó 
que 1992 ha sido un año ”ex- 
traordinariamente importante” 
para España y Europa aunque 
reconoció la existencia de 
“sombras” como la no ratifi
cación del Tratado de la Unión 
Europea por parte de Dina
marca y el Reino Unido.

^ EI PP solicita el envío del 

^Príncipe de Asturias”

^g . Manifestó que Dinamarca, a 
raoi ^^ j^’^’Q’ ”o opondrá nuevas 
once ^'^“^^'tades a este proceso, que 

concluirá en el próximo verano, 
lo que obligará a su vez al Rei
no Unido -que sigue este pro
ceso “con lentitud exagerada”-

izgaú 
anuí 
preso 
:tivÜ

El PP pedirá la comparecencia urgente del ministro de 
Defensa ante la comisión correspondiente para que informe 
sobre las consecuencias que podrían derivarse del agravamiento 
de la guerra en la antigua Yugoslavia como consecuencia del 
fracaso de las negociaciones de Ginebra, así como sobre las 
medidas que tiene previsto adoptar para la protección y 
evacuación en su caso del contingente español desplegado en 
Bosnia. En este sentido, el portavoz en la Comisión de Defensa, 
Santiago López Valdivielso, adelantó su opinión favorable al 
envío del portaaviones “Príncipe de Asturias” al Adriático. En 
opinión de Valdivielso, su presencia en la zona de conflicto 
“simbolizaría mejor que ninguna otra medida la voluntad 
española de garantizar la seguridad de nuestras tropas.

Noventa legionarios y 
paracaidistas españoles des
tinados en Bosnia y que han 
disfrutado de un permiso de 
diez días en España partie
ron ayer de regreso hacia 
la antigua Yugoslavia, infor
mó a Efe un portavoz de 
la Base Aérea de Málaga.

Los soldados partieron 
ayer por la mañana hacia 
Split en un avión Hércules 
de las Fuerzas Aéreas Espa
ñolas, que despegó de la 
base aérea de Málaga a pri
mera hora de la mañana, 
y que aterrizó en la ciudad 
croata a mediodía.

El mismo avión Hércules 
volvió a la base militar de 
Málaga por la tarde, con 
otros noventa soldados más 
de la “Agrupación Málaga” 
que regresarán para perma
necer en España varios días 
de permiso.

González viajará a 
India y China para 
subrayar la 
presencia española 
en Asia

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, viajará a India y Chi
na a partir del próximo domin
go con el objetivo de subrayar 
la presencia de España ante 
dos de las principales potencias 
de Asia e incrementar allí las 
relaciones comerciales, infor
maron ayer fuentes oficiales.

En China, González se inte
resará por la situación de los 
derechos humanos, mientras 
que en India, donde viaja por 
primera vez de forma oficial, 
tratará sobre la convivencia 
pacífica en el país conocido 
como la mayor democracia del 
mundo.

La firma de varios acuerdos 
para mejorar la cooperación 
con ambos países será aspecto 
central del viaje. Cuatro con 
las autoridades de la India para 
poner la “primera piedra” de 
unas relaciones político-econó
micas que se desean sólidas, 
y uno con el Gobierno chino 
para profundizar la vía que 
González abrió en su primera 
visita oficial, en 1985, preci
saron las fuentes.
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Detenidas 30 
personas que 
falsifícaban tarjetas 
de crédito en cinco 
provincias

BARCELONA. (Efe).- La 
Policía ha detenido a 30 per
sonas como presuntos miem
bros de una banda de falsi
ficadores y estafadores que 
operaban con tarjetas de cré
dito falsas y con la complicidad 
de establecimientos comercia
les en Barcelona, Tarragona, 
Valencia, Alicante y Zaragoza.

Fuentes de la Jefatura Supe
rior de Policía de Barcelona 
confirmaron ayer que han sido 
detenidas una treintena de per
sonas acusadas de haber 
defraudado unos 250 millones 
de pesetas a más de 300 per
sonas y empresas emisoras de 
tarjetas de crédito.

Según las mismas fuentes, en 
la presunta estafa también se 
hallan implicados 29 estable
cimientos. en su mayoría res
taurantes. “pubs" y tiendas de 
ropa, que proporcionaban a los 
integrantes de la banda datos 
de tarjetas de crédito de clien
tes.

El grupo de delincuencia 
económica de la Brigada de 
Policía Judicial de Barcelona 
inició las investigaciones para 
desarticular la banda el pasado 
mes de octubre.

El método utilizado por los 
dotenidos consistía en obtener 
datos del titular de tarjetas de 
crédito de las llamadas de “alto 
riesgo” (Visa oro, MasterCard 
oro).

Los estafadores “copiaban 
de una operación genuina con 
tarjeta de crédito todos los 
datos con la connivencia de un 
comercio o también compran
do la información a empleados 
infieles de determinadas enti
dades bancarias”, en su mayo
ría bancos mexicanos.

A continuación, los delin
cuentes fabricaban una nueva 
tarjeta de crédito, en la que 
se grababan mediante proce
dimientos mecánicos datos de 
la taijeta verdadera. Esta nueva 
tarjeta era blanca, sin hologra
mas ni anagramas del banco 
emisor y de la compañía de 
medios de pago.

Una vez la falsa nueva tar
jeta estaba confeccionada, los 
integrantes de la red realizaban 
una falsa facturación con la 
complicidad de un estableci
miento comercial.

Esta operación era autoriza
da, ya que los datos de la falsa 
tarjeta coincidían con los del 
titular de la tarjeta real copia
da.

Las fuentes policiales aña
dieron que la factura la nego
ciaba normalmente el estable
cimiento comercial con una 
entidad bancaria y, cuando se 
abonaba el cargo, el beneficio 
se repartía al 50 por ciento 
entre Jos falsificadores y el 
comercio.

Una vez los perjudicados 
detectaban las irregularidades, 
normalmente al cabo de dos 
meses, pedían explicaciones a 
los responsables de las tiendas, 
que solían argumentar que 
hicieron la operación “con 
unos extranjeros sin notar nada 
extraño”.

Afirmó que le vio junto a Duce el día del atentado contra F. Salas

Un policía testifica 
contra Ynestrillas

MADRID. (Efe).- Un poli
cía declaró ayer en el juicio 
que vio el 11 de junio de 1990 
a Ricardo Sáenz de Ynestrilla.s 
y al policía Angel Duce junto 
al coche del abogado Fernando 
Salas, con motivo del dispo
sitivo de vigilancia montado 
después de que la Policía cono
ciera que se iba a intentar aten
tar contra el letrado.

La Audiencia Nacional cele
bró ayer la octava jornada de 
juicio contra Ynestrillas, los 
policías Angel Duce y José 
Hernández Bartolomé, el joye
ro Antonio López y Yolanda 
González Belmonte, acusados 
de varios delitos, entre ellos 
el atentado cometido el 20 de 
noviembre de 1989 contra par
lamentarios de Herri Batasuna, 
de los que Josu Muguruza 
falleció e Iñaki Esnaola resultó 
herido.

El policía testificó que “se 
nos dijo que se iba a cometer 
un atentado contra Salas”, abo
gado que ejerció la acción 
popular contra los policías José 
Amedo y Michel Domínguez, 
en el caso de los GAL.

Testimonio

Recordó que sobre las tres 
y media de la tarde llegó Salas 
en su coche y lo aparcó cerca 
de su despacho, y a la media 
hora llegó un vehículo condu
cido por Ynestrillas, que iba 
acompañado por Duce, que se 
paró junto al coche del abo
gado, “pero vino otro detrás, 
les pitó y tuvieron que seguir, 
hasta que aparcaron”.

Continuó relatando que

‘Las ATS podían manejar 
el acelerador de electrones’

ZARAGOZA. (Efe).- La ex 
directora de Enfermería del 
Hospital Clínico de Zaragoza, 
Pilar Comet, afirmó ayer en 
su declaración en el juicio por 
el fallo del acelerador lineal 
que se celebra en Zaragoza que 
las dos ATS que operaban sin 
licencia “estaban capacitadas 
técnica y profesionalmente 
para el manejo del aparato”.

A preguntas del fiscal y de 
las acusaciones particulares, 
Pilar Comet reconoció haber 
recibido quejas de la jefa de 
protección radiológica sobre la 
falta de licencias suficientes 
entre el personal.

Comet ha precisado que 
sabía que Monserrat Ayala 
carecía de la licencia que con
cede el Consejo de Seguridad 
Nuclear y que Peña Zarazaga 
estaba tramitando su licencia 
cuando ocurrió el accidente, a 
pesar de lo cual ha insistido 
en que tenían “una amplia

Ynestrillas durante la octava jornada del juicio.

Ynestrillas y Duce, éste por
tando una bolsa, volvieron 
andando hasta el lugar donde 
estaba el coche de Salas, que 
observaron durante unos 
segundos, tras lo cual entraron 
en un bar y al salir volvieron 
a entrar en su coche y se fue
ron.

El policía insistió que “no 
tengo dudas de que era Ynes
trillas porque le había hecho 
otros seguimientos y llegué a 
ver a ambos físicamente”.

Explicó que no les detuvie
ron “porque no vimos peligro 
inminente y al vehículo de 
Salas no se le puso nada” y 
preguntado por Angel López 
Montero, abogado de Ynestri
llas, si miraron el coche de 
Salas como si observaran La 
Cibeles o la Puerta de Alcalá, 
el testigo dijo que “efectiva

Tercera sesión del juicio.

*
?l

fl

experiencia” ya que las dos 
ATS, que se encuentran tam
bién inculpadas, habían reali
zado más de 10.000 tratamien

mente”.
En la sesión de ayer con

tinuó declarando el policía que 
se encargó de la investigación, 
que explicó que a través de 
Juan Viriato, compañero de 
Duce en la Comisaria del 
barrio madrileño de Chamberí, 
pudo averiguar que éste e 
Ynestrillas participaron en 
varias acciones, entre ellas el 
atentado contra el Hotel Alca
lá.

Añadió que cada noticia que 
les daba Viriato la comproba
ban posteriormente y pregun
tado si este “topo” de la Policía 
era un mero testigo de refe
rencia, explicó que todo lo que 
le contaba lo sabía porque se 
lo había relatado Duce, pero 
no porque presenciara hechos 
o conversaciones.

tos con el acelerador, puesto 
que ambas llevaban más de un 
año en el servicio cuando 
ocurrió el suceso.

Comet ha dicho que creía 
que “siempre que las ATS esta
ban trabajando con la máquina 
de radioterapia había algún 
médico o alguien que super
visaba la función de las enfer
meras”. Asimismo, ha explica
do que era la Dirección de 
Enfermería la encargada de 
destinar a las ATS al Servicio 
de Radioterapia y que éstas no 
tenían la obligación de poseer 
la citada licencia, y ha pun
tualizado que “no podía con
tratar operadoras para el ace
lerador, porque sólo se con
trataba enfermeras”.

Según Pilar Comet, la pre
paración de las enfermeras ads
critas al acelerador lineal de 
electrones corresponde al Ser
vicio de Física del centro 
sanitario.

j Jue’ 

____________________ Febre^ Í
Eguiagaray afirn, j 
que las palabras j l 
Arzalluz no ]? 
modificarán la i í 
actitud de diálogo^

MADRID. (Efe).- El J 

tro para las Administració 
Públicas, Juan Manuel Eji 
garay, dijo ayer que las reí 
tes palabras de Xabier A - 
lluz, presidente del PNV 
“modificarán la perma® 
actitud de diálogo de ■, 
Ministerio”. Arzalluz habÚ' 
pasado jueves en Tolosa a ! 
militantes de su partido de 1 
especificidad sanguínea de 
vascos, con un Rh negatát • 
aludió a la posibilidad de® | 
un Estado vasco en diez ai ‘

En declaraciones difundí i 
por su Departamento, el mil 
tro Eguiagaray afirma que f 
va a permitir “que quien! 
la piedra y provoca la inj 
nación de vascos y no vaj > 
impute a los demás la resp . 
sabilidad del deterioro den • 
ciones”.

Sobre la suspensión de 
encuentro con el presidente! í 
PNV -que estaba previsto p í 
hoy-, Eguiagaray aseguró: 
”Arzalluz es muy libre de ve J 
o no venir a entrevistarse es j 
migo”. í

La dirección del PNV tt j 
dió suspender la entrevistaU 
tenía previsto mantener mai i 
na con Eguiagaray én prole a 
por las críticas del secreta 
de Estado para las Admit; 
traciones'Territoriales, Fran; 
co Peña, hacia Arzalluz, se; 
confirmó el martes a Efe ' 
portavoz nacionalista en j 
Congreso, Iñaki Anasagast | 

Anasagasti advirtió que j 
relaciones entre los naciom ’ 
tas vascos y el Gobierno 
la nación están ahora “rl , 
deterioradas” por culpa f» 
unas declaraciones que 111 
arruinado” el encuentro 
visto. 1

Peña dijo el lunes quer 
producía “un enorme pesar' ■ ■ 
y tener que hablar de esas os 
tiones”, -la singularidad sane ■ 
nea vasca y la creación dei * 
Estado en Euskadi dentro 
diez años-, y añadió que de 
que escuchó esas declaracifl J 
de Arzalluz las llevaba ”co' 
una losa”.

Los diputados 
expedientados del 
PA serán relegado! 
del Grupo 
Parlamentario

SEVILLA. (Efe).- LosL 
parlamentarios andaluces 
PA expedientados por el coi 
té de disciplina y un cual 
que no milita en el pad* 
serán relegados a “un segu» 
plano” en el trabajo del guí 
andalucista en la cámara aii' 
nómica. Este grupo de P^ 
mentarios “críticos” está ' 
mado por Pedro Pacheco, f 
Guerrero y Antonio Nui^ 
que han sido expedientados; 
suspendidos de militancia 0- 
telarmente, además de Mas” 
González Fustegueras, qi'^ 
es militante del partido.
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En su'opinión, ¡a división interna que sufre el PSOE motivará su derrota

Hormaechea vaticina el
triunfo electoral del PP

MADRID. (Efe).- El titular 
del Gobierno cántabro, Juan 
Hormaechea, aseguró ayer que 
el presidente del PP, José 
María Aznar, está capacitado 
para gobernar España y vati
cinó su triunfo en los próximos 
comicios, debido, sobre todo, 
a la división interna que sufre 
el Partido Socialista.

“El PSOE no esá en con
diciones de seguir gobernando, 
porque está dividido en dos 
sectores que son irreconcilia
bles”, dijo Hormaechea, que 
viajó a Madrid con el único 
objetivo de dar una rueda de 
prensa, dos días antes de que 
comience el Congreso del Par
tido Popular al que dejó bien 
claro que asistirá.

Entre las diversas cuestiones 
que abordó, Hormaechea soli
citó al Gobierno ayuda econó
mica para la empresa cántabra 
Sniace, tras acusar al presiden
te del Ejecutivo, Felipe Gon
zález, de favorecer económica
mente a unas regiones más que 
a otras y, en especial, a su ciu
dad natal, Sevilla, con motivo 
de la Exposición Universal.

A pesar de sus críticas al 
Gobierno socialista, Hormae-

Industria mediará en la 
crisis de la empresa Sniace

MADRID. (Efe).- El direc
tor general de Industria, Anto
nio Fernández Segura, se com
prometió ayer a propiciar una 
reunión entre responsables de 
Banesto, del Consejo de Admi
nistración de Sniace y de los 
trabajadores de esta empresa, 
según anunciaron estos en rue
da de prensa.

Fernández Segura, que elu
dió hacer declaraciones, recibió 
esta mañana en el Ministerio 
de Industria a trece represen
tantes sindicales de Sniace -de 
UGT, CC.OO., Sindicato Uni
tario, USO e Independientes-

Casi 88 millones de horas 
laborales se perdieron en 1992

MADRID. (Efe).- Madrid, 
Asturias y Galicia fueron las 
comunidades autónomas en las 
que más hora.s se perdieron a 
causa de las huelgas convoca
das en sus territorios durante 
1992, según los últimos datos 
facilitados por la Confedera
ción Española de Organizacio
nes Empresariale.s (CEOE).

Los 216 paros convocados en 
la Comunidad de Madrid el 
pasado año fueron secundados 
por 137.298 trabajadores, lo

El presidente cántabro dijo que Aznar nunca le pidió que dimitiera.

chea defendió la actuación del 
denominado “sector renova
dor”, porque, en su opinión, 
son los únicos que podrían lle
var a cabo una política de 
ahorro correcta, “pero hay otro 
sector -dijo- que les incapacita 
sus designios políticos”.

Para solucionar el “grave 
problema regional” que existe 
en España, defendió la “fede

que le transmitieron la “impor
tancia” de esta empresa “en 
el contexto económico y sotial 
de Cantabria”.

El secretario del Comité de 
Empresa de Sniace, José 
Manuel Colio (UGT), aseguró 
que también informaron a Fer
nández de la situación de la 
empresa a lo largo de los once 
meses transcurridos desde la 
suspensión de pagos, incluido 
el actual encierro de sus tra
bajadores, así como de la “res
ponsabilidad” y los “gestos” del 
que fue mayor accionista y hoy 
mayor acreedor, el Banesto. 

que provocó que se perdieran 
casi 8,9 millones de horas labo
rales, mientras que en Asturias, 
donde se produjeron 224 huel
gas con 327.802 trabajadores 
implicados, las horas perdidas 
superaron los 7,2 millones.

En Galicia, con un total de 
6.790.694 horas perdidas, se 
convocaron durante el año 
pasado 72 huelgas, en las que 
participaron 821.628 personas.

No obstante, la mayor parte 
de las horas perdidas en Gali

ralización del gasto”, ya que 
así se repartiría equitativamet- 
ne el dinero estatal y se evi
tarían “despilfarros” como los 
que han supuesto las inversio
nes llevadas a cabo en Sevilla 
y Barcelona, con motivo de la 
Expo y los Juegos Olímpicos.

pinión, las ingentes inversio
nes acometidas para la cele
bración de la Expo se hubieran

Colio afirmó tras la reunión, 
que duró más de dos horas, 
que ”la Administración ha 
dicho que no se compromeíe 
en absoluto nada más que a 
contactar con Banesto .y con 
el Consejo de Administración 
de la propia empresa para que 
las partes nos reunamos, sin 
calendario ni ningún otro com
promiso”. José Manuel Colio 
precisó que el director general 
de Industria sí les anunció que 
“en el caso de que se presen
tase un plan de inversiones está 
en condiciones de contemplar 
la posibilidad de apoyarlo”. 

cia, concretamente 6,4 millo
nes, correspondieron a un solo 
paro que afectó a toda la 
Comunidad y- que fue secun
dado por 800.000 trabajadores.

Los 1.911 conflictos labora
les que afectaron a la totalidad 
del Estado supusieron casi 88 
millones de horas perdidas, y 
en ellos se vieron implicados 
7,3 millones de trabajadores, de 
los que algo má.s de cinco 
millones secundaron paros con
vocados con carácter nacional. 

aprovechado mejor si la ciudad 
elegida hubiera sido Madrid y, 
al igual que las realizadas en 
Barcelona, sólo se deberían 
haber efectuado después de 
haber terminado la red de 
autovías en todo el país.

Congreso del PP

Hormaechea señaló que su 
principal aportación al próximo 
Congreso del PP será el trans
mitir “la plena conciencia de 
que es posible rebajar los 
impuestos” y reducir el gasto 
público, y puso al gobierno que 
él preside -uno de lo que tiene 
un mayor nivel de endeuda
miento- como ejempló de que 
estas teorías se pueden llevar 
a la práctica.

Sometido en la actualidad a 
un proceso judicial, al igual que 
varios miembros de su gobier
no, el presidente cántabro indi
có que si finalmente fuera con
denado por los tribunales, será 
“lo suficientemente consecuen
te” como para no causar pro
blemas al PP”, aunque no dijo 
claramente si abandonaría o no 
su puesto en el Gobierno.

------- —
Fraga ve 
“expectativas» 
optimistas” pan 
desarrollo de 
Galicia

SANTIAGO DE CO' 
TELA. (Efe).- El presií 
la Xunta de Galicia,] 
Fraga, dijo ayer en h, 
tación del Instituto GaÉ 
Promoción Económica 
PE), que existen expe 
“razonablemente opti 
para el desarrollo de la 
nidad, e invitó a soci 
empresarios de huir d 
lismo.

Fraga afirmó que h 
tomar una actitud p 
huyendo de ”un fatal® 
conduce indefectiblemei 
inacción y el fracaso” y 
que, en opinión de ¡ 
organismos internación 
actual es una crisis cort¡ 
en intensidad comoeni

El titular del Gobiem 
go, que estaba acora] 
por los conselleiros de 
mía y Hacienda, José/l 
Orza, y de Industria, Jk 
nández, también resalí 
una nutrida representac 
empresarios y banquea 
“no estamos en una fas 
siva similar a la de lo 
1973-83, sino en un pa 
el camino de desarrollo'

Fraga, que pidió la 
ción urgente de la huek 
que la recuperación 
comenzar al finalizares!

Unos 800.000 millones p 
la formación profesional

MADRID. (Efe).- El gasto 
en formación profesional de 
estudiantes, parados y trabaja
dores, supondrá en los próxi
mos cuatro año.s 800.000 millo
nes de pesetas, según el Pro
grama Nacional de Formación 
Profesional que firmaron ayer 
los ministros de Educación y 
de Trabajo con la patronal y 
los sindicatos.

El Programa tiene como pri
mer objetivo coordinar las ini
ciativas de los departamentos 
de Educación y de Trabajo, asi 
como adaptar la oferta forma
tiva a las necesidades profe
sionales del mercado de tra
bajo, ya que tiene la voluntad 
de convertirse en “un instru
mento fundamental para el 
empleo”, dijo el titular de Tra
bajo, Luis Martínez Noval.

La principal novedad del 
Programa, que parte de los 
compromisos adquiridos por el 
Gobierno y los agentes sociale.s 
en el Acuerdo Económico y 
Social (AES) de 1984, es la 
transferencia desde Trabajo a 
Educación de las competencias 
formativas para el colectivo de 
demandantes de primer 
empleo sin titulación académi
ca (fracaso escolar).

Estos programas de garantía 
social, dirigidos a personas de 
entre 16 y 20 años, ofrecerán 
1.500 plazas en 1993 que irán 
aumentando paulatinamente 
hasta llegar a las 12.000 en 
1996. El costa de las iniciativas 
de formación para este colee-

Luis Martínez Noval.

tivo pasará de 600 niiltó 
pesetas durante este i 
4.800 años al finalizar b' 
cia del programa.

La formación ocuj» 
(parados) absorberá í 
650.000 millones de pes¿ 
la dotación presupuesta 
Programa, mientras quc¡ 
to en formación regladas 
drá unos 130.000 niill<i’ 
pesetas hasta 1996.

El ministro de Edaí 
Alfredo Pérez R^ 
explicó las caracterísW 
nuevo sistema de fc** 
profesional que consaít^ 
una enseñanza menos 
mica, más vinculada al< 
productivo.
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Toda la virulencia de la guerra civil 
bosnia se concentró en el Valle del 
bíeretva, en el sur del país. Hubo 
violentos duelos artilleros entre las 
tropas croatas y serbias

serbios se proponen bloquear las líneas de aprovisionamientos del enemigo. Radovan Karadzic^ líder de los serbios de Bosnia.
corai

4M la virulencia de la guerra en la ex Yugoslavia, en el sur

fuertes combates eníntac

C
D

 1
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|1 valle del Neretva
|j Toda la virulencia de la guerra civil bosnia se concentró 

ayer en el Valle del Neretva, en el sur del país. A lo 
largo del día hubo en la región violentos duelos artilleros 
entre las tropas croatas y serbias, mientras infantería 
serbia hacía repetidos conatos de infíltrarse en dirección

al Río Neretva. A juicio de los observadores se proponen 
los serbios bloquear las líneas principales de aprovisio
namiento de sus adversarios. La primera reacción a esos 
combates y al asalto de un convoy el día anterior fue 
la suspensión de los transportes de ayuda de la ONU.

SARAJEVO. (Agencias).- 
Ha quedado paralizada casi 

't(^a la ayuda a un millón de 
písonas en el norte de Bosnia 
d^de la carretera de la costa 
d^ata. Sólo Sarajevo seguía 
^ndo aprovisionado por un 
puente aéreo internacional y 
por camiones que partieron de 
Belgrado.

Entre tanto llegó a Sarajevo 
w ‘ministro italiano de Exte- 
riores, Emilio Colombo para 
una breve visita. En diálogo 

jefatura bosnia quiere 
liberar sobre posibilidades 

^proseguir en Ginebra el diá- 
ogo de paz, interrumpido. Por 

nilifl ^5 ^e entrevistó Colombo 
ite ^Q’^ el presidente 
irlalmn • ‘^’ P’’^njo Tudjman, 

^^*5*^ departió sobre la 
ruüMa^i**?°” Croacia y sobre 
Í lí ^^ '^ costa dálmata, 
oes;'capital yugoslava, Bel- 

dieron a conocer ayer 
S“‘'«aliados sobre ia“lini-

Unos 3.500 
linJlot''Í^aaes fueron expulsados 

'aatro días de su 
PdA?-^ Trebinje, en Her- 

‘'‘'^''lal a la Repú- 
ísni«B4’^^°^’^^^ de Montenegro. 

^1 avión en el que 
delegación de los ser- 

encabezada por 
^'"“d/iC que parti- 

} '=*1 las negociaciones de 

paz organizadas por la ONU, 
partió de Belgrado (capital 
federal y de Serbia) ayer miér
coles, rumbo a Nueva York, 
según “Radio Serbia”.

Una fuerza exigua

Por otra parte, los portaa
viones español, francés e inglés 
que dentro de poco coincidirán 

^ La CSCE no tiene pruebas 
de campos de concentración

La Conferencia de Seguridad y Cooperación en Europa 
(CSCE) no tiene pruebas sobre la existencia de campos de 
internamiento en Serbia y Montenegro, según un informe 
publicado ayer miércoles, en Praga por el Secretariado 
Permanente de esa organización.

El documento fue presentado, ante la XIX sesión del Comité 
de Altos Funcionarios de la CSCÉ, que comenzó anteayer en 
Praga y que concluirá hoy, para tratar el conflicto yugoslavo.

Una misión de control de los países de la CSCE visitó Serbia 
y Montenegro durante una semana en el pasado enero, pero 
“no consiguió verificar las informaciones sobre los presuntos 
campos de concentración en esos dos países federados”, dijo 
el portavoz del Secretariado de la CSCE, John Mastrini.

Los miembros de la misión recomendaron, sin embargo, llevar 
a cabo nuevas investigaciones en regiones que no lograron 
visitar.

en el Adriático, frente a las 
costas bosnias y croatas, son 
considerados por los yugosla
vos una fuerza demasiado exi
gua si la pretensión última es 
atacar un día.

Especialistas británicos muy 
comentados en Yugoslavia ase
guraron la semana pasada que 
lo que los portaaviones preten
dían era preparar la evacuación 

de los 22.500 soldados de paz 
de las Naciones Unidas, caso 
de que se produjera una inter
vención internacional contra 
los rebeldes serbios de Bosnia.

El general indio Satis Nam- 
biar, jefe de la operación 
UNPROFOR afirmó el martes 
que “por ahora” no entra en 
consideración la retirada de los 
cascos azules.

iíi
í' -ííV-

Una mujer serbia con su hija.

Tres portaaviones
El portaaviones español 

“Príncipe de Asturias”, el 
menor de los tres previstos, 
desplaza 16.200 toneladas y 
tiene una dotación de seis 
aviones “Sea Harrier”, 5 
helicópteros “Sea King” y 
otros dos antisubmarinos y 
de detección.

El francés “Clemenceau”, 
el mayor, desplaza 32.780 
toneladas a una velocidad 
máxima de 32 nudos, y está 
dotado de 16 aviones ”Super 
Etandard”, 6 aparatos “Ali
ce”, 2 aviones “Etandárd” 
IBP”, dos helicópteros “Su- 
perfrelon” y dos “Dauphin”.

Por las características de 
sus armas, si llegara la inter
vención militar parece que 
este portaaviones estaría 
destinado a hostigar a la 
marina de guerra yugoslava.

El británico “Ark Royal” 
es casi gemelo del “CAH 
Invincible” que luchó en Las 
Malvinas, desplaza 19.500 
toneladas a 28 nudos, lleva 
ocho aviones de despegue 
y aterrizaje vertical “Sea 
Harrier”, diez helicópteros 
“Sea King” y un sistema de 
misiles “Sea Dart”.

Miroslav Lazanski, espe
cialista serbio en temas mili
tares, considera que en 
aquella batalla, los “Sea 
Harrier” lucharon muy bien 
contra una aviación argen
tina “que, hay que tenerlo 
en cuenta, llegaba del con
tinente a las islas cansada 
y pensando en el largo retor
no. Opina Lazanski que los 
aviones y helicópteros que 
portan esas unidades euro
peas constituyen un serio 
peligro para los rebeldes 
serbios de Bosnia, que cuen
tan con modestos aviones de 
fabricación yugoslava o con 
“Mig” soviéticos, antiguos 
en su mayoría. En cambio, 
no son considerados más 
que una “fuerza comple
mentaria” en caso de inter
vención contra la “Repúbli
ca Federal de Yugoslavia”.
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El laborista Isaac Rabin responde en el Parlamento israelí a siete interpelaciones contra la decisión de su Gobierno.

Uganda y Jartum, J 
capital de Sudán, pafeJ 
mayoría musulmana. <

. ayer su déc' 
mo viaje pastoral, 
Africa, que en esta o¿ 
sión le llevará a Benin

El Pontífice pU 
desde el ^^vopuend 
romano "Leonardo ój 
Vincí-Fiumicino” en m 
avión de la compañí¡ 
”Alitalia”, denominado 
“Tiziano”, con destinos 
Cotonou, la capital dt 
Benin, ex colonia franco, 
sa que ya visitó en febre- 
ro de 1982.

Este es el 57 viaje fue. 
ra de Italia del Papa, que 
permanecerá en tienas 
africanas hasta el pros, 
mo día 10.
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Pese a que e¡ Gobierno decidió permitir e¡ retorno inmediato de 100 intesristas palestinos

Rabin: “El principio de la 
deportación sigue en pie”

JERUSALEN. (Efe).- Pese 
a la decisión de permitir el 
retorno inmediato de 100 inte
gristas palestinos deportados y 
el de los restantes al cabo de 
un año, “el principio del ale
jamiento temporal de cientos 
de incitadores al terrorismo 
sigue en pie”, dijo ayer miér
coles, el primer ministro israelí, 
Isaac Rabin.

El laborista Rabin respondió 
así en el Parlamento israelí a 
siete interpelaciones contra la 
decisión de su Gobierno, el 
pasado lunes, por el que la 
oposición de derechas le criticó 
duramente, informó la radio 
estatal de Jerusalén.

”Vuestras concesiones son 
peligrosas para la seguridad de 
Israel, ya que ahora luchamos 
contra el terrorismo con las 
manos atadas”, dijo el diputado 
Zevulun Hammer, del Partido 
Nacional Religioso.

Según el Parlamento, el 
debate sobre los más de cua
trocientos integristas palestinos 
deportados al Líbano el pasado 
17 de diciembre continuará 
próximamente en la comisión 
de Defensa y Exteriores.

Isaac Rabin agregó que “uno 
de los motivos por los que 
hemos tomado la decisión fue 
el deseo de alcanzar un enten
dimiento con Estados Unidos” 
que, a cambio de las conce
siones israelíes, impedirá san
ciones contra Israel en el Con
sejo de Seguridad de la Orga
nización de Naciones Unidas.

"Vuestra decisión fue un

progreso hacia atrás”, afirmó 
el diputado del partido de 
derechas Likud Yehoshua Mat
sa, que señaló, dirigiéndose a 
Rabin, que “tenemos grandes 
dudas acerca de su capacidad 
de afrontar presiones”.

ButrosGaJí

En opinión de Matsa, “la 
insistencia del secretario gene
ral de la Organización de 
Naciones Unidas, Butros Gali, 
de que Israel repatríe inme
diatamente a la totalidad de 
los deportados es una claudi-

cación total, y esto es así por
que al que da un dedo le quie
ren tomar toda la mano”.

El primer ministro manifestó 
que Washington ve en la deci
sión de su Gobierno el cum
plimiento de la resolución 799 
del Consejo de Seguridad, “pe
ro esa no es la postura de 
Israel”, dijo.

”Hay una sola sentencia de 
muerte para los deportados 
palestinos, y esa es la paz”, afir
mó el diputado Ran Cohen, 
del frente pacifista de izquier
das Merets, en la coalición de 
Gobierno.

Rabin, el dictador

^ Los desterrados rechazan ei 

plan de repatriación israelí
Los deportados palestinos 

pidieron ayer miércoles, al 
Secretario General de las 
Naciones Unidas, Butros Gali, 
que rechaze la propuesta 
israelí de repatriar a cien de 
ellos, y a los gobiernos árabes 
que no participen en las 
negociaciones de paz. ”Gali 
debe denunciar el acuerdo 
entre Estados Unidos e Israel 
que autoriza el retorno de un 
centenar de deportados, así 
como cualquier compromiso 
contrario a la legitimidad 
internacional”, dijo a la prensa

el portavoz de los desterrados, 
Abdel Aziz Rantisi. Rantisi 
reiteró que el Consejo de 
Seguridad de la ONU “debe 
obligar a Israel a que aplique 
integramente la resolución 
799” que exige la inmediata e 
incondicional repatriación de 
todos los deportados.

El portavoz palestino pidió 
a los árabes que “no 
participen en las negociaciones 
de paz organizadas bajo la 
égida de Estados Unidos, que 
apoya el terrorismo israelí 
contra el pueblo palestino”.

La crisis que desencadenó 
hace siete semanas la depor
tación de más de 400 pales
tinos a Líbano, sembró la 
división en el gabinete del 
primer ministro, Isaac 
Rabin, que se perfila como 
un dictador, según sus 
adversarios.

Rabin, de 71 años, “tra
baja solo, no consulta y se 
complica”, es una de las 
principales acusaciones de 
varios de sus ministros, 
informa el diario indepen
diente “Yediot Ajronot”.

El primer ministro, cono
cido por su desconfianza, 
representa a los “halcones” 
del Partido Laborista, y 
durante años rivalizó por su 
liderazgo con el actual 
ministro de Asuntos Exte
riores, Simón Peres, líder de 
las “palomas”, mayoría en 
el gabinete.

”No entraré en este tipo 
de asuntos personales y 
menos tratándose del jefe 
del Gobierno”, se excusó 
ayer Peres al ser preguntado 
por la radio estatal acerca 
de las crecientes quejas.

Peres es uno de los diez 
ministros que impugnaron 
la deportación masiva del 
pasado 17 de diciembre, 
según la televisión estatal 
israelí.

Los cadáve
res de 42 per
sonas, rhuchos 

carbonizados o mutila
dos, han sido recupera
dos hasta ahora en las 
inmediaciones del volcán 
filipino Mayón, que entró 
anteayer en erupción, 
informaron ayer miérco
les, los servicios de res
cate.
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Otras 32 personas^ 
resultaron heridas comí 
consecuencia de la enip-| Pí 
ción volcánica y 24 se dan| 0
por desaparecidas, según 
fuentes oficiales, que 
indicaron también que 
un avión especial de las 
Fuerzas Aéreas filipinas 
trasladó a once heridos 
de máxima gravedad a 
diversos hospitales de 
Manila.
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El Sol arti- 
fícial de los 
rusos. Los cos

monautas rusos a bordo 
de la estación Mir des
plegarán de madrugada 
un “sol artificial” que 
convertirá la noche en 
día en una zona de cinco 
kilómetros de diámetro)' 
cuya luz se irá proyec
tando sobre España, 
Francia, Suiza, Alemania 
y países de Europa 
Oriental.

Vasili Blagov, subjefe 
del programa de inves
tigaciones ruso, dijo a 
Efe que el experimento 
comenzaría a las 00,40 
gmt, su primera fase con
cluirá a las 07,00 gmt de 
hoy jueves, y se desarro
llará principalmente 
sobre Europa cuando 
aún haya oscuridad.

A partir de las 05,22 
gmt, y hasta las 05,28 
gmt, la nave Progress)' 
la estación rusa Mir, asi 
como una luz equivalente 
al de una luna llena se 
podrán observar sin nin
gún instrumento óptk® 
desde las regiones mas 
orientales de España y o” 
toda Europa hasta B’®' 
lorussia.
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«(jMS que les cedemos la mitad de ¡a pubHcidad que sestionan”, dice su director

Grupo Par ve ‘Ilógica” la

"1
1

postura del Caserío Vigón
partió 
'uerto 
lo di 
en m 
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uñado 
tino a 
al de 
ranee- 
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jgfe FUENTES CABAÑAS 

¡Sigue coleando el espinoso 
tema^de la publicidad en el 
pabellón “Puerta de Santa 

í María”, gestionada por Grupo 
Par y en la que el Caserío 

•Vigón quiere la parte que le 
iconesponde por considerar 

que es el principal generador 
de esa publicidad.

El director de esta empresa 
publicitaria Francisco Egea, se 
puso ayer en contacto con este 
iario para puntualizar algunas 
Informaciones aparecidas en 
los últimos días, en diferentes 

(medios de comunicación de la 
capital. Egea considera absur
do que la Asociación de Clubes 
Españoles de Balonmano 
(ASOBAL), diga que “los 
derechos publicitarios y de 
¡retransmisión de los encuen
tros que su club dispute en 
¡competiciones oficiales organi
zadas por esta Asociació, son 
de entera y absoluta propiedad 
de ASOBAL según la norma
tiva existente en la actualidad”.

ionas 
como 
erup- 
edan 
según 

que 
que 

le las 
pinas 
ridos 
ad a 
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Para el director de Grupo 
Par, “ni ASOBAL ni Tele 
íOnda tienen derecho a gestio- 
w la publicidad del pabellón; 
sólo nosotros podemos hacer
lo”. Francisco Egea se mostró 
icrítico con la actitud mostrada, 
«en los dos últimos meses, por 
la directiva del Caserío Vigón: 
“me duele este situación por
que hace meses venían asidua- 
mente a mi oficina a pedirme 
ayuda y ahora se están exce
diendo con Grupo Par; lo veo 
todo ilógico”.

Egea, que se. definió como

La publicidad en el pabellón, objeto de polémica.

un fiel seguidor amante del 
balonmano y, en concreto, del 
Caserío Vigón, manifestó que 
referente a la publcidad que 
gestiona directamente el club 
vinatero -Alimentos de Casti- 
lía-La Mancha, Caja de Cas
tilla-La Mancha (CCM) y

AVE-, “es lógico que Grupo 
Par se lleva una determinada 
cantidad económica ya que se 
exhibe en el pabellón. Que dé 
gracias la directiva de que les 
dejemos gestionar el 50%”.

Por último, Francisco Egea 
dijo que “seguimos abiertos a 

cualquier negociación que se 
produzca”.

Por otro lado, ayer se reu
nieron el presidente del Case
río Vigón Miguel Cobo y el 
concejal de Deportes en el 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
Emilio Villarino para solventar 
algunos temas referentes a una 
petición del club vinatero de 
un mayor número de entrena
mientos para las categorías 
inferiores del club. Según el 
máximo dirigente de la entidad 
“amarilla”, “el encuentro fue 
muy satisfactorio y fueron 
aceptadas buena parte de las 
propuestas que le hice al edil”. 
Así, ef Caserío Vigón dispon
drá de más horas en el pabellón 
“Jorge Manrique”, bien para 
sus equipos inferiores e incluso 
para una hora de entrenamien
to, los sábados por la mañana, 
del primer equipo.

En la reunión también se 
habló del cambio de horario 
de los partidos de División de 
Honor, del domingo al sábado, 
lo que fue aceptado por el diri
gente municipal. Los partidos 
del Balneario Cervantes ya no 
serán un problema pues el 
equipo de baloncesto de la 
capital se trasladará, a partir 
de ya mismo, al pabellón “Prín
cipe Felipe” por cuanto el mar
cador electrónico está prácti
camente instalado en 
recinto.

Por último, directivos 
Caserío mantendrán hoy 
reunión, a partir de las 

este

del, 
uñí"’ 
seis

y cuarto de la tarde, con el 
director del colegio “Nuestra 
Señora del Prado” José Ramón 
Sebastián de Erice, para limar 
asperezas.

Clasificaciones de 
los campeonatos de 
Fútbol-sala y 
Tiempo Libre

La Tribuna

El Caserío Vigón, pese a 
haber descanso en la última 
jornada disputada del campeo
nato local de Fútbol-sala de 
Ciudad Real, continúa como 
líder solitario con 18 puntos; 
seguido del Ciesmar con 17, 
Alarcos co 16, Reprise 15, 
Espinosa y ADV Comercial 
con 13, Seat 12; Provicur 9, 
R. Real 6, Mazalmendra 5. Pis-- 
tola 3 Teymasa 2 y Body Buil- 
der 1. Seat y Alarcos llevan 
disputado un partido más.

Body Builder figura con dos 
puntos menos por sanción.

Por su parte, en el torneo 
de Fútbol, Tiempo Libre, Café 
La Perla es líder con 20 puntos, 
seguido de Seur, con 18; Lara
che tiene 16; Ave 14; Revés 
13; Flex y Renfe 12; Torre- 
blanca 11; Torralba y El Per
chel 8 Las Casas y Dimarsa , 
7, Independiente 4 puntos y 
cierra la tabla el Almanzor, con 
2 puntos.

El resultado más abultado 
fue el del encuentro Indepen
diente frente al Torrlaba en el 
que el marcador registró un 
tanteo de 2-6.

El equipo más goleador es 
el SEUR con 55 tantos a su 
favor; el menos goleado La 
Perla con 14 tantos encajados; 
el más goleado, el Indepen
diente con 55 goles en contra 
y el más romo en ataque tam
bién Independiente, cono sólo 
12 goles marcados, aunque, 
paradójicamente, no es el colis
ta.

Los partidos del próximo fin 
de semana se disputarán todo 
el domingo, salvo el Lara- 
che-Renfe y el Ave-La Perla, 
que serán el sábado a las 16 
horas en los campos de Lara
che y Las Casas, respectiva
mente.
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Estudio General de Medios. Octubre '92.
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INCREMENTO 
DE AUDIENCIA

CADENA 
CIEN

C.100 DIAL C.40 MINUTO R.80 O.CERO

i I

Los oyentes se están cambiando a Cien. Según 
el Estudio General de Medios de Octubre 1992, 
Cadena Cien ha aumentado su audiencia más que 
ninguna otra cadena musical.

Y por encima de Cien no hay nadie.

MUSICA CIEN POR CIEN.
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Lisa de Sesanda División Nacional de Balonmano

El Cátedra 70, a la espera 
de un fallo del Alcarreño

Jesús GALLARDO

La jornada 15 de esta com
petición ha sido una jornada 
en la que los resultados no han 
tenido influencia de cara a la 
clasificación por cuanto los 
equipos siguen en las mismas 
posiciones que la anterior jor
nada y las diferencias son las 
mismas. Hubo un partido que 
parecía iba a ser reñido pero 
el líder Alcarreño no tuvo 
muchos problemas para desha
cerse de Villarrobledo y una 
renta de 9 goles es lo bastante 
como para pensar que no hubo 
demasiados problemas.

Hubo dos duelos provincia
les y se repartieron con una 
victoria local y otra forastera 
in extremis. Prado desmotró 
que está en mejor forma que 
Manzanares y le venció con 
relativa facilidad y por una 
cómoda renta. Por contra el 
partido entre Puertollano y 
Caserío Vigón tuvo todos los 
alicientes de un duelo provin
cial y al final la victoria fue 
forastera de un solo gol. Hubo 
alternativas en el marcador y 
ventajas de uno y otro equipo, 
pero no pudo ser y de un gol 
la victoria se fue a Ciudad 
Real.

El resto de los equipos pro
vinciales tuvieron buena fortu
na y ganaron sus respectivos 
encuentros, uno en casa y otro 
fuera. Retamar ganó un par
tido muy complicado frente a 
Mayol Toledo y es que los chi
cos de Dimas están a gran altu
ra y pueden dar un susto a 
cualquiera, y más en casa. 
Cátedra 70 dejó aparcado su

El líder, Dulce Pequeña, sufrió 
mucho para ganar en Caudete

León MUÑOZ

69 C.B. Caudete (31): Jimé
nez (12), Martínez (16), Bel
trán (4), Medina (25), ; García 
(3), Conejero (5), y Moreno.

75 Dulce Pequeña de Socué
llamos (32): Haro (14), Chesco 
(19), Piqueras (15), Novillo 
(13), Lara (10), Javi (4), Car
melo, José Angel y Félix.

Arbitros: Martínez y 
Simarro. Bien en líneas gene
rales, en el último minuto de 
partido, descalificaron a Jimé
nez, por insultos a los mismos.

Comentario:La primera par- 
e de este encuentro resultó 
gualada, y con pocos puntos 
:n los minutos iniciales, así en 
‘1 m. 5 de partido el marcador 
eflejaba empate a 4, siendo 
1 Dulce Pequeña, el equipo 
(ue más le costó abrir el mar- 

.;ador ya que su primera canas
ta no llegó hasta el m. 3; los 

•cales fueron con ventaja has

Manolo, portero del Prado, con esguince de tobillo

mal fario y venció en Cuenca 
por 7 goles. 23-30, y sigue a 
la espera del fallo de Alcarreño 
para poder limar un punto y 
luego jugárselo todo en el par
tido que tiene que enfrentar 
a ambos.

A la espera está la Sociedad 
Conquense que está siendo un 
juez de la competición por 
cuánto ganó al Cátedra y de 
no ser por su irregularidad y 
su comienzo flojo podría ser 
otra alternativa para el lide
rato. La Sociedad venció fácil 
en Guadalajara de 10 goles, y 

ta el m. 11, y en el 13 llegaba 
la primera ventaja para los visi
tantes que en ningún momento 
se fueron de más de 4, en el 
m. 19 de nuevo empate, y de 
ahí al descanso alternancia en 
el marcador, para terminar con 
ventaja mínima para los de 
Socuéllamos 31-32.

Nada más reanudarse el par
tido, Javi marcó dos nuevos 
puntos para el Dulce, pero de 
ahí y hasta el minuto 6 que 
reapareció Chesco no se vol
vería a anotar, mientras el Cau
dete, hacía un parcial de 12-0, 
cobrando de nuevo ventaja, y 
alcanzando la máxima del 
encuentro (10 puntos). Luego 
una racha inspirada de los 
socuellaminos, sobre todo de 
Chesco con 10 puntos conse
cutivos, ayudado por Piqueras, 
Haro y Lara, dieron la vuelta 
al marcador con un parcial de 
30-5 de cinco minutos los que 
van del 6 al 11. De nuevo reac-

el otro encuentro, Villarroble
do y Alcarreño, ya lo hemos 
comentado y la victoria fue 
forastera con el que los de 
Guadalajara se afianzan en la 
primera posición y son líderes 
muy seguros.

Como decimos al principio 
no hubo esta semana jornada 
en la categoría y la próxima 
se jugará la primera de la 
segunda vuelta y todo a la espe
ra de ese, duelo entre Puer
tollano y Sociedad Conquense 
que decidirá el liderato.

Ganó el Comavín con apuros

ción de los locales y en el m. 
15 nuevo empate esta vez a 
61, 3 minutos a continuación 
de igualdad en el marcador

El Prado, con dificultades

Según avanza la competi
ción, el equipo del Prado 
Marianistas, que entrena Car
los Sierra, está pasando por 
una mala racha de lesiones. 
Son muchos ya sus jugadores 
a los que hemos visto con 
muletas, parte de los que andan 
cargados y que hacen esfuerzos 
sobrehumanos para poder salir 
a la cancha cada partido. Aho
ra es uno de los porteros, 
Manolo, el que está escayolado 
con un esguince de tobillo. 

para en los dos finales impo
nerse por calidad el Dulce 
Pequeña, con el resultado final 
de 69-75.

El Comavin Man 
ganó en Criptana j 
aspira con firmeza 
al ascenso

Poco queda para que coi 
cluya la primera fase del can. 
peonato provincial de balo¡i 
cesto en su categoría de senic 
masculino y parece que esa 
año sea, de una vez por todas 
el del ascenso a la tercera dni 
sión en donde debe estará 
equipo de Tomelloso y de don 
de nunca debió de bajar.

Este año, como los anterio 
res y para no ser menos, sj 
comenzó con problemas y pj, 
poco no se participa en el li¿ 
provincial después de que fj 
año pasado se hizo un gr¿ 
papel en las dos fases y la int 
gularidad le hizo perder po^ 
ciones al final, no obstantes! 
quedó en una posición quí 
hubiese podido suponer d 
estar este año en Tercera pen 
no se quiso y por poco t 
siquiera se participa.

La base del actual equipo 
se puso en el campeonato lotí 
de baloncesto que hizo qw 
Comavin Man participase 
como equipo y lograse el triun
fo. A partir de ahí y con unen 
pocos retoques el equipo se 
confeccionó para poder parti
cipar en una competición fede
rada y poder estar a la altura 
de las circunstancias. Los resul 
tados están ahí y las victoria! 
están siendo la orden del dia 
y ya casi ni se acuerdan de 
cuando perdieron la última,) 
casi primera vez.

Victoria en

En el último encuentro juga 
do ganaron en Campo de Crip 
tana de una corta renta de' 
puntos pero es que el canip( 
de lo chavales criptanense e 
muy complicado de puntura 
ya que son gente muy joven 
peleona y que no dan un balói 
por perdido con lo que el triun 
fo sabe a gloria. Tras esta vio 
tona siguen estando arriba ¡ 
con muchas opciones de llega 
a la segunda fase con bastante 
puntos con lo que las primera 
posiciones deben 
si me apuran, el 
debería ser suyo.

El equipo está 
a gente veterana. 

ser suyas, y

compensaoi 
como lo do:

Chemas, están chavales de nue 
vo cuño como Bravo que puedi 
llegar a ser un gran jugadoi 
de baloncesto sin olvidar < 
otros como Cañas o los Casen 
e incluso Tito que ahí estái 
aguantando el chaparrón ! 
siendo el soporte de los ma 
jóvenes.

Este año deben conseguir £ 
ascenso y para el año próxinit 
se debe comenzar a trabaja' 
desde el inicio para hacer m 
equipo todavía más compelí 
tivo, trayéndose si es precisa 
a los jugadores de fuera, comí 
los de Socuéllamos, para co" 
seguir que Tomelloso tenga ui 
equipo de baloncesto en « 
categoría que merecen y fl® 
no es, con todos los respetos 
la provincial, Pero sí se He*^ 
muchos años y todavía na^ 
Esperemos que esta temporada 
sea la definitiva.
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El Talavera espera ai Manchego ei domingo

I

i

Bdominso no hay Fútbol en Ciudad Real

El Manchego
tras el liderato

sigue firme
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Diego del MORAL

Í Una molesta gripe nos impi- 
jdió asistir al partido del domin- 
^go entre el Manchego y el 
,jTarancón y nos privó de ver 
da Correas en vena goleadora. 
iCreemos, sinceramente, que lo 
^de este jugador es cuestión de 
¡confianza en si mismo y en 
¡convencerse que puede golear 
¡cada vez que se acerca a puer- 
¡ta. Tal vez le haga falta men- 
;tal¡zación, un psicólogo como 
¡uhora se lleva en muchos equi- 

Upos de campanillas.
j La realidad es que ganaron 
¡con facilidad al colista como

Nueva derrota del Ciudad Real 
Rugby Club ante el Majadahonda

i La Tribuna

¡10 Ciudad Real R.C.: Núñez, 
Í^'^slgo, Camacho 1, Camacho

Camarena, Satur, Morales, 
y^oreno, Pajara, Sánchez 
'{y[’’®ra, José, Demetrio, 
;?;^üoz (Pedro), Villanueva y 
' llarcía.
j ‘12 Majadahonda: Leal, Nie- 

¡ °’balba, Sánchez, González,
Cardona, Riquelme, 

! “'s, Millán, Conde, Crespo, 
Í ^Irre, Pérez y Pereira.

¡i l'3’upo: Cantarranas, en la 

ya preveíamos en nuestro artí
culo previo al partido porque 
no venía ningún “coco” de la 
Liga, sino un colista puro y 
duro que aunque haya mejo
rado últimamente su línea de 
juego y haya incorporado 
refuerzos, dista mucho de ser 
un equipo que pueda hacer 
sombra al Manchego.

Ahora, lo que hay que pro
curar es que el equipo se 
encuentre muy arropado en 
Talavera para enfrentarse al 
equipo ceramista puesto que 
este encuentro es básico para 
no descolgarse de el mismo 
Talavera y del Conquense que

Ciudad Universitaria, en malas 
condiciones para la práctica de 
Rugby.

Arbritro: Edmundo Aguilar. 
Correcto.

Muy frío salió el equipo de 
Ciudad Real al terreno de jue
go y ello le hizo encajar los 
primeros ensayos por el mejor 
juego de la línea del Majada
honda, destacando el zaguero 
que apoyaba con gran efecti
vidad a sus cuartos en el 
ataque.

ahora solamente está a un pun
to del Manchego, distancia 
injusta a todas luces porque ni 
el Conquense debió ganar en 
su feudo al Manchego en el 
primer partido de la Liga, ni 
mucho menos el Talavera 
debió llevarse, a base de leña 
como lo hizo, un positivo de 
Ciudad Real; pero como no 
valen lamentaciones, ahora hay 
que devolverle la pelota a los 
talaveranos y dejarle allí, como 
mínimo el negativo que ellos 
nos regalaron en su día.

El que se celebre este par
tido en Talavera y el que el 
At. Ciudad Real descanse por

Mejor poco a poco

Conforme transcurrían los 
minutos y, sobre todo durante 
la segunda parte, el equipo de 
Ciudad Real fue entrando más 
en juego especialmente la 
delantera que llegó a dominar 
a la de Majadahonda con juga
das brillantes, apoyos cortos y 
continuidad. La línea de Ciu
dad Real acusó falta de capa
cidad defensiva, no llagando a 
romper la línea contraria, salvo 
en la acción individual de 

Í •

corresponderle en partido con
tra el Almansa, que se retiró 
de la competición antes de ini
ciaría, hará que un nuevo 
domingo no haya Fútbol en 
esta categorías en la capital y 
ello debe propiciar que todos 
los buenos aficionados que 
puedan se desplacen a Talavera 
a ver al Manchego y animarie 
ante este importante compro
miso.

Volveremos a hablar de este 
encuentro antes del domingo 
y traeremos la impresiones de 
sus protagonistas.

Demetrio, que con una larga 
galopada en un balón robado, 
dejó por velocidad a cuatro 
contrarios consiguiendo el soli
tario ensayo. Seguimos a la 
espera de poder ver jugar a 
estos chicos de Ciudad Real 
en nuestra capital. Según pare
ce, el equipo va a poder jugar 
en el terreno de deportes del 
Instituto Juan de Avila una vez 
que sea acondicionado para tal 
fin por el Ayuntamiento de la 
capital, según anunció en con
cejal de Deportes, Villarino.

29

Interesante 
campeonato de 
Fútbol-sala en 
Tomelloso

J.GALLARDO

Jornada 16, primera de la 
segunda vuelta, y lo que pare
cía en principio más fácil para 
el líder Macotosa se está con
virtiendo en un apuro tras otro 
ya que el último partido de 
la primera vuelta y el primero 
de la segunda ha sido nefasto 
al poder conseguir un sólo pun
to de los 4 posibles. La sepa
ración entre el primero y el 
sexto de sólo 4 puntos pone 
toda la emoción que se precie 
en esta categoría. En segunda 
y tercera están las cosas más 
tranquilas y los puntos de cabe
za tienen pocos cambios.

En primera se jugaban varios 
partidos de los considerados de 
categoría y la verdad es que 
todos respondieron a las espec- 
tativas previas. La Bolera, 
segundo, y Crismetal jugaron 
un partido de muchos quilates 
y de buen juego y garra por 
uno y otro lado. Pudo ganar 
cualquiera de los dos pero el 
partido acabó en empate. Al 
juego de filigranas de Crismetal 
opuso la garra y la lucha sin 
cuartel la Bolera. Al final en 
entrenador descansó a sus 
hombres calve y olvidarse del 
banquillo. Lástima de los malos 
modos al final y es que no 
hay que confundir términos en 
un partido y fuera de él.

Moncis y Esna también 
desarrollaron buen juego y 
garra, demasiada, en su 
encuentro. Acabó empate a dos 
al final pero muchos nervios 
en el transcurso del mismo y 
demasiadas tarjetas por los 
muchos nervios, Cisa y Maco- 
tosa jugaron el partido de la 
jornada y el empate a cuatro 
fue fiel reflejo de lo que 
ocurrió en los 50 minutos. Fue 
un partido de muchos nervios 
y de emoción, y es que ambos 
equipos se jugaban demasiado.

En el resto de los partidos 
hay que destacar la victoria de 
El Fénix a Rubén Caro, sor
presiva, y la derrota de Bar 
Avenida por Santacruz, y es 
que después de ir 3-0 se perdió 
el partido, cosa no normal.

En segunda también hubo 
un gran encuentro en el que 
el líder Tomillar ganó casi 
cómodo a Lomas Olmo por 3-0 
y Dantony pasó bastantes apu
ros para poder conseguir los 
puntos frente a Bar Casero. El 
otro líder. Reina Sofía, caía 
derrotado por un Panad. Feli
ciano que está yendo a más. 
Como nota destacada hay que 
decir que cuatro equipos en 
esta segunda división se que
daron sin marcar.

En tercera se produjo la 
goleada de la jornada en ella 
que el líder Rest. Navarro 
goleaba sin piedad a un C. 
Angel-M. González que está en 
la zona baja y que no pudo 
parar la avalancha de goles. 
Anjosefi A jugó dos encuen
tros, al tener aplazado uno de 
la semana anterior, y sólo pudo 
conseguir un punto con lo que 
Becerra-Toledo, el otro equipo 
que jugó dos partidos, consi
guió tres puntos y se le acerca 
con peligro. En el resto de los 
resultados, marcadores apreta
dos.
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Se especula con la posibilidad de un posible dopaje del jurador del Uerdinsen

Conmoción en Alemania
Jue

1 Fet

por la muerte de Klein

El temor a los 
violentos provoca 
el cambio de sede 
del partido 
Holanda-Turquía

KREFELD (Efe).- El mis
terioso y repentino fallecimien
to del centrocampista de origen 
rumano, Michael Klein, del 
Bayer Uerdingen, que murió el 
martes por la tarde en un cen
tro hospitalario de Krefeld, tras 
sufrir un desmayo en el entre
namiento de su equipo, ha con
mocionado al mundo del fútbol 
germano.

Klein, de 33 años, se des
vaneció el martes por la tarde 
en el gimnasio del centro 
deportivo del Bayer Uerdingen 
mientras se ejercitaba y tras 
hacer carrera continua durante 
30 minutos, sin que presentara 
ningún problema.

“De repente parecía que se 
ahogaba. En un primer 
momento, todos pensábamos 
que bromeaba, pero la triste 
verdad fue que agonizaba”, 
señaló el capitán del equipo, 
Holger Peschke, que fue tes
tigo del accidente.

Lo que nadie sospechaba, se 
convirtió en trágica realidad; 
eran los últimos respiros del 
Klein, que recibió primero 
auxilio por parte de Juergen 
Dolls, el fisioterapeuta del 
Bayer, antes de ser trasladado

al Hospital “St. Josef’ de Kre
feld, donde falleció alrededor 
de las 17.00 horas GMT.

Misterio

El técnico señaló en una 
conferencia de prensa que “la 
repentina muerte de Klein 
sigue siendo un misterio. Fue 
uno de los jugadores más dili
gentes de mi equipo y última
mente se encontraba en exce
lentes condiciones físicas”, 
agregó Funkel.

Debido a que aún se des
conocen las causas exactas del 
fallecimiento de Klein, cuyo 
cadaver será sometido a una 
autopsia, han surgido todo tipo 
de rumores, según los cuales 
el fútbolista, que ha sido cali
ficado por el entrenador como 
“un profesional ejemplar”, 
podría haberse dopado recien
temente.

Estos rumores han sido alen
tados por algunos compañeros 
de Klein, que señalaron coin
cidentemente que notaron al 
accidentado “más nervioso” de 
lo usual, durante la concentra
ción en Portugal, que finalizó 
el pasado domingo. Alemania, conmocionada por la muerte de Klein.

UTRECHT (Efe)., g J > 
partido Holanda-Turquía < 
valedero para la fase de cía. ■ 
sificación del Mundial de ' • 
fútbol de 1994, se disputará! Íi 
finalmente el día 24 de 
febrero en la ciudad de 
Utrecht, tras descartarse las 
sedes de Rotterdam y Anís, 
terdam por temor a los gru. 
pos violentos.

del

En un principio estaba 
previsto que el Holán- 
da-Turquía se jugara en 
Rotterdam, pero la policía 
temía enfrentamientos en el 
estadio por la gran cantidad 
de inmigrantes turcos que 
hay en esta ciudad.

También se desestimó la

la 
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Amsterdam, ya que era* 
necesaria una ayuda econó
mica de la Federación 
Holandesa de Fútbol para 
afrontar los gastos policia
les.

El portavoz de la Fede
ración, Rob de Leede, seña
ló que se disputará en 
Utrecht el encuentro Holán-
da-Turquía “para evitar 
incidentes”, aunque admitió 
que algunos aficionados se 
quedarán sin ver el partido, wsoi 
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El torneo copero llega en 
Portugal a las semifinales

LISBOA (Efe).- El Boavista, 
actual campeón, el Sporting de 
Lisboa y el Guimaraes se cla
sificaron en el día de ayer para 
disputar las semifinales de la 
copa de Portugal en fútbol, al 
vencer al Braga (1-0), Alverca 
(3-0) y Amadora (2-1), res
pectivamente.

En el partido más importan
te de los cuartos de final de 
hoy, el único entre clubes de 
la primera división, el Boavista 
se las vio y deseó para derrotar 
al Braga y lo logró en el último 
minuto.

Tras una escandalosa derrota 
en su campo ante el modesto 
Salgueiros, en partido de liga, 
el Sporting de Lisboa obtuvo 
un convicente triunfo en el 
terreno de un Alverca que per
tenece a la segunda división 
B y que se presentaba como 
equipo sensación de la copa.

Balacov, inspirado

El internacional búlgaro 
Balacov, en tarde inspirada, 
acabó temprano con la resis
tencia del Alverca al ofrecer 
a Jdrge Cadete el gol inaugural 
a los 23 minutos y al firmar 
los segundo y tercero a los 38 
v a los 79.

En el Amadora (segunda 
división de honor)-Guimaraes 
(primera) la experiencia de los 
visitantes se impuso en la

I

La Copa en Portugal llegó a las semifinales.
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El Logroñés, cinco meses sin ganar en Las Gaunas.

El Logroñés no gana en 
casa desde septiembre

segunda parte con una ráfaga 
de dos goles en tres minutos 
(65 y 68) que romontaron el 
tanto local alcanzado a los 11.

Los cuartos de final de la 
copa portuguesa, que se dis
putan en campo designado por

sorteo, se completba anoche 
con el Benfica-Amora (segun
da división de honor).

la previsible clasificación del 
Benfica de Lisboa ofrecería al 
aficionado unas semifinales 
interesantes.

LOGROÑO (Efe).- El 
Logroñés no gana en su casa 
desde hace cinco meses, cuan
do se impuso por 1 -0 al Oviedo 
en el Campo Municipal de Las 
Gaunas en la primera jornada 
de liga, el pasado 6 de sep
tiembre.

En la primera vuelta de la 
Liga el equipo riojano jugó 
nueve partidos en el Campo 
de Las Gaunas, de los que ganó 
uno, empató dos (frente a Osa
suna y Español), y perdió seis 
(contra Celta, Real Madrid, 
Barcelona, Deportivo, Sporting 
de Gijón y Ath. Bilbao).

El sistema de defensa en 
zona implantado por el técnico 
Carlos Aimar, quien fue con

tratado tras la destitución fl 
David Vidal el pasado naesíj 
diciembre, ha servido R 
mejorar el rendimiento 
Logroñés, aunque el eqWR 
continúa con dificultades R 
marcar goles.

El Logroñés sólo ha marcaóf 
cuatro goles en los nueve R 
tidos de Liga disputados e^^ 
Campo de Las Gaunas, mW 
tras fuera de casa ha sido ca[^ 
de marcar el doble de gR 
en once encuentros.

”Tenemos que ganar con)* 
cabeza y no con el coraz®'- 
no debemos caer en la des¿-’’ 
peración para ganar, lo imP”' 
tante es puntuar”, dijo a)^ 
Carlos Aimar.
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• Torreta: “Estudiaríamos el caso si aparecen nuevos indicios, pero no abriremos expediente”

La Federación Española se lava
las manos en el “caso Milla”

quia 
cía. 
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¡MADRID (Efe).- José 
¡^{jguel Zubizarreta, portavoz 
del comité de Competición de 
la Real Federación Española 

Sje Fútbol (RFEF), desestimó 
5 abrir un expediente tras estu- 

1 dlar el pasado martes el pre- 
• sunto intento de soborno 
Acometido por una joven al árbi- 
>tro Juan Andújar Oliver, por
gue, al igual que en el “caso 
|Luis Milla”, “de momento no 
?hay pruebas para imponer una 
< sanción .
' "El comité de competición 
Mlo está capacitado para Ha
cinara declarar a gente aforada. 
^Podemos citar a jugadores, téc- 
^nicos, entrenadores o árbitros, 
^pero no a una señorita o a 
¡gente de la calle. Con estas 
"facultades es muy complicado 
?Iinvestigar y sacar conclusiones 
jpara imponer un castigo”, dijo 
;iayer Zubizarreta.

"Desde fuera es muy fácil 
jverlas cosas y criticar. Me gus- 
Itaría ver en mi puesto a algu
nos. El fútbol se mueve dentro 
•ide un reglamento. Esto es un 
jprocedimiento judicial y se 
jnecesitan pruebas. Parece que 
Hornos tontos por no actuar con 
Jdureza, pero no es tan fácil”, 
Subrayó Zubizarreta.

El comité de competición de 
Illa RFEF, integrado por José 
■Miguel Zubizarreta, José Javier 
■Forcén y Alvaro Querol, espe- 
■ran la próxima aparición del 
■nuevo Decreto de Disciplina 
■ Deportiva que amplíe compe- 
■ tencias y regule este tipo de 
■ asuntos con mayor profundi- 

E ”Si el día 10 viene Milla y 
■ me dice: es cierto que me 11a-

Las manifestaciones de Milla no parecen trascendentes para la Federación Española.

t
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marón pero no me da la gana 
decir el nombre del que me 
propuso el intento de soborno. 
¿Qué hacemos? Si por el con
trario dice nombres y apellidos 
de la persona que le ofreció 
dinero por perder en Tenerife, 
son necesarios argumentos sóli
dos para sancionar. Nos ser
viría una grabación, por ejem
plo, o la presencia de testigos 
que corroboraran el acto, pero 
no sé si los tendremos”, apuntó 
José Miguel Zubizarreta.

Fuentes de la RFEF opinan 
que si Milla no colabora en 

la investigación y se niega a 
facilitar datos sobre la persona 
que le intentó sobornar incluso 
podría ser sancionado por “al
terar el buen orden deportivo”.

El comité de competición no 
considera de momento abrir 
diligencias sobre el “caso 
Andújar”. El árbitro andaluz 
fue sometido a un presunto 
soborno por una joven llamada 
Mónica, quien según Andújar 
era una “chica rubia, joven, 
guapa y con un tipazo” que 
le insistió en vísperas del par
tido Rayo Vallecano-Deportivo

en que el equipo madrileño
debía ganar el partido.

”En la carta que ha enviado 
Andújar al presidente de los 
árbitros, Sánchez Sanz, descri
be unas impresiones personales 
y unos hechos que le ocurrie
ron, pero tampoco dice que esa 
señorita le quisiera comprar”, 
afirmó Zubizarreta.

”Lo cierto es que última
mente están ocurriendo cosas 
muy raras en el fútbol. Estu
diaríamos el asunto si otros 
árbitros hubiesen recibido la 
visita de la misma joven”.

El Rayo Vallecano 
niega su 
implicación en el 
“affaire” Andújar 
Oliver

El delegado del Rayo 
Vallecano, Gerardo San 
Martin, afirmó ayer que el 
club no tiene nada que ver 
con el presunto intento de 
chantaje a Juan Andújar 
Oliver antes del partido 
Rayo Vallecano-Deportivo.

”A mí me comentaron 
que había una señorita espe
rando fuera para ver al arbi
tro, yo no la conocía de 
nada, y se lo dije al árbitro, 
pensando que sería una 
conocida suya. El me con
testo que no quería verla, 
y yo salí fuera a decírselo 
a ella. Eso es todo”, aclaró 
el delegado del Rayo.

Cuando se le preguntó 
sobre la posterior reacción 
del árbitro, Gerardo San 
Martín indicó que Andújar 
Oliver le comentó en ese 
momento que esa misma 
señorita “le había visitado 
en el hotel y que era 
sospechosa”.

El encuentro entre rayis
tas y gallegos terminó con 
el resultado de empate a 
uno después de que el 
deportivo marcase un gol en 
el tiempo de descuento.

Manos Unidas
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Wilkins, máximo 
anotador en la 
historia de los
Hawks de Atlanta

NUEVA YORK (Efe).- El 
alero Dominique Wilkins logró 
otro triunfo más en su carrera 
como profesional al convertirse 
en el máximo anotador en la 
historia de su equipo, los 
Hawks de Atlanta, con 20.885 
puntos, después de conseguir 
34 frente a los Supersonics de 
Seattle, que perdieron en el 
Omni por 118-109.

Wilkins, de 33 años, de los 
11 que lleva como profesional, 
ha jugado 784 partidos y tiene 
uno promedio de 26,3 puntos, 
con lo que supera a Bob Pettit, 
quien registró 20.880 puntos en 
11 años como profesional y 792 
encuentros disputados.

Con la producción ofensiva 
de Wilkins, quien también cap
turó 7 rebotes, los Hawks gana
ron su tercer partido consecu
tivo, mientras que los Super
sonics perdieron el segundo 
partido seguido fuera de su 
campo y se alejan de los pri
meros lugares de la División 
del Pacífico.

Los 35 puntos del alero 
Shawn Kemp no tuvieron nin
gún resultado positivo para el 
juego de los Supersonics que 
han perdido consistencia en la 
ofensiva de contraataque y su 
defensiva tampoco tiene la con
centración de la primera parte 
de la Liga.

Quienes si mantienen toda 
la concentración y presión 
sobre sus rivales son los Spurs 
de San Antonio que otra 
demostración de buen juego de 
conjunto se impusieron sin pro
blemas 111-93 a los Nets de 
Nueva Jersey que nada pudie
ron hacer para contrarrestar la 
ofensiva de sus rivales.

Buen momento de los Spurs

Los Spurs de la mano del 
entrenador John Lucas hicie
ron un juego de transición per
fecto con una ofensiva equi
librada y donde el escolta Dale 
Ellis anotó desde cualquier 
posición para una producción 

' de 24 puntos.
El triunfo fue el duodécimo 

en los últimos 13 partidos que 
han disputado los Spurs que 
tienen una marca de 17-4 en 
su campo y 34-10 contra los 
Nets en la historia de la com
petición de la NBA.

Por los Nets, el alero Derrick 
Coleman volvió a ser el mejor 
hombre con 22 puntos, pero 
esta vez le faltó el apoyo del 
equipo para poder compesar 
las acciones de los Spurs que 
bajo la dirección de Lucas tie
nen una marca de 16-3.

Otro equipo texano, los Roc- 
kets de Houston, mantuvieron 
su consistencia en el juego al 
ganar 115-104 a los Pacers de 
Indiana que rompieron una 
racha de cuatro victorias con
secutivas.

El pívot Hakeem Olajuwon 
fue una vez más la estrella para 
los Rockets al terminar con 34 
puntos, 14 rebotes y 7 tapones, 
estadísticas que fueron impo
sibles de superar por los 
Pacers. MiaxweH yparl Herrera 
fueron los mejores, jugaron un 
gran partido.

Sabatini tuvo que abandonar en el torneo japonés de Yokohama

Connors venció en
San Francisco

SAN FRANCISCO (Efe).- 
El estadounidense Jimmy Con
nors, de 40 años, comenzó ayer 
su vigésimotercera temporada 
profesional con una fácil vic
toria sobre su compatriota 
Richard Matuszewski por 6-4 
y 6-4, en la primera ronda del 
Abierto de tenis de San Fran
cisco.

El pase paralelo fue el golpe 
más efectivo de Connors, que 
se vió ayudado por el débil ser
vicio de su rival.

Los resultados de primera 
ronda:

Jimmy Connors (USA) ven
ció a Richard Matuszewski 
(USA) por 6-4 y 6-4

Jeff Tarango (USA) a Neil 
Borwick (AUS) por 6-4 y 6-4.

Dave Randall (USA) a 
Richard Fromberg (AUS) por 
6-4 y 7-6 (7-3).

Richey Reneberg (USA, 7) 
a Jacco Eltingh (HOL) por 6-1 
y 6-1

Brvan Shelton (USA) a Jim 
Grabb (USA, 5) por 6-7 (4-7), 
6-3 y 7-6 (7-4)

Brad Gilbert (USA/2) a 
Brett Steven (NZL) por 6-1 y 
6-4.

Derrick Rostagno (USA) a 
Kenny Throne (USA) por 7-6 
(7-5) y 7-6 (7-3).

Se retiró Sabatini

Por otra parte, la argentina 
Gabriela Sabatini, ganadora 
del Abierto de tenis de Yoko
hama los dos últimos años, se 
retiró en el día de ayer de la 
edición de este año debido a 
una gripe.

Sabatini tuvo dolores de gar-

Cacho se enfrenta a
Morceli en Nueva York

NUEVA YORK (Efe).- El 
español Fermín Cacho, cam
peón olímpico de 1.500 metros, 
se enfrentará mañana, viernes, 
en la milla de los Millrose 
Garnes al argelino Nurredín 
Morceli y el estadounidense 
Butch Reynolds, que reapare
cerá tras su sanción por dopaje 
midiendo sus fuerzas con su 
compatriota Kevin Young, el 
mejor atleta del mundo en 
1992.

Siete campeones olímpicos 
en Barcelona y once plusmar
quistas mundiales figuran en la 
nómina de participantes en la 
tradicional reunión del Madi
son Square Garden neoyorqui
no sobre pista de madera de 
apenas 130 metros.

Fermín Cacho, en su segun
da carrera de la temporada, 
correrá contra Morceli por pri
mera yVez desde la final olím
pica de 1,500 metros, en la que 
el español se proclamó cam-

Sabatini tuvo que retirarse en el torneo de Yokohama.

ganta y se sintió débil y marea
da, según explicó la propia 
jugadora horas antes de que 
comenzara el torneo. El médi
co de la organización examinó 
a la jugadora y confirmó que 
no estaba en condiciones de 
competir.

La retirada de Sabatini deja 
vía libre a la alemana Steffi 
Graf, primera cabeza de serie 
y que hoy se clasificó para 
segunda ronda al derrotar a la 
japonesa Kimiko Date por 6-1 
y 7-5.

Los resultados de la jornada 
fueron los siguientes:

Steffi Graf (ALE, 1) venció 
a Kimiko Date (JAP) por 6-1 
y 7-5.

Pam Shriver (USA) a Mary 
Pierce (FRA, 6) por 6-1, 4-2 
y abandono.

Mana Endo (JAP) a Nicole

Fermín Cacho.

peón y el argelinp quedó difu
minado en úñ oscuro séptimo 
lugar.

Morceli, plusmarquista mun

Provis (AUS) por 3-6, 6-3 y 
6-4.

Larisa Savchenko (LET) a 
Lori McNeil (USA, 8) por 2-6, 
6-3 y 6-2.

Natalia Zvereva (BIE) a 
Shaun Stafford (USA) por 7-6 
(7-5) y 7-5.

Gigi Fernández (USA) ven
ció a Helena Sukova (CHE, 
7) por 7-5 y 7-6 (7-4).

Despué.s de la retirada de 
Gabriela Sabatini la gran favo
rita del torneo es sin ninguna 
duda la jugadora alemana Stef
fi Graf, toda vez que la yugos
lava Mónica Seles no participa 
en el torneo y algunas de las 
a priori favoritas como Lori 
Mcneil y Helena Sukova han 
quedado fuera del torneo mer
ced a su eliminación por juga
doras en teoría de un nivel 
inferior. 

dial de 1.500 en pista cubierta 
y al aire libre, parte como favo
rito en la milla, aunque tendrá 
también un duro adversario en 
el irlandés Marcus OSullivan, 
acreditado especialista en el 
circuito americano bajo techo 
y cinco veces vencedor en los 
Millrose Games.

Reynolds correrá por prime
ra vez en pista cubierta desde 
1990, año en que fue suspen
dido por dopaje. Emplazado 
por la Federación Internacio
nal de Atletismo Amateur 
(lAAF) para que rectifique sus 
acusaciones antes del 23 de 
febrero, Reynolds concentrará 
buena parte del interés de lo.s 
aficionados neoyorquinos.

Su rival más peligroso en la 
prueba de los 400 metros lisos 
será el actual plusmarquista 
mundial de la distancia con 
vallas, Kevin Young, que tam
bién debuta en la temporada 
postolímpica.

Los juegos de 
Atlanta tendrán ug 
presupuesto de
1.472 millones de
dólares

ATLANTA (Efe).- LosJ, 
gos Olímpicos de AtlaniaK 
tendrán un presupuesto j 
1.472 millones de dólar/ 
(169.280 millones de pesela, 
y se espera que generen 1^ 
millones (182.850 millones ijj^ 
pesetas), informó ayer el Comi í 
té Organizador. i

La revisión del presupuesii b 
inicial fue anunciada despué r 
que se reuniese la comisi^ • 
directiva del Comité Orgaij i 
zador de Atlanta96 (ACOGi

El ACOG había previsto, { 
pasado año, gastos por vah 
de 1.380 millones de dólare 
(147.700 millones de pesetas 
y unos ingresos de 1.520 millo 
nes (174.800 millones de pes 
tas).

A.D. Frazier, director geiK 
ral del Comité Organizador 
explicó que el incremento di 
presupuesto en un ocho pa 
ciento viene motivado port 
experiencia adquirida dura® 
los Juegos Olímpicos de Bar 
celona y por una mayor apli 
cación de la tecnología a 1 
infraestructura de las compe 
liciones.

Frazier aseguró que el bent ■ 
ficio que se espera consegoi 
alcanzará los 116 millones di 
dólares (unos 12.314 millo® ' 
de pesetas), pero que el Comi 
té Organizador reservará m 
centenar de millones (una 
11.500 millones de pesetas 
para cubrir posibles partida! i 
presupuestarias imprevistas.

Este aumento de los ingresa 1 
se espera que se produzca: 
través de la aportación de n« ; _ 
vos patrocinadores y mediant: i 
la venta de entradas, manifesií ; 
el presidente del ACOG, Bill;
Payne. i.

Payne destacó, no obstante ’ 
que el Comité Organizada 
perdió una parte “significativa - 
de ingresos después de que si 
desestimase la inclusión da > 
golf como deporte olímpico r 
aunque negó que en sus p® 
supuestos hubiesen contadí 
con ello. r

Crivillé, operado de 
una fractura en su 
pie izquierdo

BARCELONA (Efe).- Ala 
Crivillé fue intervenido, c® 
resultado satisfactorio, por ’ 
doctor José María Vilarrubí 
de una doble fractura del esco 
foides tarsiano de su P 
izquierdo.

Según el parte medico fa^‘’ 
litado ayer, la intervención o 
piloto catalán transcurrió saiU' 
factoriamente y los médica 
esperan que en un plazo <* 
dos días, aproximadamenl^; 
Crivillé pueda salir del cenio 
sanitario, la clínica Dexeus.

Alex Crivillé, que se prodof^ 
la lesión tras sufrir un acd 
dente en Australia, podrá co^ 
tinuar su preparación, con 
ayuda de una protección,-de®' 
tro de unos diez días.
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r ARIES

SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No sea envidioso y dis- 
frute con el éxito que ha obtenido 
AMOR.- No dé rienda suelta a sus 
nervios ni deje que le domine la 
amargura

LIBRA
.^, . SALUD.- Bastante buena

J Y TRABAJO.- Su exceptismo no le 
beneficiará nada 
AMOR.- Ningún problema

' TAURO
. SALUD.- Muy buena

W TRABAJO.- No sea tan materialista
/ y deje de pensar tan solo en el dinero

AMOR.- No sea quisquilloso

ESCORPION
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- La incertidumbre le 
impedirá realizar su cometido en la 

M forma que debiera
AMOR.- Se sentirá halagado por el 
éxito obtenido en el plano sentimental

GEMINIS
z-i /5 SALUD.- Dolor de cabeza

4B^/L3n TRABAJO.- Pague cuanto antes sus 
atrasos y no cause mala impresión 
entre sus clientes

' AMOR.- Sus dudas son absurdas
deséchelas totalmente

SAGITARIO
SALUD.- Buena

y TRABAJO.- Ponga más entusiasmo 
®" '® labor que desempeña 
AMOR.- Optimismo en el plano 
amoroso

CANCER
1 SALUD.- Fatiga y cansancio 

TRABAJO.- No se sentirá con fuerzas 
para realizar ningún tipo de esfuerzo 
AMOR.- Bueno

CAPRICORNIO
SALUD.- Gran vitalidad
TRABAJO.- No sea tan impresioná

is ble ni cambie de forma tan radical
por un simple intercambio de ideas. 
AMOR.- No sea tan frívolo

LEO
I SALUD.- Perfecta

TRABAJO.- Su curiosidad podría 
molestar a sus superiores
AMOR.- No se cree complicaciones 
innecesarias

ACUARIO
SALUD.- Normal
TRABAJO.- Procure no ponerse 
nervioso
AMOR.- Tranquilidad en el terreno 
sentimental

. VIRGO
A SALUD.- Dolor de riñones

r> TRABAJO.- Procure tener serenidad 
y no alterne con nadie en este día 
AMOR.- La persona amada le hará 
sufrir con su carácter caprichoso

^^ PISCIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Su falta de equilibrio y 
mesura podría estropear sus proyectos 
avanzados

aS m AMOR.- Crisis amorosa

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán violentos, apasionados, pero leales y sinceros. Estarán dispuestos a dar 
su vida por sus familiares y amigos.

HORIZONTALES: 1: 
Pendoto. 2: Presuntuosa. 
3: Nota musical. Poner sal. 
Consonantes. 4: Vocal 
repetida. Hirerba pastel. 5: 
Fluido. Nota musical. 
Envuelvan. 6: Nombre de 
mujer. Borde de la calle. 
7: Papagayo. Pronombre 
personal. Al revés, apóco
pe de tanto. 8: Al revés, 
bordo a realce. Nota musi
cal. 9: Matrícula española 
de coche. En la mitología 
griega, hijo de Dédalo. 
Existe. 10: Rigor. 11: Acép
tanos.

VERTICALES: 1: Silen

cios, secretos. 2: Letra grie
ga. Fragancias. 3: Al revés, 
letra griega. Cueva que sir
ve de cubil al oso. Al revés, 
nombre de consonante. 4: 
Herido, lastimado. Dañino. 
5: Al revés, adverbio de 
modo. Preposición. Al 
revés, columpia. 6: Plebe. 
Rezara. 7: Al revés, chupé. 
Campeón. Río europeo. 8: 
Al revés, trompeta. Barro. 
9: Al revés, nota musical. 
Ciudad italiana. Carta de 
la baraja. 10: Parte del 
estambre de las flores. Al 
revés, preposición. 11: 
Amagos, tentativas.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Capaces. 2: Capataces. 3: Pe. Inane. aV. 4: No. Baraja. 5: Ato. AA. 
Eras. 6: Cepas. Amara. 7; Imán. LL. Sal. 8: Dilema. Re. 9: oD. 
Gateo. So. 10: Odaliscas. 11: Asiduas.

VERTICALES: 1: Plácido. 2: Ce. Temido. 3: Ca: Nopal: Da. 4: 
Apio. Anegas. 5: Pan. As. Mali. 6: Ataba. Latid. 7: Cana. Al. esU. 
8: ecereM. Roca. 9: Se. Arase. As. 10: Sajara. SS. 11: Vasallo.

stanit
iizad« 
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Horario de misas
Días laborables Domingos y festivos

m di Mañanas
>07:45.— Residencia Sanitaria

Mañanas
mpiw 08:00.— Catedral
is prí' 08:00.— Catedral — Siervas de María — 08:30.— Carmelitas — Siervas de María
jntadt Coreysa 09:00.— Catedral — Santiago — Los Angeles

08:30.— Catedral — San Pedro — Carmelitas — San Ignacio — Asilo — Adoratrices
—• — Adoratrices — Q. Asunción. — Dominicas — Quinta Asunción

09:00.— Catedral — Asilo — San José 09:30.— Santa María del Prado — San Juan
I de 10:30.— Catedral — Ciudad de Matrimonios de Avila — San Pablo

11:00.— Santo Tomás 10:00.— San Pedro — Santo Tomás —
SU 11:30.— Santa María del Prado Concepcionistas

12:00.— San Pedro — San Pablo 10:30.— Catedral — El Pilar — Hospital —
12:30.— Santiago — San Ignacio San Ignacio — Coreysa

;Tardes 11:00.—San Pedro — Santiago — Santo
.-Ala 05:30.— Residencia Sanitaria — Cementerio Tomás — San Juan de Avila —
), CO! 06:00.— Concepcionistas Larache
pord 06:30.— Dominicas 11:30.— Santa María del Prado — San Pablo
rrubií 07:00.—San Juan de Avila — Los Angeles — — La Poblachuela — Residencia
I esci El Pilar — Hospital — San Ignacio Sanitaria
U pi 07:30.— Santa María del Prado — Santiago 12:00.— Catedral — San Pedro — Santo

— Santo Tomás — San Pablo Tomás — Los Angeles — San Ignacio
0 fac- 08:00.- Catedral — San Pedro — San José — Ciudad de Matrimonios
aon - — Poblete
j satií- 
édia^ Tardes de sábado y víspera de fiestas 

05:30.— Residencia Sanitaria — Cementerio
, 12:30.— Santa María del Prado — San Juan 

de Avila — San Pablo — Las Casas
izo » 
menii 
centfi 
us.
mdui-

06:00.— Concepcionistas
06:30.— Santiago — Dominicas — La Pobla

chuela

13:00.— San Pedro — Santiago — Santo 
Tomás

13:30.— San Pablo
07:00.— San Pedro — El Pilar — San Juan Tardes

acCf de Avila — Los Angeles — San Ignacio 06:00.— San Pablo

á COI’' — Hospital — Poblete 06:30.- El Pilar
con I* 07:30,— Santa María del Prado — Santiago 07:00.— San Ignacio

dei^ — Santo Tomás — San Pablo — Las 07:30.— Santa María del Prado — Santiago
Casas — Santo Tomás

08:00.— Catedral — San Pedro 08:00.— Catedral — San Pedro

Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: “La estrategia del regreso”, exposición 
de pinturas y esculturas del artista ciudarrealeño Femando Kirico, 
hasta el 7 de febrero. MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición 
del VI Concurso de Fotografía Iferga. MUSEO ELISA CENDRE
RO: Exposición de dibujos taurinos de la pintora Jacaranda Albaicín. 
SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: Exposición 
de fotografías de José Miguel Baeza, integrante del grupo artísticos 
“Joven-Art”. CASA DE CULTURA: Exposición de pintura, escul
tura, cerámica y tapiz, perteneciente a la “11 Muestra de Mujeres 
Artistas de Castilla-La Mancha”.

ALMAGRO
GALERIA FUCARES: “Obra reciente sobre papel”, con obras 

de Luis Claramunt, Jiri G. Dokoupil y Kiko Rivas.
GALERIA TALLER-ALMAGRO: Exposición de reproducciones 

en grabado calcográfico de grabados en madera medievales y de 
los siglos XV y XVI.

ALCAZAR DE SAN JUAN
CASA DE CULTURA: Exposición de fotografías “Ciudad de 

Alcázar”, organizada por el colectivo “Pigmalión”.
LA SOLANA

CASA DE CULTURA: Exposición de pintura de Antonio Váz
quez, hasta el día 5 de febrero.

íimiliua

NO SE OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER 
MILLONARIO!
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Farmacias Cines

CIUDAD REAL
HOY: CARLOS PERIS. Mercado Viejo, 3
(Semiesquina a Postas).
MAÑANA: ARTURO MATA URRERO.
Avda, de La Mancha, 1.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY; MERCEDES CASTELLANOS. Plaza de Palacio, 6.
MAÑANA: CRISTINA MAZARRON. Castelar, 59.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA; GREGORIO QUINTANA. Mayor, 68.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: ANTONIO L. CASERO. Virgen, 4.
MAÑANA: GUIJARRO C.B. Alvarez de Castro, 34.

DAIMIEL
HOY: FEDERICO FISAC. Obispo Quesada, 1.
MAÑANA: NIEVES VILLEGAS. Plaza Lepanto, 1.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: PEDRO RONCERO. San Marcos, 50.

PUERTOLLANO
HOY: NICOLAS ARENAS. P2 San Gregorio, 18.
MAÑANA; FELIX GARCIA LOZANO. Acederos, 1.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN.
Gral. Aguilera, 1

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA. Pl. Canalejas, 1.

TOMELLOSO
HOY: LUIS A. MENCHEN. Generalísimo, 6.
MAÑANA: FERNANDO CAÑAS. Alfonso XIII, 2.

VALDEPEÑAS
HOY: GASPAR NARANJO. F. Morales, 1.
MAÑANA: MARIANO GONZALEZ. Virgen, 32.

CIUDAD REAL
CINE CASTILLO

Hoy, a partir de las 6 a 10,30, sesión continua. Pases: 
6 y 8,25. Drácula” Noche, a las 10,50, día del estudiante 

“Drácula”
VALDEPEÑAS

CINE PARQUE
SALA A: Pases: 6, 8 y 10. “Demasiado corazón”.

SALA B: Pases: 6, 8,15 y 10,30. “Sister act (una monja 
de cuidado)”.

PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA

SALA 1: Pases: 5,15, 7,30 y 10. “La muerte os sienta 
tan bien”. SALA 2: Pases: 5, 7,45 y 10,20. “Ellas dan el 

golpe”. SALA 3: Pases: 6, 8,15 y 10,30. “La bella y la bestia”.

EI tiempo

Presión: 714,7 mm.
Estado del cielo: poco nuboso.
Dirección y velocidad del viento: este nores

te 14 kms/h.
Máxima: 9,2 grados.
Mínima: 2,4 grados.
Humedad: 77 por ciento.
Evaporación: 1,3 mm.

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano 
y Valdepeñas 091

Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

55 Alcázar 54 58 07
Í9 55 Almodóvar 48 31 25
Í9 ^5 Malagón 8013 36
55 Manzanares 61 15 16

55 Puertollano 4216 71
55 55 Socuéllamos 5314 29

55 Tomelloso 51 34 09
Valdepeñas 32 02 61

Teléfonos de urgencia
Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51

55 55 2211 00 Puertollano 092
55 55 2211 40 Socuéllamos 53 0013

Subsector de Tráfico 2210 81 Tomelloso 51 01 74
55 55 2219 85 Valdepeñas 092

Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
-Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 5415 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30
Daimiel 8510 85 Puertollano 42 11 00
Manzanares 61 10 80 Valdepeñas . 32 02 00

Autobuses AISA
Salidas de Ciudad R.eal a:
Agudo................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo...........
Pedro Muñoz...............

........ 13,30

........ 9,30
55

55
Socuéllamos..........................
Tomelloso.............................

14,00 ”
13,00 ”

Albaladejo............................ 13,00 ” 55 ........ 14,00 55 55 14,00 ”
55 17,00 ” Piedrabuena......................... 11,00 55 55 17,00 ”

Almodóvar............................ 13,30 ” 55 ........ 13,00 55 Torrenueva........................... 14,00 ”
55 19,00 ” 55 ........ 15,30 55 Saceruela ............................... 18,15 ”

Daimiel................................. 7,00 ” 55 18,15 55 55 17,00 ”
55 9,30 ” 55 19,15 55 55 19,00 ”
55 IbOO ” Porzuna............. .... ...............13,00 55 Villarta................................... 14,00 ”
55 14,00 ” 55 15,30 55 55 18,30 ”
55 17,00 ” 55 ........ 19,15 55 Valdepeñas........................... 7,00 ”
55 18,30 ” Puertollano........................... 8,30 55 55 13,00 ”
55 19,30 ” 55 ........ 11,00 55 Villarrubia............................ 9,30 ”

Daimiel-Moral..................... 12,00 ” 55 13,30 55 55 11,00 ”
Fte. el Fresno....................... 11,00 ” 55 ........ 16,45 55 55 14,00 ”

55 14,00 ” 55 ........ 19,30 55 55 19,00 ”
55 18,30 ” Pllano.-Vald................. ........ 7,30 55 Vald.-Cozar.......................... 12,00 ”

19,00 ” ........ 14,00 55 Navalpino............................. 15,30 ”
Horcajo................................. 15,30 ” Vald.-Pllano................. ........ 8,30 55 Salidas hacia Madrid:
Malagón................................ 13,00 ” 55 ........ 16,00 55 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Horarios del AVE Y TRENES TALGO

■Madrid Puerta de .Atocha - Ciudad Real ■ Puertollano - Córdoba - Sevilla Santa Justa

MOETBEN VAUE LW IIAW lANÍ LAM LANZ. PüííTA LLAftó LLANO LLANO LANI VALLE lANl

mío iPia de Atochal 7.00
IMJAOREAl 7,53
POEIIIOLIAM 8,08
CORDOBA 8.53
SEVILLA i> Justa) 9,45

7,15 8.00 9,15
8,09 10,09
830 • 10,30

9,47 ■
10,38 -

11,00 13.15 14,00
14,09
1430 ■

J2.47
13,38 • O

16,00 17,00 19,00
17,53 •

• 18,08 -
17,47 18,53 20,47
18,38 19,45 2138

19,15 21,00 22,15
20,09 21,53 23,09
20,30 22,08 23,30

■ 2233
23,45

Sevilla Santa Justa - Córdoba - Puenollano - Ciudad Real - Madrid Puerta de Arocha

Precios

TIPODETREK

TI IDIOTA PREFERENTE --------- ruin

LANZ. VALLE LLANO PUNTA LANZ, VALLE LLANO PJNIALANZ. VALLE LLANO PUNTA

MADRID-SEVILLA 5.000 7.200 8.400 8.400 10.100 11803 1X800 14.100 16503
MADRID-CORDOBA 4.400 5.300 6.100 6100 7 400 8.600 8.600 10300 12.300
MADHtO-PUSnOUAKO ¿130 ¿700 3.200 3.800 2 800 3.800 4.500 5.300 2.800 5 300 6 300 7.403
MADRID-CIUDAD REAL 1.830 ¿300 ¿700 3^00 2 400 3.200 3.800 <400 2 400 4 400 5300 6.203

CrjOAD REAL-SEVILLA 3.800 4.500 53(10 5.300 6.400 7.400 7.400 8.900 10300
CIJDAO REAL-CORDOBA 2.200 2.600 3.000 3.000 3.600 í.200 4.200 5 000 5.903
CIJDAOHEAL-PUEPTOLIAAD <00 500 500 600 500 600 800 900 500 900 1.000 I.20D

PUERTOLLANO-SE'ALLA 3400 4.0(10 4.7(10 4.700 5.600 6.503 6.500 7.800 9.10D
PUERTOLLANO-CORDOBA 1.700 ¿100 ¿400 2.400 2.900 3303 3.300 4(1(10 4.703

COROCBA-SEVILLA 1.700 ¿000 2300 2.3(10 2.800 3.203 3.200 3.900 4.503

TIPO DE TREN LANI VALLE LANZ. LLANO LANZ. LLANO PUNTA LANZ LLANO LLANO LLANO LANI VALLE

1 SEVlüA isa Justa!
1 CORDOBA
i PUERTOLLANO
1 CIUDAOREAL

^^ MADRID (Pia de Atochal

7,00
7,16
8,15

7,00 8,00
7,44 8,44
8,27 9,00 !2J)C
8,42 9,16 • 1116
9,45 ’0.15 10,38 13,15

11.00 14,00 16,00
11,44 16.44

• 17,00 •
- 17.16

13,38 16,30 18.15 18,38

17,» 19,» - 21.»
17,44 19,44 21,44
18,27 • 21.» 22,27
18.42 21,16 22,42
19.45 21,38 22,15 23,45

Horario de trenes TALGO desde la Estación de Ciudad Real
DIRECCION MADRID Y BARCELONA:
Salida de la Estación de Ciudad Real a las 11,45 horas (diario). Paradas 
intermedias en Madrid, Zaragoza y Lérida.
DIRECCION SEVILLA:
Salida de Ciudad Real a las 17,10 horas (diario). Parada en Córdoba.
DIRECCION MALAGA:
Salida de Ciudad Real a las 10,57 horas (diario). Paradas en Córdoba, 
Puente Genil y Bobadilla.

TELEFONO DE INFORMACION DE RENFE: 22 02 02

EMPRESAS r 
QUE COLABORÓ 

CON EL
CASERIO TO
LA TRIBUNA
VIAJES CERVANTES
RESTAURANTE ALMANZOR!' 61

RESTAURANTE REAL ’ Avi
Tet

AURORA SEGUROS '

COCACOLA
CID TRAVEL '
SEUR ’
NUEVO PARQUE RESIDEÍ

E. VILLASEÑOR

ASEPEYO
JESUS YEPES
OCASO
PORCELANOSA |
CAJA RURAL ]
CASERIO VIGON ^

BANCO CENTRAL j
FOTOS CECl |
NEW YORK BURGER | F
ELECTRICIDAD VERA |

PEDRO PERAL
SEAT-DICASA L

TRESA-AUTOMOCION
1-Tft

A.V.E.
JOAQUIN FDEZ. RGUEZ-PAM
PETROFISICA IBERICA, SA r
HORCISA
GRUPO MUNICIPAL POPULAR
EL MOTOR NACIONAL
LANCIA-MAFERBA
CONSTRUCCIONES LEONTMÉ

RESTAURANTE "EL TORRE»
VIUDA DE HILARIO GARCIA _

-----

PAN DE AZUCAR _
MEYCA
CONSTRUCCIONES
CALVISAS.A, _

Te L

GASS CIUDAD REAL _
EROSKl _

• St 
¡des

’Csi
-de Pi
i Iijdic

Wta 
. «17

>ia
■2558

• EN 
ítiist 
«■ \

NOTA; Las empresas quediJ' 
riamente irán apareciendo» 
esta columna colaboran co” 
el Caserío Vigón en la adqu'' 
sición de un Carnet de SodO 

Protector ____

^

;<s 
Mía 
2313
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Si

TRANSPORTES 
HERMANOS RACIONERO 
QAMIONES GRAN TONELAJE

Dirección: Recro, 50
Teléfono: 54 52 73 - 54 08 12 

Al CAZAR DE SAN JUAN (C. Real)

HOTEL CABAÑAS-RESTAURANTE
AMPLIOS SALONES 

PARA BODAS
CARRETERA PUERTOLLANO-CIUDAD REAL. N‘ 3 

TELS. 42 06 50/42 06 54 
PUERTOLLANO

ANYSA GANADERA, S.L.
PRODUCTOS PARA GANADERIA...

Y todo lo necesario para la comodidad de 
su perro y gato. (Alimento, cunas, collares, 

higiene, etc.).
Tefl: 22 42 00 C. REAL

LOZAMAR, S.L.
ASESORIA I^BORAL Y FISCAL
CONTABILIDAD DE EMPRESAS 

ggSTIONES Y SEGUROS DIVERSOS

M.Vde Mayo, 52-1® 
foléfonos 42 60 1 4 y 42 43 50

13500 PUERTOLLANO 
(C. Real)

SUMINISTROS ELECTRICOS 
SANTOS, S.L.

AVDA V DE MAYO, N« 21 
TLFNO: 42 41 07 
PUERTOLLANO

BAR CHURRERIA 
“EL BOMBA” 

ESPECIALIDAD EN DESAYUNOS Y TAPAS

C/ Gran Capitán. 19 PUERTOLLANO

ENCW

PIZZERIA

Peluquería del Jcycp 
UNISEX

C/ Paseo Estación 
Sí 54 15 46 ALCAZAR iC R 1

iP '^
 40

LO MEJOR EN ILUMINACION 
CIUDAD-REAL.

Agrupación Profesional de 
Albañiles de La Solana, S,A, 
MATERIALES DE CONSTRUCCION Y SANEAMIENTOS 

REALIZACION DE TODO TIPO DE OBRAS 
Padre Mariana, 2 13240 LA SOLANA
Teis. 6310 59 - 6315 62 (C. Real)

BAR CAFETERIA

ALUCAL
ALUMINIO

CIAO
PREPARAMOS TODO PARA LLEVAR

NIQC
INFORMATICA

IO Tlfn: 22 42 65

Cer^^na Cíjaplítt

Corazón de María, 15 
13003 CIUDAD REAL

Telf.: (926) 2311 83
Fax: (926) 23 11 83

Hidalgos, 5 
CIUDAD REAL

C/ La Solana, 32-34 
Pol. LARACHE

13005 CIUDAD REAL
Telfs:

21 58 0021 58 04
Fax: 21 46 46

Bisutería, Complemen
tos de Moda y Artículos 

de Regalo

C/Altagracia (junto a C/. Calatrava) CIUDAD REAL

PROYMA GANADERA, S.L.
PRODUCTOS PARA GANADERIA 

Juan de Austria, 5
Teléfonos 54 25 96 - 54 42 78

13600 ALCAZAR DE SAN JUAN (C. Real)

TURRILLO GAS, S.L.
Instalaciones y mantenimiento de gas. calefacción

y aire acondicionado
Empresa consultora de Repsol-Butano, para Ciudad Real.

Polígono Industrial Larache. Nave-^11 Bajo
Teléfono 2106 85-2103 22. Fax. Los mismos.

Teléfono Urgente. 22 07 53

VIRGEN DE GRACIA

C/ Bailón, 5

Caza-Pesca-Deportes 
aller de Reparaciones

BAR LOS SERRANOS

^Tfno. 42 90 71 PUERTOLLANO Cludád Real
_ _ _^- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - :- - - - - -

Especialidad: Tapas, raciones y bocadillos 
Dirección: Camino Viejo de Alarcos, n-17 

Teléfono. 21 50 02

BAR MATEOS
CAFETERIA-CHURRERIA

(Frente al Mercado)
-Cerveza “Mahou”
-Especialidad en Tapas de Cocina
C Carrera. 119 - Tfno. 6311 41 LA SOLANA (C. Real)

REPRESENTACIONES Y 
SUMINISTROS 

PARA LA CONSTRUCCION

J. Fernando Fernández

Ronda del Carmen. 2
Telf. 23 09 16
Fax. 23 0917 

13002 CIUDAD REAL

Ai

----------------------------------------------------

BAR ‘‘LOS FAROLES”
CASA DE LOS BOCADILLOS

ARTIN, S.L

AGLOMERADOS ARIDOS HORMIGON

MD

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

Planta:
Otra. N-430, P.K. 201,800
Tefs.23 10 01
231002
231033
CIUDAD REAL

Oficina 
Avda. Rey Santo. 8-5“ pta. 

13001 CIUDAD REAL 
Tefa. 21 18 01 

21 11 29 
21 10 68 Fax.21 10 42

SE HACEN 
Portes y mundanzas, 
con guardamuebles.

Tel: 2516 38. Luis

AGENCIA INMOBILIARIA 
MUÑOZ MARTINEZ

VENTA, ARRENDAMIENTOS, TRASPASOS 
RUSTICAS Y URBANAS

C/ Alarcos, 1 3 - CIUDAD REAL - Tel. 21 52 53

BAR LA OFICINA 
PEDRO ALAMINOS CALATAYUD

Avda. Alvarez Guerra, 23 
« 54 51 73 - 54 23 04 

ALCAZAR DE SAN JUN (Ciudad Real)

BAR 
LA 

BODEGUILLA

APERITIVOS 
VARIADOS DE 

COCINACZ ARMERIA
)W CAÑIZARES

Organizaciones de Caza

Avda. 1® de Mayo, 50 13500 - PUERTOLLANO
Teléfono 42 00 59 y 42 95 05 (C. Real)

Ferrocarril, 40
ALCAZAR DE 

SAN JUAN

Grupo Asesor de la Mancha, s.l. 
nueva dirección

C/ Ramón y Cajal. 1 - 2® A
Telefs: 23 19 60 - 23 1 9 61 Fax: 23 04 G8
 13001 CIUDAD REAL

BAR-BARBACOA
CARRETERO

Especialidad: Carnes a la Brasa 
Bautizos, comuniones, onomásticas, etc.

C/ Mary Monreal, 3
Tfno: (926)54 49 57 ALCAZAR DE SAN JUAN

Anuncios por

BAR SANTI
C/ Miguel Servet, 4 

Tel. 41 02 70 PUERTOLLANO

BAR SANTI
TU BAR AMIGO

LEASING \ ' “™ \
RNANCIACIONES \—-

HtPOTFTAS

Calejón de Morerfa, 3-13002 CIUOAD REAL 
Tel; (926) 2313 23 - Fax: (926) 2313 23

• SE LLEVAN contabilida- 
^Tef.231910 • SE HACEN portes a toda

España. Tel. 80 22 57
• SE VENDE 127. Tres 
puertas. Buen estado. TIfno: 
21 55 50

• SE NECESITA fontanero 
oficial. Tel 89 70 44

• SE OFRECE fontanero 
para urgencias. Tel: 2215 91

M i^^^'^EN cachorros 
-P^r alemán tatuados, 

despa- S//' Puertollano. Tlf:

• SE VENDE Renault 5 TX. 
Buen estado. Fines de 
semana. Tel. 22 86 93 Juan 
Carlos

• COMPARTO piso con 
chicas. Calefacción, céntri-
CO, habitación individual.
Tel. 25 23 07 - 2511 44

• SE VENDE Renault 5 TX 
con 7 años y buen estado. 
Tlfn: 21 55 50

• VENDO terreno en Carre
tera Carrión de Calatrava a 
Torralba. Tel: 21 05 15

• SE VENDE dúplex a 
estrenar en calle Pedrera 
Alta semiesquina a C/ El 
Carmen. Interesados llamar 
al teléfono 25 31 03 de Ciu
dad Real.

• SE VENDE camión IVE- 
CO-M. 260-26 tres ejes. tel. 
80 20 28. Sr. Domingo

!di3- 
0 en 
con

Chófer a 
®^®s para toda cate- 

'íg^3^® vehículos. Tlfn:

Conversación, 
m Profesor nati- 

Grupos reduci- 
2104 02

• VENDO apartamento 
frente al Hospital Provincial, 
dos dormitorios. Teléfono: 
22 22 70 - 21 44 64

• SE DAN CLASES de 
Francés con profesora nati
va Todos los niveles. Inclu
so BUP. COU. Tlfn: 25 54 29

• SE VENDEN cuatro pisos 
de protección oficial en 
Villarrubia. C/ Xarrie, n® 46 
90 m^. Sr. Joaquín. Telf: 
22 31 50

• SE VENDE caravana Mer
go impala. Muy bien cuida
da. 350.000 Pts. iOcasión! 
Tlfn: 22 30 51 de 5 a 8 tarde. 
Sr. Dionisio.

• SE ALQUILA nave polí
gono Larache. 600 m^. con 
oficina Tinos: 25 55 22 
21 35 46

• VENDO gallinas pequi
nesas, palomos colipavos y 
capuchinos. Tlfn: 22 26 36

• VENDO cocina seis fue
gos, 2 hornos y freidora. 
Seminuevo y barato. Insta
lado. Tel. 80 21 55

• SE VENDEN muebles en 
buen uso. Precio a convenir. 
Tlfn: 22 51 48

• SE dan clases de E.G.B. 
Telf: 22 26 36

• SE VENDE piso. Plaza 
Provincia, n® 4, 2® D. 95 
metros cuadrados. Trastero 
y participación piso portero. 
Tlfn: 21 23 89

• SE OFRECE chica para 
realizar trabajo en hostelería, 
supermercados o similar, 
reléf. 80 04 74. Srta. M» 
Rosario, de 5 a 8 tardes.

• SE VENDE piso céntrico, 
amueblado, calefacción y 
garaje. Tef. 89 70 45. Sr. 
Jesús

1

• SE COMPRAN perdices.
Tel: 21 25 46

• SE VENDE piso. C/ Ruiz 
Morote, n® 3-4® D. Totalmen
te reformado, 120 metros 
cuadrados. Tel. 22 02 25— 
25 18 35 Ciudad Real

• OCASION Vendo Seat 
127 (M-AM). Interesados lla
mar al tef. 25 16 54

• ALQUILO naves indus
triales desde 275 metros 
cuadrados. Tlfn: 21 03 59

• SE TRASPASA bar com
pleto en el Zoco Real. 
Razón. Tel. 21 58 37

• SE VENDE Seat 133. 
Revisión pasada. 50.000 Pts 
Tlfn: 22 18 76

• SE VENDE maquinaria 
de sondeos y dos camiones 
en buen estado. Tel. 
81 00 87

• SE HACEN portes a toda 
España. Sr. Medina. Tlfn: 
89 89 89

’°**’ -231340 ° ’^onipieta. Tlfn:

C
M
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BAR HNOS. MATIAS

CAFETERIA
CAFETERIA JAZZ“ESTACION DEL AVE”

CERVECERIA-MARISQUERIA

13
3 

Im

RECUERDA LOS REYES.RAYFER

ALCAZAR DE SAN JUAN

ESTAMOS

JESUS CABALLERO MARTINEZ

CLINICA DENTAL

BAR ALMADEN

LIBRERIA-PAPELERIA PAPELERIA TECNICA

Capri RA
Avda, del Torreón, n- 3 - Tel. 22 99 47 - Ciudad Real

C^EDISCO BAR SINATRA
de I

TUS COPAS TU MUSICA
El ir

PUERTOLLANO, PASEO SAN GREGORIO. N 68 Avda, del Torreón, n® 3 - CIUDAD REAL

ANUNCIOS POR MODULOS

O
 

lol 
S

Apartado de Correos, 234
Teléfono (926) 54 55 33
Teléfono Parte. 54 00 92
Fax (926) 54 79 48

Alfonso XII
Teléfono: 54 10 62

ARTICULOS 
DE REGALO

GRAN CAPITAN, 8 
TLF. 43 1 0 77 

PUERTOLLANO (C. Real)

13600 ALCAZAR DE SAN JUAN 
(Ciudad Real)

MEDICO ESTOMATOLOGO
COLEGIADO N" 2051 

ODONTOLOGIA GENERAL 
ORTODONCIA EXCLUSIVA

IMPLANTES

VENTA -ALOUILER
PISOS-LOCALES 
NAVES SOLARES 

C/ MONTESA, 7 TEL: 25 56 44-21 27 42
CIUDAD REAL

EN C/ CALATRAVA, N’ 10 
TODO EN CAZA, PESCA, DEPORTES Y TROFEOS

Tel. 22 27 73
CIUDAD REAL

CERVECERIA
C/ Hidalgos, 11 
(Torreón) CIUDAD REAL

en 

H
 

U
J

Calle del Carmen tj i 
T-230451-CIUDAD HE*!- ¿J

ALQUILO f 
Piso amueblado „ ' 
Real. Dos dormilori« 
c^ y aire acond^ 
vidual. Garaje y traSSi? 
y pista de tenis 
Interesados: llamar iJ?t; 
onos siguientes: Ho».*!'* 
les de 9.30 a 14 
19 32 21 70 FuemV 
horas 32 06 51 *

fifi
AVOA, PEV SANTO, as . TELF. 21 AS SS . 13001 CIUDAD REAL .

TODO PARA VEHICULO INDUSTRIAL Y AUTOMOVIL 
DISTRIBUIDOR OFICIAL EQUIPOS DE MOTOR DE IMPORTACION 

BATERIAS DOS AÑOS GARANTIA. BAJOS PRECIOS
Teléfono Particular. 22 99 20. Tef. 21 49 55

ABIERTO |"' 
PARTIR DEumm

LAS 18 'T' 
HORAS “»

COPAS Y CAFE „

Viernes, Sábados|| 

Domingos 

Ferrocarril, 7 

ALCANZAR DE_  

SAN JUAN 
---------------►‘1n 

------— elícu
rama 

CONFUa^sef
• PASTElBÍ^d

C/ Goya, 8
® 54 49 48
Fax: 54 49 48 Alcázar de San Juan (CIUDAD REAL)

s/ 

^1

S*AwMd
PUERTOLLANO

ALARCOS, 3 TOLEDO. 3

TELF. 22 30 46 TELF. 22 77 47
RAMON Y CAJAL. 5 Gral AGUILERA, 3 

CIUDAD REAL

MESON LOS MAYORALES 
COMIDA CASERA Y GRAN VARIEDAD 
EN RACIONES Y TAPAS DE COCINA 

MENU DIARIO 800 PTAS.
ALCAZAR DE SAN JUAN

Parque Residencial Ronda, n-16 
CIUDAD REAL

Teléfono: 23 10 29 
CIUDAD REAL

'UCue/íles

IVÍ^lF^ií
MUEBLES DE COCINA Y BAÑO 

Fabricación propia
VIRGEN, 34
TELEFONO 32 34 83

13300 VALDEPEÑAS 
(C. REAL)

BAR RESTAURANTE 
EL GALEON

Comidas Típicas Manchegas

PEÑA FOSFORITO
Santa Ana, n- 7
PUERTOLLANO

COCEDERO MARISQUERIA 
“EL POLIGONO”

(Frente al Hospital) 
En el corazón de la Mancha nuestros mariscos 

del día y ud. la mayor garantía
Alcázar de San Juan C/ Juan Carlos I

TIfn: 5410-13

GRACIAS fe 5! 
ESPIRITU [ 

SANTO POfil 
LOS FAVORES 

RECIBIDOS

Plaza Vía Crucis, n® 6 
PUERTOLLANO

LA CASA DE LAS TAPAS

BAR EL ALCAZAR
Gran surtido en tapas variadas, 

guitarras, perritos, pinchos 
0/ Palma, n® 12 -CIUDAD REAL-

O
 F ^8

C/ Juan Bautista 
de la Concepción.12 
Teléfono; 54 26 49

Teléfonos: 2153 51-52
FABRICA: Polígono Industrial LARACHE P. 809 CIUDAD REAL (ESPAÑA)

ALCAZAR DE SAN JUAN

Vicente Lozano 
revestimientos decorativos

C, CALZADA. 25 Tel. 42 75 77 PUERTOLLANO
VENTA E INSTALACION

PARQUET DE MADERA-CORCHO Y SUELOS. P.V.C.

BAR RESTAURANTE 

CAPRI
Plaza del Pilar, 5. Tlf; 21 04 77 

CIUDAD REAL

BARBACOA SEVILLANO
Especialidad en Cenas Caseras

LA MAESTRANZA DEL JAMON 
CUNA DEL ARTE DEL JAMON Y QUESO 

C/ Ramírez de Arellano, n® 2 
Teléfono: 2311 13 

CIUDAD REAL

CAFETERIA “MIRIAM”
0/ Pozo Concejo, n“ 1

Teléfono: 25 49 81 
CIUDAD REAL

HOTEL VERONA
RESTAURANTE Y CAFETERIA
Comidas de empresas. Próxima 

inauguración de nuevos salones con 
capacidad para 1.000 comensales. Carretera 

Puertollano-Ciudad Real
Km. 163 Tef. 42 54 79 PUERTOLLANO

0/ Ruiz de la Hermosa, n® 8 
DAIMIEL

PABLO NOVIEMBRE GARCIA ^ig^ 
TALLER DE CERRAJERIA

Pol(g. Ind. Alces, 2* Fase - Pare. 39-40

PUB “37”
ABIERTO TODOS LOS DIAS A 

PARTIR DE 12,30 HORAS
C/ Montesa, n® 7 Tfl. 22 78 14

CIUDAD REAL

TORTITAS CON NATA
^^* .r-~ tAH^^.^^3--¿«' CAFE IRLANDES
'^:i:DsanW^’'’ DESAYUNOS-MERIENDAS

Avda. 1- de Mayo, 1-Pasaje Tauro
PUERTOLLANO

- PROFESIONALIDAD
•SERVICIO
• CALIDAD Y PRECIOS JUSTOS
Avda. 1 ® de Mayo. 2 TIfn. 43 0018 

PUERTOLLANO

Paseo San Gregorio, 49 - Tel. 42 78 88 
PUERTOLLANO

PUEDES VIAJAR 
AEURODISNEY

j=-¿a ^-^¿a<te4¿a=i 

J^taíÍAjia

snmoo A ooMictLio

Calderero*. 6 * TeW. 32 50 78 
13300 VALDEPERAS (C. Real)

JEL CHFE LOCHL J
f a Capitán Fillol. 3 f i
Ji Teléfono 31051B x
V 13300 VALDEPEÑAS v

L. r^, ^ ^^* •^T- *rz^^cJ

IZZA 

a de 
¿lizo

G/ Hidalgos,! sen 
Tel: 25292^ 

CIUDAD Raki* 
------------ ----- jnitid 

iadru

Compás^V
rada

LA DELICIoCn
Fábrica Pol. ¡ixünto
Ctra. Atalaya. Tí^pot 
22 05 01 le es 

fue la 
dsión 
nejor

Despachos:

PI. Mayor,
Tel. 21 15 22

C/ Alarcos, 25
Tel. 21 3801 

C/ María Cristina,;
Tel. 22 09 33

‘Ai

.lícu 
a", 

un

Guarrillo frito y 
Carne de Venao
C/ Mata, n’ 4 Tlf: 2547 01 
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Ito ► TVE repone “Extraños y 

hermanos” la historia de
Lewis Eliot La Tribuna

TELEVISION

IAS
mu 
POl 
OPí 
DOS

■e^ritánica ahora se ofrecerá de lunes a viernes a Ias 13,30 horas

Suelve la producción de la BBC
Extraños y hermanos” por La 2

*** f
S^íbDRID- (Efe) - La histo- 

|de Lewis Eliot, un adve- 
que logró formar parte 

¡rígido y cerrado “estabhsh- 
nf inglés, es el nudo de 
serie de la BBC que hoy 
one TVE, “Extraños y her- 
nos”, estrenada el pasado 
s de junio.■■■“'‘Esta producción, que fue 

ZZiitida en su estreno de 
jadrugada y que ahora se ofre- 

de lunes a viernes a las 
pasLo horas en La 2, está rea- 

ada por la BBC en asocia- 
■nAoncon Primetime y dirigida 
'^«3r Ronald Wilson y Jeremy 
1 DEummers.
■jg "Extraños y hermanos”, de 
*c ^ece episodios, está basada en 

ñaiserie de novelas de C.P. 
^*^iiow que narran la vida pri- 
>ado$|j
108
11,7
rdeI------ —-------------------- 

vada y profesional de Lewis 
Eliot, Su adaptador para la 
pequeña pantalla, Julián Bond, 
eligió las obras del ciclo que 
abarcan el periodo de 1927 a 
1965. Eliot, inteligente, atrac
tivo y, sobre todo, ambicioso, 
supo adaptarse como un cama
león a las reglas que rigen el 
limitado sistema social de la 
clase alta inglesa.

Pero una de las condiciones 
fundamentales para la super
vivencia en ese ambiente, el 
estricto control de los senti
mientos, estuvo por encima de 
sus posibilidades y hubo que 
reconocer que estaba domina
do por ellos.

La serie relata el primer 
matrimonio de Eliot con Shei
la, una mujer fascinante pero 

perturbada que influyó nega
tivamente en su carrera de abo
gado. En 1939, Sheila se sui
cida y él inicia una relación 
amorosoa con Margaret Tru- 
man, que queda truncada al 
creer ella que él vive aferrado 
a la imagen de su primera 
mujer.

Tras su desilusión en el cam
po de la abogacía, Eliot deter
mina convertirse en un letrado 
académico. La llegada de la II 
Guerra Mundial le promociona 
hasta el Parlamento y se ve 
involucrado en la investigación 
del empleo y desarrollo de la 
fusión nuclear. Shaughan Sey
mour interpreta el papel de 
Eliot, Sheila Ruskin el de su 
primera esposa y Cherie Lung- 
hi el de Margaret Davidson. ■Extraños y hermanos”, de 13 episodios, está basada en novelas de C.P. Snow.

La^^elículas^^de^uev^

___^►“inseparables”.- Una gran 
——«lÍGula resalta hoy en la pro

gramación de noche de La 2.
INFiraii^parables”, dirigida por 
iSJílfl)a\'id Cronemberg (La mos- 

áíde interpretada por Jeremy 
'ICttí®® ^^ misión), es absolu- 
''VW^niente recomendable. Esta, 
)I. Iníbto a “En la riqueza y en 
/a.Tdpóbreza(16,35-La 2), y “Nido

F^espías” (01,0ü-La 2), hace 
pejla segunda cadena de Tele- 

22 hsión Española acapare lo 
g nejor del día en cine. 

stina,.r<^®'®®to sin víctima”.- A 
33 ^15:30, Tele 5 proyecta la 
—^elípula “Asesinato sin vícti- 

un film policiaco de 
j^ iegundo orden en el que nos 

^X®®ootramos con una joven 
S ’Wm Bassinger.

^l^tgumento cuenta la historia 
1 « un policía obsesionado por

•apturar al asesino de su novia.

r Tarmen la de Ronda”.- En 
[¡fHena 3, y a la misma hora, 

íTnSL?^^^i^®^^^ ^^ ^^^^ Montiel 
j 1^*^° ui^ recital de 

artista en “Carmen 
HE» la de Ronda”. 
UD^'Mícuia realizada 

'y nos 
la España de prin- 

D 9 ^ig’° pasado, durante 
y®''"°" ""Poleónica. 

en 1959 por

za” «c^ pobreza y en la rique- 
pobreza y en la 

f^^ tula ^'^^ rnagnífica pelí- 
emite en la 2 a 

—Wiw ^^ ^^^ 16:35. Realizada 
—nuil1 ^® comedia, resulta

' ^ ^^ g^^^ medida 
de re ’í^iiíslrna interpretación 
S,¿'‘ Bogarde y Susan

nos presenta los

Sara Montiel.

Sí
-

Jeremy Irons.

problemas que le surgen a una 
pareja de recien casados por 
la escasez de recursos eco
nómicos.

► “El secreto de Mónica”.- “El 
secreto de Mónica”, a las 18:30 
en La 2; rodada por Jose María 
Forqué en 1961, se deja ver, 
más por las nostálgicas imá
genes de los jovencísimos, Car
men Sevilla y Adolfo Marsi- 
llach, que por su calidad cine
matográfica.
Argumento: un hombre sufre 
un accidente en un poblado 
panameño, donde tiene que 
permanecer por unas horas, 
descubriendo que su mujer es 
originaria de ese lugar.

► “Dos super esbirros”.- No 
podía faltar una entrega más 
de Bud Spencer y Terence Hill, 
que en “Dós super súperes- 
birros” vuelven á demostrar 
que su repertorio de tortas y 

puñetazos es inigualable 
(22,00-Tele 5).

► “Inseparables”.- La película 
estrella de la noche es “Inse
parables”; de tema bastante 
fuerte, y tratada con crudeza, 
Cronemberg logra una película 
magistral, basada en un hecho 
real. En ella, dos hermanos 
gemelos, ginecólogo-cirujanos, 
operan a sus pacientes bajo 
estraños efectos.

► “Nido de espías”.- En la 2 
a las 22:30. El pase de “Nido 
de espías” no es estelar, ni 
mucho menos. A su poco inte
rés se une la hora de progra- 
mación,( 1:OO;TVE1). En esta 
ocasión, un agente especial 
debe rescatar a un científico 
secuestrado por una organiza
ción secreta de malhechores.

► “La sal de la tierra”.- Es 
una pena que películas de la

Kim Bassinger.

calidad de “La sal de la tierra”, 
realizada en blanco y negro por 
Herbert J. Biberman, en 1953, 
se tengan que emitir de madru
gada. La película tuvo que lle
gar a Europa para alcanzar el 
reconocimiento que se mere
cía, ya que en EE.UU. fue cali
ficada de propaganda roja.
La película cuenta el desarrollo 
de una huelga llevada a cabo 
por un grupo de mineros mexi
cano-norteamericanos, y 
encierra la curiosa anécdota de 
que los protagonistas son las 
mismas personas que encabe
zaron la huelga en la realidad. 
1:00 en la 2.

► “Impulso”.- Canal Plus 
estrena hoy a las 22,00 horas 
el filme de Sondra Locke, 
interpretado por Theresa Rus
sell y Jeff Fhey en sus prin
cipales papeles.
Lottie, una policía secreta de 
la briga de narcóticos dura y 

disciplinada, siente que ha per
dido el control sobre su vida 
al verse cada vez más arratras- 
da hacia el lado oscuro de su 
personalidad: sueña con seguir 
únicamente sus impulsos y 
representar de verdad el papel 
de una prostituta de lujo. 
Encargada de resolver un asun
to de narcóticos, la protago
nista se ve envuelta en un ase
sinato del que se convierte en 
principal sospechosa.

► “Fe en la justicia”.- El Canal 
de pago, emite a las 02,53 
horas, el filme “Fe en la jus
ticia” (último pase), dirigido 
por Tom Topar en 1990 e 
interpretado por Keith carra- 
dine, Blythe Danner, Davis 
Strathairn. Tom Topor, respon
sable de éxitos como “Ansa- 
dos” y “Loca” es el director 
de este telefilme basado en 
hechos reales donde se eelata 
la historia de un matrimonio 
creyente que descubre que su 
hijo ha sido víctima de abusos 
sexuales por parte del cura de 
su parroquia.

► “Eduardo ‘manostijeras’”.- 
A las 01,12, el canal de pago 
repone el filme “Eduardo 
manostijeras”. dirigido por Tim 
Burton. Eduardo es un ser 
creado por un inventor que le 
dio todo lo necesario para vivir 
excepto manos. La inesperada 
muerte de éste, dejó a Eduardo 
armado de unas poderosas 
cuchillas en lugar de dedos. 
Escondido en una mansión, la 
vida transcurre solitaria y tran
quila hasta que. un buen díq, 
una vendedora de Avon llama 
a su puerta.

M.C.D.2022



La Tribuna

38

Las dotes de
Sabrina,

“Película de la tarde”

Sabrina.

07,00.- CARTA DE AJUSTE 08,00.- ABC WORLD NEWS

EL

10:55.- NOTICIAS
11:00.-

CANAL SUR

in

23:00.- INOCENTE, INOQ ^l
TE K

TELEONDA

La Tribuna

ESTE DOMINGO EN
La Tribuna

TODO LO QUE UD. DEBE SABER
SOBRE LA CONSTRUCCION

de Ciudad Real

20:30.- EL DIARIO-2
20:45.- EL TIEMPO
20:55.- FUTBOL

/ 5

'tV3 t 1X^1 ZAO f
LAS MAÑANAS'í ®" 
...... ” ' 11a

18:10.- BOLA DE DRAO ' 
Z

18:35.- PRIMEROS BESl
19:00.- NOTICIAS
19:05.- TAL COMO SOM '

Jue 
Feb

Samantha Fox y Latoya 
Jackson, en “Hola 
Rafaella”

Reconvertidas a la más digna de 
las poses, e incluso rozando el come
dimiento, aquellas que hace poco 
competían en dimensiones y peralte 
de sus “cántaros de miel” son ahora 
”estrellas” de la canción que no 
soportan la más mínima alusión a 
su condición de antaño. El programa 
“Hola, Raffaella” invitará de nuevo 
a la italiana Sabrina Salerno.

“BI secreto de 
Mónica”, en la

El espacio de TVE-2 la “Película 
de la tarde” emite hoy el filme “El 
secreto de Mónica” dirigido por José 
María Forqué en el año 1961 e inter
pretado en sus principales papeles 
por Carmen Sevilla, Adolfo Marsi- 
llach, Enrique A. Diosdado, Antonia 
Herrero y Alberto Mendoza.

Un hombre sufre un accidente 
mientras sobrevuela una pequeña 
población a orillas del río Paraná. 
Debido a este percance, se verá for
zado a permanecer en la localidad 
durante más horas. Adolfo Marchillach.

(Fa 
siei

, es- 
’nia

me 
em 
ha 
púl 
es 
cíe

•tol
canaí$iq“'
------ 'Íge'

07,29.- APERTURA
07,30.- PINNIC
09,55.- NOTICIAS
10,00.- TU MUNDO Y 

M1O
11,25.- NOTICIAS
11,30.- EL SHOW DE

UNA. CRISTAL (12,25). 
EL MENU DE CADA 
DIS (13,30)

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVOS 

CENTROS TERRITO
RIALES

14,30.- NO TE RIAS QUE ES 
PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA
17,45.- NOTICIAS
17,50.- SIN VERGÜENZA
18,20.- MUNDO DE FIERAS 
19,05.- PINNIC. LOS SIMP- 

SONS. EL ZORRO 
(19.30)

20,00.- NOTICIAS
20,05.- MACGIVER. MacGY- 

VER PASA CON 
PETER Thorton las 
horas anteriores a la deli
cada operación quirúrgi
ca a la que éste deberá 
someterse

21,00.- TELEDIARIO 2
2130.- ¡HOLA RAFFAELLA!
22,15.- EL PRIMI-JUEGO 
00,30.- TELEDIARIO 3
00,55.- CINE DE MEDIANO

CHE “Nido de espías” 
(1 967). Dirección: 
Franck G. Carrol. Intér
pretes: Gordon Scott, 
Alberto Dalves. El pro
fesor McCorm ha sido 
secuestrado. Su gran 
gran invento, un moder
no rayo laser, es codi
ciado por varios países.

02,40.- LA MUJER SIN ROS
TRO

03,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
0930.- LA AVENTURA DEL 

SABER
11,45.- PASE DOS
13,00.- EURONEWS
13,15.- ESQUI. CAMPEONA

TO DEL MUNDO
13,30.- EXTRAÑOS Y HER

MANOS
14,30.- MAGAZINE TERRI

TORIAL
14,55.- LA ISLA DEL TESOSO 
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.- LA ULTIMA FRON

TERA
16,00.- DE POLO A POLO 
1630.- LA ISLA DEL TESO

RO
1635.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “En la riqueza 
y en la pobreza” (1954) 
Dirección: J. Lee 
Thompson. Intérpretes: 
Dirk Bogarde, Susan 
Stephen.

18,05.- PARA NOSOTROS 
Tarzán, el amo de la 
selva

1830.- LA PELICULA DE LA 
TARDE (II) “El secreto 
de Mónica” (1961). 
Dirección: José M. For
qué. Intérpretes: Carmen 
Sevilla, Adolfo Marsi- 
Ilach.

20,15.- CICLISMO. RUTA 
DEL SOL

2030.- EL INFORME DEL 
D1A

21,00.- DIGA 33
2130.- CUESTION URGEN

TE
2230.- JUEVES CINE “Inse

parables”
00,30.- METROPOLIS
01,00.- CINE CLUB. CICLO: 

TAN LEJOS, TAN 
CERCA “La sal de la 
tierra”

0235.- TELEDIARIO INTER
NACIONAL

03,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,30.- LA GUARDERIA 
09,30.- VIVA LA VIDA 
10,00.- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA
11,30.- VIVIR, VIVIR, ¡QUE 

BONITO! (primera par
te)

12,30.- SANTA BARBARA. 
Eden consigue una his
toria del m ayor sospe
choso de una banda 
terrorista que se llama 
Critter y ella le promete 
que no dirá nada sobre 
él si él a cambio le da 
información.

13,30.- COSAS DE CASA 
14,00.- VIVIR, VIVIR, ¡QUE 

BONITO! (segunda par
te)

15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “Carmen 

la de Ronda”. Director: 
Tulio Domicheli. Intér
pretes: Sara Montiel, 
Jorge Mistral. España 
1808. Durante la inva
sión napoleónica, un ofi
cial francés cae en las 
redes amorosas de una 
joven andaluza y hará 
por ella todo, incluso 
echarse al monte con un 
grupo de bandoleros.

17,40.- LA MERIENDA 
1830.- JINETE NEON
1935.- TROPICAL HEAT 
2030.- NOTICIAS
21,00.- CON USTEDES...

PEDRO RUIZ
21,15.- SERIE
22,15.- FARMACIA DE 

GUARDIA. Guillermo 
conoce a unos primos del 
Piña, gemelos idénticos, 
con los que terminará 
organizando un compli
cado enredo para salir de 
una situación compro
metida.

22,45.- DE TU A TU 
0030.- NOTICIAS
01,00.- CINE DE MADRU

GADA
03,30 - SERVICIO EFE- 

TEX-ANTENA 3

07,00.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

07,10.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CON 
ALEGRIÁ

09,30.- ALICIA
10,00.- LAS DOS DIANAS
10,45.- ENTRE PLATOS 

ANDA EL JUEGO
11,20.- TOPACIO
12,10.- DATE UN RESPIRO 
13,30.- A MEDIODIA ALE

GRIA
14,05.- LA CASA DE LA 

PRADERA
14,55.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
15,30.- CINE CORAZON: 

“Asesinato sin víctima”
17,25.- BENNY HILL
17,55.- SUPERGUAY
18,55.- QUERIDOS PADRES 
19,30.- HABLANDO SE 

ENTIENDE LA BAS
CA

20,00.- LA LOBA HERIDA. 
Isabel queda sorprendida 
ante la nueva actitud de 
Gloria, a quien creía su 
amiga. Ahora, el poder 
que Alvaro le firmó para 
que Gloria se encargara 
de la atunera durante su 
ausencia lo toma como 
medio de chantaje para 
apoderarse de todo.

20,50.- TELECUPON
21,05.- SU MEDIA NARANJA 
22,00.- CINE: “Dos super supe- 

resbirros”
00,05.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
00,35.- EL MILLONARIO 
01,55.- CANCION TRISTE DE 

HILL STREET
02,45.- DOS CONTRA EL 

CRIMEN
03,35.- LA EXTRAÑA PARE

JA
04,05.- CIERRE DE PRO

GRAMACION

08,30.- DIBUJOS ANIMA
DOS: “Tres fantasmi- 
tas”

09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “El principiante”
11,56.- CINE: “Golpe al sueño 

americano”
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Los gatos samu
rai”

14,30.- TELECOMEDIA: “Los 
primeros de la clase”

15,00.- CINE: “Matrimonio de 
conveniencia”

16,43.- DOCUMENTAL 
CIENTIFICO: UNA 
DIETA SABROSA

17,40.- CINE: “Enemigos, una 
historia de amor”

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: “Bitelchus”

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- AQUI MANDO YO 
21,05.- ENTRENADOR
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL +: 

“Impulso”
23,45.- CINE: “Qué suerte, lle

garon los parientes”
01,15.- SUPER BOWL Dallas 

Cowboys - Buffalo Bills 
04,45.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Eduardo Manos- 
tijeras”

06,26.- CINE: “Fe en la jus
ticia”

08:00.- TELETRASK)
09:00.- NOTICIAS
09:05.- ANDALUCIA Mi 

TRA
09:30.- CINE MATINAL' 

do con codo” '

aci 
SOI

'Bn 
qu 

.mt

12:45.- NOTICIAS
12:50.- LAS COSAS D

COMER
13:00.- CANCIONERO
13:20.- CAZAFANTASMA!^
13:45.- SON...RISAS

LAGRIMAS
14:30.- EL DIAR10-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAO
15:30.- GRANDES REUl
16:25.- EL HOMBRE Y 

TIERRA
17:00.- SI TU ME DICESY
18:00.- TOM Y JERRY

CO: 
fe( 
TS 
los 
las 
Qi 
Fe

':tS' 
he 
el!
la 
cu 
Tf 
m

00:30.- NUESTRO SIGLO R di 
00:15.- EL DIARIO-3 n .
01:30.- DINERO K
01:35.- CAMPION f y
02:25.- DESPEDID.^V hi

CIERRE Í

14:15.- DIBUJOS ANIMAD . .
15:15.- SESION CONTIN

“Tres citas supei? j
“Una ley una ciu4 , ■

18:15.- PROGRAMA Wk '
TIL 1

20:00.- INFORM. LOCAL |
20:20.- INFOR. DEPORTA;'
20:30.- VIDEOS MUSICA^
22:00.- TEATRO “Don H

Tenorio”

M.C.D.2022
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oarles Bronson, igual 
ye duro en la vida real

nal;

<5

; 05 ANGELES.
V Press) - Charles Bronson ± S aparentado lo que 

e un ex-minero de Pensilva
nia Nunca se ha creído el 
meior actor de! mundo. Sin 
embargo, película tras película 

iha captado la admiración 
nública. ¿Por qué?: la razón 

^es que tiene fuerza, poder y 
1 cierto magnetismo animal. 

“Llámenlo como quieran, lo 
importante es dónde estoy, 
quién soy, y el respeto que la 
gente tiene hacia mí como 

' actor y sobre todo como per-
ysona”. .
{ Es la primera explicación de 

^’^TOonson. Al principio pensó 
NAL< que la superabundancia de 

'Masculinidad era un obstáculo 
en su carrera. Las super-estre- 

illas masculinas no querían
[ competir con él, algo que hoy 

"^^ 4recuerda con una amplia son- 
^0 “Tenían miedo de que yo 
\SMAsflos superase, me echaban de 
iSAs| las películas con Steve Mac- 

hOueen, Burt Lancaster y Glenn 
' | Ford, con la excepción de Ant- 
DRAtOony Quinn y Lee Marvin. A 
^ELAWestos no les importaba que un 
^^ ^Sliombre como yo, trabajase con 
CESl- 
^Y 
DRA'

ellos. Querían lo mejor para 

BI

) SO'J

INI

IGLO

)1DA

SICAÜ 
)on i

la película. Entonces me preo
cupaba bastante mi futuro, 
i Tenía que elegir entre arreglar- 
( me la cara o ser más débil”, 
í Obvianiente no cambió de 
Limagen. Se fue a la vieja Euro- 
Ipa para hacer una serie de pelí- 
Kulas baratas que le convirtie
ron en estrella de fama mun- 
i dial. Pero quería obtener el éxi- 
ho en su país natal. Regresó 

y lo consiguió. Su nombre se 
fiizo famoso como los Clint

HMAD 
xMTIM la serie “Metrópolis dedica su

^tiempo a viodeoclips vanguardistas

3 
Q

 

11

MADRID. (Fax-Press).- El 
programa “Metrópolis” dedica 

emisión de hoy jueves a la 
Iproductora independiente de 
r'deo clips más activa e inno
vadora de los USA: H-Gun. 
| Se trata de un grupo de jóve
nes directores procedentes de 
|la Escuela de Bellas Artes que 
desarrollan su trabajo en la ciu- 
|dad de Chicago.

| Su trabajo ha generado un 
K^hlo visual hipercinético, pro- 
I^samente plagiado en todo el 
1 .“”^0, que se basa en la edi- 
I'on vertiginosa, el abuso de 
|postproducción y en la inte- 

do la imagen generada 
ordenador. .

|se ^^' grupo H-Gun 
*^” ^^^^^ra la mediocri- 

g de las formulaciones 
Frente a las ten-Lden ' 11 CHIC d ida icu-

s ^'^s homogeneizadoras dé

El actor norteamericano Charles Bronson junto a su esposa Jill Ireland.

Eastwood, John Wayne, 
William Holden. Bronson, era 
el auténtico héroe que nece
sitaba el cine: “Nunca he sido 
demasiado ambicioso, cornencé 
como actor para evitar regresar 
a trabajar en las minas; pero 
hoy sé perfectamente que en 
esta profesión la ambición es 
uno de los ingredientes que 
pueden conducirte al éxito. Así 
que no tuve más remedio”.

Bronson ha sido igual de 
duro en la vida real. Llegó a 
ser uno de los hombres más 
fuertes entre los actores de 

los grandes sellos, H-Gun 
desarrolla un acusado sentido 
de la autoría y suple la carencia 
de medios con multitud de 
ideas que son casi siempre 
digeridas cón voracidad por la 
estética dominante.

Multinacionales discográfícas

Frente a las restrictivas leyes 
que tanto en lo musical, como 
en lo estético o lo ideológico 
imponen las multinacionales 
discográficas, H-Gun ha inten
tado mantener con vida las 
voces que surgen al margen de 
la industria.

“Metrópolis” ofrecerá una 
selección de entre su produc
ción de más de 200 vídeos 
musicales, así como una entre
vista con los tres creadores más 
significativos de esta factoría: 
Ben Stokes, Eric Zimmermann 
y Eric Koziel.

Sus trabajos se extienden 

cine. “En mi vida nunca ha 
existido un lugar para los débi
les. Aprendí a golpear primero. 
Existió una etapa de mi vida, 
en la que para ganarme unos 
dólares extras, hice de boxea
dor”. En esa experiencia apiren- 
dió una lección fundamental: 
en un combate de boxeo fue 
puesto fuera de combate por
que, teniendo acorralado a su 
rival negro, oía como el pre
parador le gritaba “mátalo, 
mátalo”; decidió no aprovechar 
la oportunidad ya que su con
trario era “justamente otro 

Las imágenes por ordenador, en “Metrópolis”.

también al terreno de la crea
ción musical. Han creado tres 
-grupos de estudio, 
Crunch-O-Matic, DHS y Bud 

pobre chico muerto de hambre 
como yo”, lo cual no impidió 
que su contrincante se apro
vechara dándole tal golpe que 
perdió el conocimiento.

“Esa fue la primera vez en 
mi vida que mostré piedad por 
alguien y recibí una paliza. Fui 
traicionado por el hombre que 
creí mi amigo. Juré que no vol
vería a pasar. La vida me ha 
enseñado, que los fuertes tie
nen ventaja, y si no la apro
vechas adecuadamente, los 
débiles te destrozarán sin pie
dad”.

LaTour, cuyo sonido mezcla 
techno, rave, música industrial 
y sonidos del entorno proce
sados electrónicamente.
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Alex^de la Iglesia: 
“Las películas 
españolas son 
bastante 
aburridas”

MADRID. (Fax-Press).- 
Sigue en una nube, o en un 
platillo volante, aunque ya hace 
muchas semanas que acabó el 
rodaje de su primera película, 
“Acción mutante”, que este '' 
viernes se estrena en las prin
cipales capitales españolas y en 
la noche del miércoles se pre
sentó en Madrid. Dicen que 
es el joven talento con más 
futuro y originalidad del actual 
panorama cinematográfico. No 
se ha cortado un pelo. El que
ría en su opera prima un hom- - 
brecillo volando en un ovni 
personal y lo ha conseguido, 
con la bendición del director 
español más conocido, Pedro 
Almodóvar, quien ha podido 
discutirle algo, pero le ha dado 
los millones, la libertad y al 
final la felicitación. Es Alex de 
la Iglesia y viene para quedar
se.

-¿ Está satisfecho de la aco
gida que está teniendo Acción 
mutante entre la crítica?

-Si. Está reaccionando la 
gente estupendamente, con 
unas críticas fantásticas. Parece 
que gusta mucho al público, 
que es lo que más me interesa. 
Está funcionando. La gente la 
entiende y sabe reirse con ella.

-¿Qué diferencias hay entre 
la película que se estrena este 
viernes y la que usted tenía 
en la cabeza antes de empezar 
a rodar?

-No hay grandes diferencias. 
Es lo que queríamos hacer. 
Cuando estábamos escribién
dola, queríamos que hubiera 
un hombrecillo montado en un 
platillo volante y lo hemos 
hecho. Nos interesaba que el 
protagonista (Antonio Resines) 
tuviera la cara llena de pústulas 
y sostenida por una especie de 
estructura metálica, y lo hemos 
hecho. Creo que prácticamente 
está todo en el resultado final.

-¿Todavía sigue en este 
momento en la vorágine crea
tiva de la película o ya se ha 
relajado?

-Yo pensaba: “que bien me 
voy a sentir cuando la acabe, 
porque ya habré terminado con 
todo ese proceso tan duro, no 
sólo para mí, sino para todo 
el equipo, que las pasado bas
tante putas”. Lo que pasa es 
que ahora sigo un tanto alu
cinado. Nada más acabar me 
he metido en otro follón, que 
es promocionarla. Espero cen
trarme un poco, y lo que quiero 
sobre todo es sentarme un dia 
en el cine, en una sesión con 
público normal y ver como se 
rie la gente.

-Hace unos meses, cuando 
rodaba su película, nos dijo 
que Pedro Almodóvar no le 
había dado ningún consejo 
sobre cómo hacerla. El, que es 
un auténtico as a la hora de 
promocionar sus películas, ¿le 
ha hecho estos días algún tipo 
de recomendación?

-Pedro viene conmigo a bas
tantes entrevistas, porque apar
te de ser el productor, es tam
bién noticia. Si es mi primera 
película de director, es su pri
mera película como productor.

Ó
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► Ayer hubo falsa alarniij 
sobre la posible, y no deseada 
presencia en nuestra provincia 
de Antonio Anglés, presunta 
asesino de las niñas de Alcácei.

► El propio presidente de la 
Junta, José Bono, mostró ayer, 
a preguntas de Antonio Herre
ro en la COPE, su interés por

en 
del

Coreysa.
1975, a las

nacido 
febrero

lizados como árboles 
Navidad, según ponen 
manifiesto en una nota 
prensa.

horas, se escuchaba el llanto de 
y al que sus padres le pusieron

EI primer niño 
sus puertas. El 1 de

Ciudad Real, está dando que 
hablar.

nes de la parroquia, fue acom
pañada por decenas de perdo
nas, en su mayoría niños, qoí 
portaban velas.

PLAZA DEL PILAR

Picotazos

María Luisa Cabañero.

Coreysa abría18 años la Clínica
► La aventura 
María Luisa va 
la mano de LA

deportiva que 
a intentar, de 
TRIBUNA de

estar en la prueba. 1

el nombre de Ernesto Viñas Santos, en honor de uno de sus fundadores ya fallecido, 
el doctor Ernesto Junquera. El destino quiso que él fuera el primero, comentó su
madre, ya que 24 horas antes de su nacimiento ella estaba ingresada en el Prado.

Dos personas 
heridas leves en un 
accidente de tráfico 
ocurrido en la 
capital

Dos personas resultaron 
heridas a consecuencia de un 
accidente de circulación ocurri
do en la capital, en Ronda del 
Carmen esquina a Julio Mel
gar, en la tarde del pasado mar
tes. Los hechos ocurrieron alre
dedor de las siete de la tarde, 
al colisionar por alcance los 
vehículos matrículas 
CR-8835-Oy CR-2618-J.

A consecuencia del impacto 
resultaron heridos de carácter 
leve el conductor y usuaria del 
primer vehículo citado, cuyos 
nombres responden a las ini
ciales M.A.M.P., y E.R.R., 
ambos de 22 años, mientras 
que el conductor del otro vehí
culo implicado A.C.R., de 45 
años, no sufrió ninguna lesión. 
Los heridos fueron trasladados 
a urgencias del hospital Alar
cos, pasando posteriormente a 
sus domicilios.

Concesionario en CIUDAD REAL: BALTASAR RUIZ, S.L 
CTRA. CARRION, km. 242 * Teléfono: 22 73 50

Rechazan plantar árboles
ARACELLQLMEIiíi

La Asociación de Padres 
de Alumnos del colegio 
público Almirante Topete 
de Tomelloso se dirigió al 
Ayuntamiento el pasado día 
16 de diciembre, con el fin 
de recabar cooperación 
para llevar a cabo una cam
paña de recogida de árbo
les, pinos, abetos, etc., uti-

Con estos árboles preten
dían realizar una plantación 
el pasado día 16 de enero 
como actividad extraescolar 
con los chicos que quisie
ran.

La colaboración del 
Ayuntamiento la solicitaban 
en tres apartados: Realiza
ción de la Campaña Publi
citaria, para lo cual propo
nían un texto por si les pare
cía bien; La preparación del 
terrreno donde los estima

ran oportuno, apertura de 
huecos, y Aportación de un 
técnico, jardinero, para que 
orientara a los chicos en el 
acto de la plantación.

El presidente de la Aso
ciación de Padres de Alum
nos, Fulgencio Buitrago, 
expone que: “Desgraciada
mente esta campaña no se 
pudo llevar a cabo por la 
falta de contestación a pesar 
de habérselo reiterado en 
dos ocasiones.

Ante tal hecho, esta Aso
ciación quiere expresar su 
extrañeza ante actuaciones 
que reflejan una incohe- 
rerncia con lo que se pre
senta a bombo y platillo; 
Pacto por el Medio 
Ambiente, y la actuación de 
la Concejalía de Obras y 
Medio Ambiente, haciendo 
oídos sordos a una propues
ta puntual es este campo 
por parte de la A.P.A. del 
colegio Almirante Topete”.

► Las primeras repercusiones 
del intento de María Luisa 
Cabañero de batir el récord del 
mundo de natación en piscina 
en 24 horas, ya están en la 
calle.

► A la cobertura prestada por 
nuestras emisoras —radio y 
TV— provinciales y regionales, 
se une la de programas tan 
importantes como los de José 
María García y Antonio Herre
ro en la COPE.

Numerosas personas se congregaron en ia puerta de la Umbría de San Pedro.

Decenas de niños participaron ayer 
en la procesión de San Blas

Decenas de niños acompaña
dos de sus padres se dieron cita 
en la tarde de ayer en la Iglesia 
de San Pedro para acompañar 
a la imagen de San Blas, patrón 
y abogado de las enfermedades 
de la garganta, por las calles 
de Ciudad Real próximas a la 
parroquia. La tradicional pro
cesión, celebrada con motivo de 
la festividad de San Blas, salió 
a las cuatro y media de la tarde 
de la citada iglesia, concreta
mente desde la puerta de la 
Umbría, donde se congregó 
numeroso público, para realizar 
el recorrido de costumbre.

La imagen, portada por jóve-

► Ese. mismo interés deM 
mostrar Bono para que la Col 
sejería de Cultura, que tantJ 
millones está enterrando 1 
piscinas, le conceda alguna 
vención para seguir nadando! 
evitar que abandone, abunidj 
la competición. 1

► Para pedirle eso, y lo d 
haga falta en beneficio de nud 

, tro deporte y nuestra provincJ
LA TRIBUNA, como patd 
cionadora única de la pruebi 
invita al presidente a la mismi 
¡No faltaba más!.

Al finalizar la procesión- 
numerosas personas y chavalo- 
adquirieron en los puestos, mS' 
talados en los jardines e in®®" 
diaciones de la iglesia de San 
Pedro, las típicas caridades 00 
San Blas, que habían sido ben
decidas momentos antes. Esto^ 
dulces están hechos a base 00 
harina, aceite, sal, levaduin 
natural, azúcar y anís.


